En mai 68,
j’ai fait ma révolution
sexuelle

Corinne

En mai 68, à Clermont-Ferrand, une étudiante fauchée se laisse emporter par le mouvement de libération sexuelle qui brise les tabous de l’époque. Pour pouvoir s’acheter une robe qu’elle convoite, elle accepte de poser nue pour un professeur des Beaux-Arts à la réputation sulfureuse. Ces séances vont vite tourner à la plus franche canaillerie

Découvrant les plaisirs sournois de l’exhibitionnisme, Corinne éprouve vite d’autres curiosités. Les jeux les plus cochons trouveront en elle une adepte enthousiaste.

Que diable, s’il faut libérer le sexe, libérons aussi tous les démons qui s’en nourrissent…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Cette préface a été écrite il y a… 13 ans. Je vous la recopie telle quelle.

Comme je n’ai pas de secrets pour les lecteurs de la Musardine, je vais vous recopier ci-dessous un échange de mails ou de courriels comme on dit maintenant, que j’ai eu avec Anne Cousin qui supervise la sortie du prochain Guide du Paris sexy, édition 2003. Vous constaterez une fois de plus comme ma vie amoureuse et mon travail sont étroitement associés.

Voici pour commencer le premier courrier d’Annouchka.

« Georges, comme tu le sais peut-être, nous travaillons actuellement à la prochaine édition du Guide du Paris sexy, qui paraîtra en avril 2003, et fera cette année peau neuve : nouvelle couverture, nouvelles adresses, et nouvelles rubriques. L’une des innovations sera une chronique intitulée « Mon Paris sexy par *** », et nous sollicitons ta collaboration pour celle-ci.

« Il s’agirait de répondre en quelques lignes à la question : « Quel lieu symbolise selon vous le mieux l’érotisme à Paris ? ». Et là, libre à toi de fournir ton adresse préférée (club, bar, boîte, resto), le lieu qui te semble le plus romantique ou le plus sexy (parc, jardin, monument, quartier, coin de rue, pont, etc.). La simple indication de l’adresse et quelques lignes de commentaires sont suffisantes mais tu peux tout à fait développer la question. Voilà, merci d’avance de te prêter à ce petit jeu ! À demain, Anne ».

Voici ce que j’ai répondu :

« L’idée me paraît amusante ; mais de deux choses l’une, ou bien je dis la vérité, ou je bidonne. Je peux bidonner en fonction d’un endroit qui vous conviendra si ça vous arrange. Dites-moi simplement lequel vous voulez faire mousser. (À vrai dire, ces lieux érotiques spécialisés comme le (censuré par Anne) ou les « donjons » m’ont toujours, personnellement, fait somptueusement chier. À fortiori les gens qui les fréquentent.).

« Quant à la vérité, à savoir un bar du quatorzième où j’ai mes habitudes depuis plus de trente ans, il n’est pas question que j’en parle, parce que je n’ai pas envie de bousiller un de mes derniers plaisirs en voyant y débarquer une bande de lecteurs de votre foutu guide. Il s’agit en effet d’un lieu où le comptoir, disposé en L, permet, grâce à un recoin qui est à l’abri des regards (entre le portemanteau et une fenêtre fermée), à condition d’arriver à l’ouverture pour le squatter, de faire tout ce qu’on veut à la demoiselle qui est assise sur certain tabouret, sans culotte sous sa jupe. Elle tourne le dos aux autres consommateurs, et le bas de son corps est caché par le comptoir aux yeux du barman. Je lui demande d’orienter son tabouret vers moi et de garder les cuisses écartées. Le reste me regarde. On peut même utiliser des instruments divers (à pile, bien sûr), tout en faisant semblant d’avoir une conversation plus ou moins confidentielle.

« Le hasard veut, figure-toi, que j’ai joué à ça pas plus tard que samedi, en compagnie de Jean-Luc C. alias (ici, pseudonyme censuré par moi) que j’héberge actuellement. Jouer à trois dans ce bar est encore plus amusant qu’à deux (la demoiselle au milieu, comme le jambon entre les tranches d’un sandwich, les messieurs peuvent se partager équitablement ses attraits cachés, surtout quand la personne est à la fois anale et vaginale.) »

Je m’arrête là, vu que j’ai dépassé le nombre de lignes nécessaires pour mon billet.

À bientôt, pervers lecteurs, votre toujours vert :

E.

1 Modèle nu

Je ne m’appelais pas encore Bathilde S., tout simplement Corinne. Je venais d’avoir vingt-deux ans et nous étions en 68.

À cette époque, j’étais fauchée. Mes parents me donnaient juste ce qu’il me fallait pour vivre, sans faire de folies, ni la bringue. Si j’allais à la fac de Clermont, c’était pour obtenir un diplôme.

— Les picaillons, on ne les gagne pas comme ça, disait mon père, un instituteur du Cantal.

Ma mère renchérissait : il ne fallait pas gaspiller. Tous deux avaient hérité des vertus de l’économie paysanne, valeurs qu’ils voulaient me transmettre. Au nom de ces principes, j’avais droit à une chambre derrière la gare de Clermont et à une 2 CV d’occasion. De toute façon, ils n’avaient pas le choix, le train ne passait pas dans notre village perdu sur les plateaux, au milieu des bois, entre Saint-Flour et Massiac. Ils voulaient que je remonte chaque week-end. La voiture, ce n’était pas ma liberté, mais un fil à la patte.

Il fallait que je m’oxygène, disait ma mère. En réalité, elle craignait que je fasse des bêtises en restant le samedi et le dimanche à Clermont, cette ville de perdition. C’est qu’elle tenait à ce que je conserve mon pucelage : la vertu des filles était encore sacrée.

Qu’attendre de mes parents qui avaient passé toute leur vie dans l’Auvergne profonde ? Ils étaient athées, mais avaient une morale laïque étroite. Ils étaient de tendance Sfio, mais avec un état d’esprit réactionnaire. Papa avait été rappelé en Algérie ; il en parlait durant les longues veillées ou à chaque repas de famille. Comme presque tous les jeunes de ces années-là, j’avais des parents ringards.

Ma mère voulait m’apprendre à coudre, à repriser les chaussettes. C’était une idée fixe chez elle. Elle était persuadée d’être à la pointe du progrès parce qu’elle avait eu, dès les années 6O, une machine à laver puis, deux ans plus tard, un poste de télévision.

Je m’étais arrangée pour rester un samedi à Clermont, prétextant une sortie de géographie en vue de préparer sur le terrain une question d’agrégation. Même si nous avions effectivement le volcanisme au programme, j’avais menti. En fait, c’était pour aller à une boum au Golf de Charade organisée par les étudiants en droit.

Je n’avais rien à me mettre. Ma seule tenue habillée était celle que j’avais portée à un mariage, l’été précédent ; il était hors de question que je la prenne, maman s’en serait rendue compte. De plus, l’ensemble était franchement démodé. Il fallait que je m’achète autre chose. Je ne pouvais pas y aller avec mes vêtements de tous les jours : pour l’hiver, je n’avais qu’une seule robe, datant de deux ans, et un pantalon qu’on m’avait acheté trois ans auparavant, que je portais toujours avec le même pull.

Dans la vitrine des Nouvelles Galeries, j’avais repéré une robe rouge et blanche, très courte, toute droite, sans manche, que je trouvais très chic dans sa simplicité. Mais cette robe, semblable à celle que portait Sylvie Vartan à la télé, était hors de prix. Elle coûtait deux cents francs, la somme mensuelle que mes parents me remettaient pour toutes mes dépenses.

— Tu sais comment te faire du blé ?

Marie-Jo avait toujours des tuyaux. Elle était étudiante aux Beaux-Arts. Je l’avais connue au cours d’un meeting contre la guerre au Vietnam.

— Morel cherche des modèles.

Morel était un nom d’emprunt. C’était le prof de dessin de Marie-Jo. À Clermont, c’était un artiste à succès : peintre et sculpteur, il exposait dans la principale galerie de la ville. Il représentait toujours des filles nues, dans des poses lascives. Il recherchait des volontaires pour poser durant les cours, mais également pour des séances privées où les tarifs étaient bien plus intéressants. Il voulait des filles bien faites, capables de montrer leur cul.

— Je sais qu’il a une commande urgente. Il préférerait une inconnue.

J’ai résisté pendant vingt-quatre heures. La boum était prévue pour le samedi suivant. Il fallait que je gagne deux cents francs d’ici là. J’ai fini par dire oui. Marie-Jo m’a communiqué le téléphone personnel de Morel ; je l’ai appelé, il m’a donné rendez-vous à l’école des Beaux-Arts pour le mercredi après-midi. J’étais un peu rassurée, la séance n’avait pas lieu chez lui.

Je n’en ai pas dormi de la nuit. Personne ne m’avait vue à poil, à part le vieux toubib de famille, quand j’étais petite. Plus grande, j’étais en culotte et soutien-gorge quand il m’auscultait. Je n’avais encore jamais consulté de gynéco ; jamais un homme ne m’avait regardé le sexe ni les seins.

Marie-Jo avait tout fait pour calmer mes appréhensions. Elle m’avait expliqué qu’aux Beaux-Arts, quand on manquait de modèles professionnels, un étudiant ou une étudiante posait pour toute la classe. Elle-même l’avait fait. Elle avait déjà travaillé pour Morel.

Devant la galerie d’art, Marie-Jo m’a montré les œuvres de l’artiste. Plus que le modelé et l’expression du visage, c’est le corps qui l’intéressait. Les sculptures comme les toiles mettaient en valeur les seins, gonflés, agressifs, l’arrondi du ventre, la cambrure des reins, le dessin des fesses charnues.

Mon regard s’attardait sur des statuettes de bronze. Elles semblaient animées d’un seul désir : baiser et être baisées. Plus grandes, leur sexe aurait été visible. J’ai essayé de reconnaître Marie-Jo parmi ces œuvres. En vain. Tous les visages étaient estompés ou flous, comme dans les émissions où l’on veut dissimuler l’identité de la personne interviewée. Cela me rassura.

Je me suis rendue à l’école des Beaux-Arts, un bâtiment vétuste, situé au centre de la ville, par une sale journée d’hiver. Des rafales de vent mêlées de neige frappaient les passants. J’avais enfilé mon pantalon, mes bottes et mon gros manteau de peau retournée. Je m’étais maquillée : un rouge à lèvres très vif, et du khôl sur mes cils. J’avais relevé en chignon mes longs cheveux blonds, mais sous l’effet du vent, des mèches rebelles retombaient sur ma figure.

J’ai retrouvé Marie-Jo dans le hall des Beaux-Arts. Elle m’a emmenée directement dans le bureau du prof de dessin. Avant de frapper, Marie-Jo m’a fait déboutonner mon manteau pour mettre en valeur ma poitrine.

— Tu es superbe !

J’avais l’estomac noué. J’avais très peu mangé tant j’étais énervée, mais aussi pour ne pas avoir l’abdomen gonflé.

— Entrez.

La voix était cassante. Marie-Jo, inquiète, s’efforçait de sourire. Une pièce sombre, encombrée de quantités de statuettes, de plâtres, de tableaux, de dessins, dans le plus grand désordre…

Debout près de la fenêtre, devant un chevalet, pinceaux et palette en main, il retouchait une toile. Les pans de sa blouse étaient ouverts sur une chemise à motifs vivement colorés. Il avait au moins quarante ans, le genre hippy, la barbe fournie. Des cheveux grisonnants, clairsemés sur le front, lui tombaient sur les épaules. Il ne ressemblait pas aux profs que j’avais à la fac.

Il m’observait sans bienveillance, au travers de ses lunettes de métal qui durcissaient encore son visage anguleux. En guise de réponse à notre salut, il s’est contenté de dire :

— Ce n’est pas trop tôt.

Pourtant, j’étais à l’heure. Je n’ai rien répliqué, sentant qu’il n’admettait pas la contradiction. D’ailleurs, j’avais été prévenue par Marie-Jo : il savait se montrer tyrannique quand il voulait quelque chose.

Son regard sur moi était déroutant, affreusement critique. Il s’est tout de suite montré très désagréable. Voulait-il s’affirmer vis-à-vis de nous, étudiantes fauchées, qui venions nous proposer comme modèles ?

— Comment veux-tu que je vois quelque chose, frusquée comme tu es ?

Je me tenais immobile, les bras ballants, mon cartable et mon parapluie à la main, d’où tombaient des gouttes de pluie. J’ai compris que je devais l’affronter. J’ai planté mon regard dans le sien. Je me suis sentie rougir.

— Qu’est-ce que tu attends pour te déshabiller ?

J’ai jeté un coup d’œil effaré à Marie-Jo. Je m’imaginais qu’il y avait un paravent, comme dans les films. Ma copine se taisait ; elle me tendait la main pour que je lui passe mes affaires. Je la vis déposer mon sac et mon pépin dans un coin ; je lui ai passé mon manteau qu’elle a accroché à une patère. J’ai ôté mon foulard.

Mes mouvements étaient trop lents. Il s’est irrité. Sa voix a claqué. J’ai eu l’impression qu’il voulait me fouetter, comme le faisait mon père quand, gamine, je l’avais mis en colère.

— Alors ! Tu te dépêches ?

En fac d’histoire et de géographie, nos profs ne nous tutoyaient jamais. Ils étaient distants, portaient une cravate, des costumes sombres. S’il arrivait que l’un d’entre eux se tape une étudiante, il ne s’affichait jamais avec elle.

Posant sa palette et ses pinceaux, Morel a fouillé dans ses poches, allumé une cigarette américaine, avec un briquet doré guilloché. J’ai remarqué ses grandes mains velues qui donnaient une impression de force. L’acrylique se collait dans les poils. Il avait de la peinture partout, même sur la Dunhill qu’il tenait entre ses doigts souillés. Il a aspiré une profonde bouffée, l’a gardée longtemps avant de la souffler violemment vers moi.

— J’attends.

Je tremblais. J’étais prête à tout laisser tomber. Mais il y avait la boum, la robe que je voulais acheter. J’ai retiré mon pull ; courbant les épaules, tâtonnant dans mon dos à la recherche de l’agrafe, j’ai ôté mon soutien-gorge. Il faisait chaud dans la pièce, pourtant je frissonnais ; mon cœur cognait dans ma poitrine.

Mes tétons étaient durs, tendus. Morel m’observait avec une attention professionnelle. Sans un mot, il m’a fait signe de me tourner de profil. J’étais soulagée de ne plus l’avoir de face.

Une bourrasque de neige a crépité avec fracas contre la fenêtre. Il devait y avoir du grésil. Les flocons glissaient contre le verre. Mes seins étaient glacés, comme si les cristaux fondaient sur la peau tendre. Mais j’avais chaud aux joues.

Il avait une bouteille de bordeaux près de lui, avec un verre à demi plein. Sans cesser de me regarder, il en a bu une gorgée, la faisant rouler dans sa bouche. Il ne se pressait pas. Il scrutait ma poitrine, mon visage, m’observant d’un œil impitoyable. Sans me quitter des yeux, il a reposé le verre presque vide, avant de tirer de nouveau sur sa cigarette.

Il me tournait autour, la cigarette à la bouche, s’interposant entre la fenêtre et moi. Je voyais mal son visage à contre-jour, mais je devinais qu’il fixait mon ventre. J’ai défait ma ceinture. J’ai perçu un frémissement dans sa voix quand il m’a dit :

— Ça vient ?

Je baissais mon pantalon. Le dégageant de mes hanches, je l’ai laissé tomber sur mes chevilles. Je demeurais les bras ballants, n’osant rien faire. Je ne regardais que ses yeux, d’un bleu très clair derrière ses grosses lunettes. Ses mains se sont posées sur mes hanches ; sans prononcer une parole, il a baissé mon slip sous mes fesses. Je regardais droit devant moi, sentant l’air frais sur mes poils. Je serrais les jambes ; ma culotte s’est coincée au milieu de mes cuisses.

Il était si près que je sentais ses odeurs d’homme celle de sa transpiration se mêlait à son haleine de fumeur. Le goût du tabac se mélangeait aux arômes fruités du vin. Il y avait dans son souffle quelque chose d’animal qui me faisait peur et en même temps me grisait.

Ses paumes ont caressé mes hanches, comme si elles les sculptaient, elles allaient à l’arrière sur mes reins, palpaient mes fesses, s’attardaient sur l’arrondi de mon ventre, mais s’arrêtaient à la limite de mes poils.

J’avais cessé de frissonner. J’étais bouillante. Je transpirais. J’avais une étrange impression de chaleur sur mon sexe, dans mon ventre. J’étais toute molle, toute moite. J’aurais voulu me laisser aller contre lui, dans ses bras, sous ses caresses.

À l’époque, je n’étais qu’une oie blanche, comme la plupart de mes copines. On ne couchait pas aussi facilement que maintenant. Je songeais à ces filles de mauvaise réputation, au scandale que je provoquerais si mes parents étaient avertis.

En dépit de tout, j’étais, de ma propre volonté, le cul nu devant un homme que je n’avais jamais vu auparavant. Je me laissais tripoter et je n’avais qu’une envie : qu’il me masturbe, qu’il me fasse ce que je me faisais à moi-même quand j’étais seule dans ma chambre.

Nue sous son regard, alors que Marie-Jo, qui était habillée, se tenait derrière moi, je me suis rappelée certains rêves humides, les spasmes qui me secouaient durant mon sommeil. Je me réveillais haletante, la vulve dégoulinante, et je me branlais comme une malade.

Morel s’est rendu compte de l’effet qu’il me faisait. Il a souri avec fatuité. Je lui en ai voulu. En même temps, je n’avais pas envie qu’il s’arrête. Sa cigarette était au bout. Le mégot devait lui brûler les doigts ; la tenant par le filtre, il a aspiré la dernière bouffée, la plus chargée en nicotine. Le rougeoiement sur son visage a accentué ses traits anguleux, que la barbe ne parvenait pas à adoucir. Sa longue chevelure lui donnait un aspect encore plus sulfureux.

Écrasant sa cigarette par terre, il s’est placé derrière moi.

— Penche-toi.

J’ai courbé le dos ; pas assez, à son gré. Il a pressé sa main sur mes reins. Il appuyait si fort que j’avais du mal à lui résister. Je me rendais compte que j’allais lui exhiber mon cul, ma chatte. Je serrais toujours les jambes. Il a commandé :

— Touche tes orteils.

Je lui ai obéi une fois de plus. Je savais ce que j’allais lui montrer : il m’était arrivé de me pencher ainsi devant l’armoire à glace, dans la chambre de mes parents, pour voir comment j’étais faite. Le sang me montait à la tête. Je voyais ses jambes à côté des miennes. De nouveau, il a touché mes fesses. Il me caressait avec une douceur qui contrastait avec son ton abrupt. Il semblait absorber mon derrière dans ses mains. Ma culotte glissait le long de mes cuisses.

Tremblante, je le laissais continuer ; mes yeux s’embuaient. C’était bon, même si je redoutais ce qui allait se passer. J’avais de l’appréhension, mais j’attendais ; je désirais qu’il aille plus loin. Ses doigts se sont faufilés dans mes poils. Ils ont effleuré mes petites lèvres mouillées. Il les parcourait avec délicatesse, les ouvrait, exactement comme je le faisais moi-même. J’ai retenu un soupir. Ma poitrine se soulevait très vite, mes bouts de sein étaient durs, mon cœur battait.

Il se taisait. Marie-Jo aussi. Moi, j’étais muette, incapable de réagir, de résister. J’avais oublié toutes mes craintes. Je me laissais porter par les événements.

Pendant que je remettais ma culotte, il a pointé mon ventre du doigt.

— Il est trop gros. Avant la séance, tu ne mangeras pas à midi. Je veux un ventre plat.

Sa muflerie, l’air et le ton méchants qu’il avait pris m’ont surprise et m’ont fait mal. Les larmes me sont montées aux yeux. Il a ajouté :

— Tu éviteras de boire. Je ne veux pas que tu ailles pisser toutes les cinq minutes.

La colère m’a prise. Je me suis dit qu’il passait les bornes. Refoulant mes pleurs, je l’ai fixé droit dans les yeux, pour le défier. Je n’y suis pas parvenue, j’ai baissé les paupières presque aussitôt. Alors, soudain gentil, il est venu vers moi ; de sa main velue, il m’a caressé un sein, puis d’un geste paternel, a levé mon menton.

— Ce sont là, crois-le bien, les recommandations habituelles que je fais aux modèles. J’aime ton corps.

Se tournant vers Marie-Jo :

— Elle est bien roulée, ta copine. Elle fera l’affaire.

2 La séance de pose

J’étais à la fois déçue et ravie. J’avais passé avec succès une épreuve, qui à vrai dire, n’en était pas une. J’avais accepté de me mettre nue, de me faire regarder le cul ; ça m’excitait. Si je ne réalisais pas vraiment ce qui m’arrivait, ce que je savais, c’est que j’allais gagner ma robe.

— Tu peux te relever. On commence demain. Tu connais les conditions ?

— Marie-Jo m’a expliqué. Dix francs de l’heure.

C’était plus que le salaire d’une femme de ménage, et même d’une bonne. En vingt heures de travail, je pourrais m’acheter des vêtements. Il me fallait impérativement l’argent le samedi suivant. Aussi je n’ai pas eu l’ombre d’une hésitation. J’osai suggérer :

— Pourquoi pas maintenant ?

— On dirait que ça te plaît !

Il se marrait en faisant de l’esprit à mes dépens.

— Non. Je veux dire si. Il me faut de l’argent.

— Si jeune et déjà vénale. Ce n’est pas pour l’amour de l’art. Je suis déçu.

Il y a eu un instant de silence. Il réfléchissait.

— Tu peux me dire pourquoi tu as besoin de fric ?

Je lui ai avoué sans honte.

— J’ai vu en vitrine une belle robe pour aller à la boum de droit.

Il a souri. Son sourire, cette fois, n’était pas ironique. Il m’a demandé le prix de la robe et où je l’avais vue.

— Je veux te l’acheter. On n’aura pas fini les séances d’ici samedi mais je te fais confiance. Tu reviendras.

Il y avait de la bonté dans son regard, de la chaleur dans sa voix bourrue. Il s’intéressait à moi, cela me touchait. J’avais envie qu’il me berce. J’ai compris par la suite que c’était sa manière de dresser ses modèles ; pour les plier à ses volontés, il alternait cruauté et douceur. Un drôle d’homme. Je n’arrivais pas à le cerner.

— Tu sais qu’il faut rester parfaitement immobile. Ce n’est pas évident quand on n’en a pas l’habitude. Tu te sens capable de conserver la pose ?

J’ai émis un vague acquiescement qui ne l’a pas satisfait. Il s’est emporté avec une violence qui m’a surprise.

— Toutes les mêmes. Vous savez montrer votre cul, mais vous vous foutez du reste. Je te préviens, je n’ai pas l’habitude de plaisanter. J’exige un travail impeccable, sinon je ne paie pas. On est bien d’accord ?

Je n’avais pas le choix. J’acceptais tout d’avance. Je tenais à lui montrer que j’étais prête à faire tout ce qu’il voudrait, et ce, avec un zèle exemplaire. Sa colère soudaine me faisait peur. Je sentais qu’il ne fallait pas plaisanter avec ce genre d’homme qui pouvait, à l’occasion, devenir vraiment méchant.

Il ne pouvait pas travailler dans son bureau. C’était trop encombré. L’éclairage était mauvais. Il m’a donc conduite dans un autre atelier. J’étais gênée à l’idée de sortir à moitié nue dans le couloir où je craignais de croiser des étudiants. Rapidement, j’ai jeté mon pull sur ma poitrine.

— Tu te dépêches ?

Je le suivais en trottinant, le souffle coupé. Je haletais presque. J’éprouvais des sensations si nouvelles, si intenses, que j’en oubliais le lieu où je me trouvais. Machinalement, je notais les tenues d’artistes des étudiants. Il y avait parmi eux des barbus aux longs cheveux, des filles dans le style hippy, avec des robes patchwork. Le genre indien ou hindou était également très prisé. Beaucoup d’entre eux fumaient des cigarettes qu’ils roulaient eux-mêmes. Dans l’air flottaient des odeurs de haschisch.

C’est à peine si j’ai remarqué qu’il renvoyait Marie-Jo. Celle-ci m’a fait, en partant, un petit signe de la main. J’avais l’impression d’être abandonnée. En même temps, j’étais dans l’attente de quelque chose de fort qui allait se produire ; j’étais désormais au pouvoir d’un maître.

Nous avons monté un grand escalier ; il a poussé la porte d’un vaste amphi, dont le plafond était vitré. Tout autour de nous, de larges baies laissaient entrer la lumière à flots. Par la verrière, je voyais la cathédrale, massive, en pierre noire volcanique, les maisons de Clermont et, à l’horizon, le Puy de Dôme enneigé. J’ai remarqué immédiatement que les riverains, ceux qui habitaient au septième étage de l’autre côté de la rue, avaient une vue directe sur les ateliers et sur les modèles. J’ai appris par la suite que les appartements situés aux étages supérieurs étaient loués ou vendus plus chers pour cette raison.

Morel m’a fait monter sur une petite estrade recouverte d’un tapis. Il m’a fait signe d’ôter ma culotte et mon pull. Il m’avait déjà vue nue, aussi je me suis exécutée avec plus d’aisance que dans son bureau. J’ai regardé vers les maisons. Même si les gens étaient aux fenêtres avec des jumelles, ils ne pouvaient rien voir sur le moment car les carreaux étaient noyés par les rafales de pluie.

Prévenant, Morel avait disposé mes vêtements sur un siège pour qu’ils ne se froissent pas. Comme je me trouvais nue sur l’estrade, en position d’attente, un garçon est entré. Suivi d’une fille.

— Monsieur, on peut ?

Les voyant prendre une planche à dessin, j’ai compris qu’ils voulaient s’exercer. Morel ne m’a pas demandé mon avis ; il me payait, il décidait. D’un ton ironique, il m’a dit :

— Il faut encourager les jeunes.

J’étais vexée. Moi aussi, j’étais jeune ! Voyant la tête que je faisais, il m’a promis un supplément.

— Ça te fait plaisir ?

Devant un tel argument, je ne pouvais qu’acquiescer. J’ai obéi à tout, prenant les poses qu’il me demandait, en m’appliquant. J’avais vaincu toutes mes réticences. Je commençais à ressentir un plaisir trouble à m’exhiber.

Au début, c’était très classique : je me tenais debout, rejetant la tête en arrière, soulevant mes cheveux, le buste bien en évidence. Au-dessus de moi, je voyais la verrière dégoulinante de neige fondante ; du coin de l’œil, je le regardais dessiner.

Au bout d’un moment, il s’est arrêté. Il avait apporté sa bouteille. Il a bu une gorgée au goulot, a allumé une cigarette puis, après un silence qui m’a paru très long, pendant lequel il m’examinait, il m’a dit de faire semblant de marcher, de mettre un pied en avant.

Le mouvement a dégagé ma vulve. J’ai senti l’air passer sur mon sexe. M’exhiber devant le prof, en présence des étudiants, m’excitait affreusement. Je ne pouvais m’empêcher de mouiller. Tous trois crayonnaient furieusement.

Le prof avait l’œil exercé du professionnel. Il parcourait ma silhouette dans sa globalité, puis son regard s’arrêtait sur tel détail de mon corps : la poitrine, le ventre, les fesses. La main presque immobile, il concentrait la pointe de son crayon sur une zone définie. Il me faisait ensuite prendre une pose différente, puis commençait une nouvelle esquisse.

Il m’a fait mettre à genoux, la tête inclinée en arrière, la bouche entrouverte dans une attitude d’extase. Je devais me caresser les seins. Sur un ton tranchant, il me donnait des indications précises :

— Soulève tes seins… Les mains en coupe dessous. Passe la paume sur l’aréole gauche, pince-la…

Je faisais ce qu’il me disait. En me touchant les seins, je ne pouvais m’empêcher d’écarter les cuisses. Mes reins bougeaient, j’ondulais de partout, la chaleur envahissait mon ventre. J’avais envie. Je retrouvais les sensations que j’éprouvais la nuit, dans ce demi-sommeil peuplé de rêves qui précédait mes séances de branlette.

À cet instant, Morel est passé derrière moi. Il m’a fait poser les mains entre mes jambes écartées, m’a dit de pencher le buste en avant. Mes seins étaient comme des poires gonflées ; comprimés entre mes bras, ils paraissaient encore plus gros. Au milieu des aréoles sombres, les pointes se contractaient.

— La tête en arrière. À fond.

Je ne voyais plus mon corps, mais, à travers la baie vitrée, la ville aux toits luisants. La pluie avait cessé. J’étais nue, le cul offert aux regards de l’homme qui me touchait. Ses mains glissaient sur mon cou, pressaient doucement mon menton pour le redresser.

— Maintenant, tu ne bouges plus.

J’ai dû garder la pose durant de longues minutes. Morel me dessinait de profil. Rien de mon corps ne lui était dissimulé.

Il s’est arrêté pour m’examiner à nouveau avec attention. Il est passé derrière moi pour voir de près mon trou du cul et ma fente humide. Rouge de honte, j’ai voulu contracter mes fesses, mais j’ai senti une crampe tordre ma cuisse. J’avais perdu la notion du temps, mais je commençais à ressentir la fatigue insidieuse dont il m’avait parlé, et qui résultait de longues stations immobiles dans des positions étudiées. Mes muscles se nouaient, j’ai grimacé de douleur. Il a compris.

— Je vais te masser.

Il en avait l’habitude. Sous ses mains mes muscles se détendaient, s’assouplissaient. À la fin, j’ai ressenti un incroyable bien-être. C’était si bon que je m’abandonnais en fermant les yeux. Il pouvait faire de moi ce qu’il voulait. Un frisson m’a parcourue quand il a touché ma vulve, comme par inadvertance. Ses doigts s’attardaient sur mes grandes lèvres, effleuraient mon vagin, mon clitoris.

J’étais oppressée. Quand il a pris mon bouton entre deux doigts, je me suis raidie.

— Laisse-toi faire, m’a-t-il dit avec de l’irritation dans la voix. Ça va te calmer.

Puis il s’est tourné vers les deux étudiants.

— Cela suffit pour aujourd’hui.

J’ai entendu la porte se refermer, puis leurs pas dans l’escalier.

— Ils sont partis, m’a-t-il soufflé dans le creux de l’oreille. Nous sommes seuls.

À ce moment, j’ai aperçu une bosse à son pantalon. Il était en érection, et c’est moi qu’il désirait.

Nous avons repris la séance. J’ai dû me pencher encore plus en avant, à sa demande, lever mes fesses, écarter les cuisses encore plus largement, tout en gardant les pieds joints, talon contre talon. Je lui présentais en direct mon cul, mon con. L’excitation que j’avais déjà éprouvée revenait plus forte, plus intense. Je sentais un courant d’air frais sur mes fesses, sur mon sexe.

Comme si ce n’était pas assez, il a posé la main sur mes reins pour que je me cambre. Il m’a dessinée dans cette position, les fesses tendues vers lui. Quand il a eu fini, il a mis de côté sa planche à dessin.

Je pressentais ce qui allait se passer. Je l’attendais. Il m’a touché le bord de la vulve, comme il avait fait un moment auparavant. Puis il s’est mis à me masturber. J’en voulais plus. Je respirais fort, poussais des gémissements tandis que ses caresses se faisaient plus insistantes. Un seul mot sortait de ma bouche :

— Oui ! Oui… Oui…

Oppressée, incapable d’ouvrir les yeux, je me concentrais sur l’excitation, d’abord épidermique, qui peu à peu pénétrait mon vagin, me traversait le ventre comme des traits brûlants.

Il appuyait son doigt sur mon orifice vaginal. Mon ventre palpitait, agité par ma respiration devenue haletante, mon cœur cognait à tout rompre. Pressant l’index un peu plus fort, il l’introduisit dans mon sexe. Un mouvement de balancement agitait mon bassin, aidant à la pénétration. J’ai été prise de spasmes. J’ai crié, pleuré, supplié. J’allais avoir un orgasme. Je me suis laissée emporter par la vague de jouissance, donnant des coups de cul de plus en plus violents pour mieux sentir son doigt s’enfoncer en moi.

Quand j’ai repris conscience, j’étais allongée par terre, sur le ventre et je sanglotais. Sa voix me parvenait de très loin :

— On dirait que ça ne t’a pas déplu !

3 Les toilettes de l’amphi

La seconde séance de pose ressembla beaucoup à la précédente. Il avait déjà vu mes fesses, aussi je ne ressentais plus aucune gêne au moment d’ôter ma culotte. D’autre part, j’avais trouvé la technique pour ménager mes efforts, éviter de me contracter pendant que je posais, immobile, dans l’attitude qu’il désirait.

Morel m’a fait prendre une succession de positions qui ne variaient que par d’infimes détails, mais il revenait sans cesse à la posture obscène où il m’avait branlée.

Branlée ! Le mot me venait sans cesse à l’esprit. Il m’obsédait. Quand je me mettais en levrette, ma fente s’entrouvrait d’elle-même. La honte m’a empêchée de raconter à Marie-Jo ce qui s’était passé la première fois. Elle m’avait pourtant questionnée quand on s’était revues le lendemain, mais je me sentais incapable d’en parler, même à elle, ma meilleure amie.

Quand je m’agenouillais, que je pressais mes seins contre mes bras, que je me cambrais, que j’écartais les cuisses, l’excitation montait en moi jusqu’à devenir intolérable. Tout au long de l’après-midi, j’ai éprouvé ce désir lancinant. Les heures, les minutes me semblaient interminables tandis qu’il multipliait les esquisses, les croquis de moi. Toute son énergie créatrice était concentrée dans son œil ; je n’existais plus pour lui que comme prétexte à l’œuvre d’art.

— Plus tard, je ferai une sculpture de toi. Aujourd’hui, ce sera une gouache. Détends-toi maintenant. Après, il ne sera pas question d’arrêter.

Il m’a accordé quelques minutes de repos. J’avais envie d’aller aux toilettes, mais je n’avais rien à me mettre pour sortir de l’amphi, traverser le couloir en direction des w.-c. J’avais peur de tomber sur des étudiants. Comme la fois précédente, certains, garçons et filles, étaient entrés dans l’amphi pour assister à la séance, munis de leur crayon et de leur planche à dessin. Ils en profitaient pour me regarder sous toutes les coutures. J’avais beau me dire que c’était normal, qu’ils apprenaient à dessiner d’après nature, j’avais honte de m’exposer nue devant eux.

Durant ce break, Morel fumait, comme à son habitude. Il avait apporté sa bouteille. Il en a bu une gorgée au goulot. Il m’a parlé à mi-voix :

— Tu devrais aller faire pipi.

— Je n’ai pas envie, ai-je répliqué en rougissant.

Ma panique l’a amusé.

— Tu n’es qu’une gamine. Va faire ce que je te dis.

Je n’avais pas à me méprendre. C’était un ordre ; je ne pouvais que m’exécuter. Les w.-c. étaient au bout du couloir ; il me fallait d’abord remonter tous les gradins, entre les étudiants, pour gagner la porte. Tout le monde se douterait de ce que j’allais faire. J’aurais voulu être à mille lieux sous terre, mais j’ai avalé ma salive, j’ai descendu les marches de l’estrade, m’efforçant de prendre une démarche naturelle.

J’avais déjà enjambé quelques gradins quand la voix de Morel me parvint. Il m’arrêta net au moment où mon corps était en appui sur le pied droit au sol, le pied gauche levé. Trouvant la position intéressante, il voulait faire une esquisse. Mon buste était à peine incliné en avant, mon bassin déjeté, mon derrière tourné vers Morel, placé en contrebas. Le barbu de la veille était assis à deux pas de moi. S’il avait avancé les lèvres, il aurait pu me téter. Il devait y penser, car je l’ai vu arrondir la bouche en amorçant un mouvement de succion. Je lui plaisais ; il voulait me sauter. Mais, se ressaisissant, il s’est remis à me dessiner.

— C’est bon. Tu peux y aller.

J’ai dû me frayer un passage au milieu d’un groupe de garçons assis près de la porte. J’étais si près d’eux qu’ils auraient pu me frôler. Dans les regards qu’ils fixaient sur moi, je percevais autre chose que l’intérêt porté à un objet d’étude. La semaine précédente, j’avais raccourci mes poils, mon clito se trouvait dégagé. Ils le voyaient parfaitement, ainsi que mon sexe entrouvert. Exposée à tous les regards qui convergeaient sur ma nudité, je sentais un désir trouble m’envahir. Mes tétines pointaient, toutes dures. Mes seins bougeaient à chaque pas que je faisais en direction de la sortie. J’ondulais des hanches. Une onde de chaleur gagnait mon bas-ventre, des gouttes sortaient de ma vulve, coulaient entre mes cuisses.

Impossible de refermer la porte derrière moi, ils faisaient tous bloc. Je sentais leurs regards rivés à mon cul pendant que je disparaissais dans le couloir.

Je me suis précipitée aux toilettes. Devant un urinoir, un étudiant pissait. Quand il m’a vue entrer, il a brandi sa queue vers moi. Il était en train de se masturber. Il a décalotté son gland violacé. Puis il a fourré sa verge dans son jean, et a fait semblant de sortir, alors que je pénétrais dans la cabine.

Quand j’ai entendu la porte extérieure claquer, je me suis sentie en sécurité. En vain je manœuvrais l’interrupteur. Je n’y voyais goutte. C’étaient des toilettes à la turque. Accroupie, je maintenais la porte entrouverte pour laisser filtrer un peu de lumière. Je m’étais retenue trop longtemps. J’en avais les larmes aux yeux. Les gouttes jaillissaient contre mes chevilles, sur mes talons. Je ne pouvais pas m’arrêter.

J’ai sucé mes doigts pour les enduire de salive et j’ai touché mon bouton ; je serrais mon clitoris, je caressais mes grandes lèvres. J’ai effleuré mon vagin, touché ma vulve comme Morel me l’avait fait.

Je me suis arrêtée net, sentant une présence. Je n’ai d’abord vu que la tache bariolée d’une chemise à carreaux. Puis, frappée de stupeur, j’ai reconnu celui qui, un moment auparavant, m’avait montré sa bite, et que je croyais parti. Son visage était couvert d’acné. Il me regardait, sa bite gonflait son jean. Je ne sais pas ce qui se serait passé si Morel n’était entré.

Le boutonneux a battu en retraite. Morel s’est contenté de sourire avec condescendance. Il était arrivé au bon moment. Il m’a tendu la main pour m’aider à me relever.

— Il faut que je m’essuie.

Sans m’écouter, il m’a embrassée. Il forçait mes dents de sa langue qu’il me fourrait dans la bouche. Je répondais à son baiser. Il en a profité pour me peloter les fesses, me passer la main entre les jambes. Mes seins frottaient contre sa blouse, s’écorchaient aux plis rêches du tissu.

Morel avait pour moi le charme de l’homme mûr, l’aura de l’artiste amoureux des femmes et de la beauté. Pressant mon bouton, il faisait aller et venir son doigt sur mon orifice. Quand il m’a griffée de son ongle, la douleur que j’ai ressentie s’est propagée dans mon ventre. Je me frottais contre lui, mêlant ma langue à la sienne. Tout mon corps vibrait ; épuisée, je haletais dans ses bras. mes jambes se dérobaient sous moi. Il me soutenait, la main toujours pressée contre mon vagin. J’ai décollé ma bouche de la sienne. J’avais besoin de respirer.

— Non… je n’en peux plus !

Il n’a pas insisté. Il est demeuré longtemps silencieux, immobile contre moi, sans rien exiger. Je sentais qu’il attendait quelque chose de moi, mais j’étais désemparée. Je voyais sa verge tendre son pantalon. En me frottant contre son ventre, j’avais eu mon plaisir, mais je ne lui avais rien donné en retour. Ce n’était pas, de ma part, de la méchanceté ou de l’égoïsme. Simplement, je ne connaissais rien encore des besoins d’un homme.

Il m’arrivait d’un seul coup tellement d’expériences nouvelles. Il suffisait que Morel me touche le sexe pour que je ressente une intense jouissance. Il pouvait faire de moi ce qu’il voulait. Il devinait mes désirs secrets, les comblait avant même que j’aie pu les exprimer.

Il a retiré sa main, a flairé son doigt luisant de ma mouille. Il le humait comme il aurait respiré un parfum rare, puis il l’a sucé, avec une ostentation que j’ai jugée de mauvais goût. Je sentais, pourtant, ce que ce geste avait de flatteur pour moi : c’était la preuve du désir que j’inspirais.

— Il faut retourner dans l’amphi.

Il disait ça comme pour s’en convaincre : il ne paraissait pas pressé. Il essayait de prolonger le moment et moi, bêtement, je ne comprenais pas pourquoi. Il a replongé sa main entre mes cuisses. Il ne me branlait plus ; ses caresses étaient tendres, insistantes.

— Il faut t’essuyer.

Il a pris du papier hygiénique, m’a fait écarter les jambes, s’est agenouillé devant moi, la tête à hauteur de mon sexe. Il a pressé doucement sur mes chairs humides les feuilles de cellulose. Avec dextérité, il me tamponnait la vulve. Il a examiné la boule de papier, puis me l’a montrée : elle était mouillée de pisse, avec des filaments brillants, d’aspect gluant. Je sentais que l’écoulement continuait. Lui m’essuyait toujours.

— Maintenant, il faut y aller.

Je suis sortie la première. J’essayais de montrer le plus d’assurance possible. Est-ce que les étudiants se doutaient de ce qui s’était passé dans les toilettes ? Je regardais droit devant moi. Baissant les yeux sur mes seins, j’ai vu qu’ils étaient fermes, durcis par le plaisir. J’avais, j’ai toujours, une belle poitrine. Ce jour-là, les bouts pointaient, excités par les caresses, en réclamant d’autres. J’évitais de me déhancher, mais malgré moi, j’ondulais comme un serpent. Quand j’ai regardé autour de moi, que tous les regards ont convergé dans ma direction, j’ai eu la sensation d’être une vedette.

Prise de vertige, j’étais le point de mire de toute l’assistance. Morel était derrière moi ; je sentais sa présence, ses yeux sur mes fesses, que je remuais pour l’exciter davantage devant les étudiants.

Je n’ai plus qu’un souvenir vague de ce qui eut lieu ensuite. Je sais seulement que la séance a été longue. Je devais rester agenouillée, les mains entre les cuisses. Pour que la pose soit moins fatigante, Morel l’avait modifiée. Ainsi, je ne joignais plus les talons, je me contentais de rapprocher les orteils ; la tension se relâchait dans les muscles de mes jambes.

Il me permettait de me reposer de temps en temps. J’en profitais pour me détendre en faisant quelques pas. Pendant que j’étais assise sur le rebord de l’estrade, il m’a massé les cuisses, sans remonter trop haut ; auparavant, il avait appelé deux autres filles pour leur expliquer le principe.

— Il est nécessaire de bien maîtriser cette technique. Vous aurez souvent des modèles amateurs, c’est le seul moyen de leur éviter les crampes.

Je ne pouvais me défendre d’être électrisée au contact de ses mains. Je savais que lui aussi était excité. Il n’était pas le seul dans l’amphi : le garçon qui m’avait regardée pisser s’était rapproché pour me voir de plus près. Et aussi un autre, qui au passage, avait presque posé sa bouche sur mes bouts de sein.

C’étaient tous des artistes qui apprenaient en exerçant leur œil et leur main. C’étaient aussi des hommes qui réagissaient aux incitations du sexe. Ils me voulaient ; leur désir était communicatif. Tandis que Morel me massait, j’avais de nouveau envie de ses attouchements sur ma chatte. J’espérais que ses mains remonteraient plus haut vers le ventre.

Je dus y renoncer, reprendre la pose interrompue, attendant avec impatience qu’il m’accorde un nouveau répit. La fois suivante, c’est moi qui lui ai demandé de me masser, prétextant ma fatigue. Je ne sais s’il m’a crue. Il l’a fait, mais quand sa main s’est approchée du creux de mon aine, il l’a vite retirée, comme s’il était allé en zone interdite.

Nous avons repris. Le jour baissait. Les journées sont courtes en hiver. Il a dû passer à la lumière artificielle. Il n’aimait pas ça, trouvant que l’électricité gommait les couleurs tendres des chairs. À ses étudiants il disait qu’il aimait la caresse d’un éclairage naturel, de ses ombres délicates. Celles, si différentes, qu’on obtenait avec l’électricité, n’étaient, selon lui, utilisables que par les photographes.

Ses étudiants l’écoutaient religieusement, riaient à ses plaisanteries. Moi, j’étais loin, je ne pensais à rien. Ou plutôt, je songeais à ce qu’il m’avait fait dans les toilettes. Derrière les vitres, la ville était noire. Une à une, des lumières s’allumaient dans les appartements d’en face. Illuminée au centre de l’estrade, j’étais exposée nue, offerte aux regards de tous les voyeurs.

Une chaleur intolérable gagnait mon ventre, mon sexe. Mes bouts de seins étaient durs. J’avais envie de bouger, de me coller contre Morel. Je voulais qu’il m’embrasse, qu’il me branle. Ça devait se voir dans mon attitude, dans mes traits.

Enfin, Morel s’est arrêté. J’ai été autorisée à voir son œuvre. Je n’en revenais pas. J’étais choquée. Il avait peint, de trois quarts, une femme cambrée, en levrette, la tête rejetée en arrière. La bouche s’ouvrait pour un baiser, les seins se soulevaient, le ventre était arrondi, et entre les poils qui s’écartaient, on devinait la fente. Cette créature obscène qui ne pensait qu’au plaisir, c’était moi. La pute-modèle. C’est ainsi qu’il me voyait. C’est l’image de moi qu’il livrait aux autres.

4 Une cabine d’essayage

Je ne devais plus voir Morel avant la semaine suivante aussi ; à la fin de la séance, je lui ai demandé de bien vouloir me payer, et si possible de me faire une avance. J’y mettais les formes, je ne voulais pas le choquer. Ça a marché. Il m’a seulement demandé où j’avais vu la fameuse robe.

— On va la chercher.

J’étais étonnée, mais contente de sa décision. Il se faisait tard, les Nouvelles Galeries fermaient leurs portes dans la demi-heure qui suivait, mais nous n’étions qu’à cinq minutes à pied. Je me suis rhabillée à toute allure. Je n’avais pas le temps de me recoiffer, de refaire mon chignon. Nous avons couru jusqu’à la place de Jaude. Il neigeait. Soudain rajeuni par cette galopade à travers les rues de Clermont, Morel riait, la bouche grande ouverte pour attraper les flocons. Il a fallu ralentir car j’ai manqué m’étaler sur la chaussée glissante. Il m’a rattrapée in extremis, et ensuite, il m’a tenue par la main, pour m’empêcher de tomber.

Je lui ai désigné la robe dans la vitrine ; il a poussé un sifflement admiratif.

— Tu as bon goût.

Comme à moi, elle lui plaisait par sa coupe, par ses couleurs vives. Il s’est aussitôt adressé à la vendeuse pour lui demander un 38 ; c’était ma taille, il avait le coup d’œil du professionnel.

— Votre fille a raison, c’est un très joli modèle.

Morel n’a pas relevé la remarque. Il m’a glissé à l’oreille, alors que je me dirigeais vers la cabine d’essayage :

— Mais, c’est qu’il s’agit d’un inceste…

Rien, ce soir-là, ne pouvait altérer sa bonne humeur. J’allais refermer la porte de la cabine quand il a retenu mon geste. Je n’ai pas eu le temps de protester, il est entré à ma suite. Heureusement, le magasin s’était vidé peu à peu. Il était tard, l’heure de fermeture avait été annoncée à l’avance par haut-parleur. Nous n’avions vu qu’une seule vendeuse pour tout l’étage. J’allais protester, mais il a posé un baiser sur mes lèvres en me serrant très fort dans ses bras.

— Inutile de nous faire remarquer.

Après tout ce qui s’était passé, je n’allais pas faire de manières.

— Je suis ton père, ne l’oublie pas.

Je lui ai jeté un coup d’œil moqueur en me déshabillant. La situation était différente : je jouais un autre rôle. Je lui passais un à un mes vêtements qu’il suspendait aux crochets de la cabine. J’avais hâte de voir la robe sur moi ; je contemplais, admirative, mon image dans la glace. Mais je voyais aussi son visage à lui : il faisait la moue. Je lui en ai voulu. Est-ce qu’il ne me trouvait pas assez bien faite pour porter une si belle robe ? Je doutais de moi. J’ai regardé Morel d’un air interrogateur.

— Ton soutien-gorge.

Il était de couleur foncée, on le voyait par transparence. De même pour ma culotte. C’était inesthétique. Je l’ai reconnu, l’air désolé. Il m’a dit de les enlever. Pudiquement, sans quitter la robe, j’ai ôté mon soutien-gorge et mon slip.

Il avait raison. En me regardant à nouveau dans la glace, j’ai trouvé que c’était beaucoup mieux. Mes seins pointaient sous l’étoffe souple qui moulait mes hanches, comme dans le magazine Salut les copains. J’étais métamorphosée. La petite étudiante jolie, mais incolore, inodore et sans saveur, avait une allure de star.

La cabine était étroite, Morel se tenait derrière moi. Il examinait avec attention mon reflet dans le miroir. J’ai vu à son expression qu’il me trouvait belle ainsi. Il m’a embrassée dans le cou. Moi j’avais l’impression d’être devant un écran de cinéma. C’était moi, et pourtant, c’était une autre.

Il a soulevé le bas de ma robe, découvrant mes cuisses, puis mes poils. J’étais nue jusqu’à la taille, quand il m’a fait ouvrir les jambes ; j’ai nettement vu ma fente, mes lèvres disjointes dans le miroir. La main de Morel fourrageait dans mes poils, jouait avec ma vulve. Il m’a fait poser un pied sur le barreau d’un tabouret, puis m’a fait basculer vers lui, de sorte que la glace nous renvoyait une image dilatée de mon sexe.

Je ne pouvais détacher les yeux de ses doigts qui me trituraient le bouton ; comme tout à l’heure dans les toilettes, j’ai laissé échapper un profond soupir. C’était choquant, mais voir la main experte qui me touchait décuplait mes envies.

Morel ne s’est pas arrêté là. Il a remonté ma robe au-dessus de mes seins. Il les caressait, jouait avec leurs tétines dures. Il me tripotait en même temps la chatte.

Je n’osais me laisser aller : la vendeuse pouvait arriver d’un instant à l’autre. En même temps, l’idée d’un danger imminent, la pensée de transgresser un interdit, augmentaient mon trouble. Morel me regardait avec attention, guettant mes réactions. Je ne disais rien. Je ne voulais pas passer pour une conne. Et surtout, j’en avais envie, de nouveau. Il m’avait fait jouir dans les toilettes. Je voulais que ça recommence.

Le temps pressait, mais il était si habile qu’il ne me le faisait pas sentir. Chaque caresse m’excitait davantage. Je mouillais déjà pendant les séances de pose, mais là, enfermée avec lui dans la cabine d’essayage, je ruisselais. J’en avais tellement envie…

Il m’a fait pencher en avant, poser les coudes sur le tabouret. Je me retrouvais dans la position qu’il m’avait fait prendre dans l’amphi. Je lui montrais mon cul, il me faisait écarter largement les jambes, tenant mes cuisses entre ses mains nerveuses. Il s’était mis à genoux derrière moi, je le devinais dans le miroir, mais c’est moi que je voyais au premier plan, nue jusqu’à la taille. J’éprouvais un plaisir narcissique à contempler mon corps dénudé, la robe roulée très haut, troussée au-dessus de mes hanches.

Je l’entendais qui respirait fort. Il m’a saisi les fesses à pleines mains, il les a écartées, les maintenant pour planter son nez dans ma raie, humer les odeurs de mon cul. Il me flairait comme un chien. Le tabac et la boisson n’avaient pas amoindri ses facultés olfactives. Je l’avais déjà vu renifler ses doigts couverts de ma mouille, et là, dans la cabine, il s’enivrait des odeurs de mon sexe et mon cul. Son souffle haché me frappait, juste entre mes lèvres vaginales, sur l’orifice ; excitée par l’attouchement, je m’ouvrais pour qu’il aille plus loin. À ce moment, j’oubliais où nous étions, j’oubliais la vendeuse qui pouvait apparaître. Seul mon désir comptait.

Morel, après m’avoir longuement reniflée, a écarté encore plus mes fesses, et moi, consentante, je me suis cambrée pour tout lui montrer. Je ne savais pas encore ce qu’il allait me faire, mais je l’acceptais d’avance. Sous la pression de ses mains, je relâchais mes muscles.

Tenant dans ses mains mes globes bien écartés, Morel a introduit le pouce dans mon anus dilaté. Il allait progressivement. Cela me faisait mal, mais en même temps, exacerbait mes envies. Loin de chercher à me dégager, je me suis mise à osciller du cul. Il s’est enfoncé davantage ; j’ai gémi, étonnée d’éprouver de telles sensations en me faisant enfiler par là.

Vicieuse comme je l’étais déjà, j’appréciais qu’il me fasse découvrir mon corps. Aujourd’hui encore, fermant les yeux, je reconstruis la scène. Incapable de résister, je me laissais porter par les événements. J’obéissais à cet homme de manière toute naturelle ; j’aimais ce qu’il me faisait.

Sa langue a remplacé son doigt. Je n’imaginais pas que l’on puisse lécher un endroit pareil. Je pensais que c’était sale. Je découvrais alors que c’était incroyablement bon. Avant de connaître Morel, je n’aurais jamais pensé réagir ainsi. J’ignorais tout de ces pratiques, aucune de mes copines ne m’en avait parlé.

Il a insisté sur le pourtour de mon anus dilaté par tout ce qu’il m’avait fait, avant de le pénétrer de la pointe de sa langue. C’était une sensation très agréable. J’ai exhalé l’air que j’avais dans mes poumons. Je n’en pouvais plus. J’avais du feu dans le ventre. Je frissonnais, j’avais la chair de poule. Je voulais qu’il continue. J’en avais très envie.

— Oui !

Haletante, j’attendais, et lui, sans cesser de jouer de sa langue, parcourait des doigts ma vulve dégoulinante. Il avait lâché mes fesses, mais je ne cherchais plus à lui échapper. Je me cambrais le plus possible, je levais mon derrière, j’ouvrais mes cuisses, je me donnais à lui…

Il n’allait pas assez vite sur mes lèvres, pas assez loin. Il effleurait mon sexe. Moi, je voulais qu’il touche mon bouton, qu’il appuie sur mon vagin. Il attisait mon désir. C’était insupportable : je voulais qu’il me branle.

Il a passé sa langue sur mon vagin. Je n’avais qu’une seule envie : jouir. Sa langue râpeuse passait sur mes petites lèvres, qui se disjoignaient, elle insistait sur mon orifice. J’en avais les larmes aux yeux.

Ce n’était pas suffisant. Je voulais que sa langue entre dans mon ventre, le fouille. Elle restait à la lisière de mon vagin, je gémissais doucement, excitée et frustrée, attendant l’explosion qui ne se produisait pas.

Je poussais mes fesses contre son visage quand, enfin, il m’a attrapé le bouton. Il l’a fait rouler entre ses doigts, puis il l’a décalotté, tout en passant sa langue sur les muqueuses qui le recouvraient. Cela me rendait folle. Je sentais une terrible démangeaison qui ne cessait de croître dans mon ventre. Des secousses électriques m’ont fait tressaillir. Elles se succédaient à une cadence infernale. Tordue de spasmes, j’ai gémi de plaisir.

J’ai perdu conscience. Je me souviens d’avoir crié. Je me suis retrouvée, la joue plaquée contre la glace froide, les fesses en l’air, avec la bouche de Morel sur mon sexe, sa langue frottant contre mon vagin. Ses doigts serraient toujours mon bouton.

— Ça va, mademoiselle ?

— Ma fille a glissé, a répondu Morel, qui a aussitôt ajouté : nous prenons la robe. J’arrive.

Il m’a lâchée, m’a passé la robe par-dessus tête, l’a agitée d’un grand mouvement de bras pour la défroisser. Il a fait mine de sortir. Nue, la poitrine frémissante, les yeux humides, toute moite de ses caresses, je le regardais d’un air implorant. Je n’avais aucune envie de me presser, je me sentais épuisée. J’avais envie qu’il reste. Il bandait. Son pantalon était distendu. J’ai détourné mon regard. Lui ne se privait pas de m’examiner.

— Il te faudra d’autres sous-vêtements.

Il est sorti. Seule dans la cabine face au miroir, je ne parvenais pas à me rhabiller. J’étais dans un état second. Je regrettais qu’il soit parti si vite, mais je l’avais, ma robe… J’étais venue pour ça. En plus, j’allais avoir de nouveaux dessous. J’étais très contente.

5 Les sous-vêtements

Le samedi, avec Marie-Jo, nous sommes retournées aux Nouvelles Galeries, pour choisir de jolis dessous. C’était un après-midi venteux et gris, mais je me sentais très gaie. J’avais un peu d’argent sur moi car Morel m’avait payée en arrondissant la somme. Il m’avait donné un billet de cent francs. Je n’en revenais pas de sa générosité. Nous allions pouvoir faire les magasins, et ensuite, aller prendre un pot dans un bistrot d’étudiants.

Après ce que j’avais vécu aux Beaux-Arts, je me sentais plus sûre de moi. Sous mon manteau, je me savais bien faite. M’être montrée nue m’avait fait réaliser que j’avais un corps. Je prenais conscience de mes seins qui frottaient contre mon pull, de mon cul que mon pantalon ne moulait pas assez. Avec les bourrasques, mon chignon n’avait pas tenu, mes longs cheveux blonds, soulevés par le vent ou rabattus en désordre autour de ma figure, me donnaient une apparence de sauvageonne qui me rendait plus attirante. J’avais, pour la première fois de mon existence, le sentiment d’être une belle minette que les garçons désiraient. J’avais envie de les faire marcher, d’avoir du succès. Marie-Jo, elle aussi, était en forme. La semaine était finie, nous étions toutes deux excitées à la perspective de sortir.

— Ce soir, on va draguer !

Nous jouions aux affranchies. Elle était plus délurée que moi, mais j’avais acquis de l’assurance. Était-ce la gêne ou bien le désir de garder secret ce qui s’était passé entre Morel et moi ? Je ne lui ai pas tout dit. Je lui ai caché, entre autres, que Morel était venu avec moi acheter la robe, qu’il l’avait payée. Je ne voulais pas la rendre jalouse. Je lui ai seulement expliqué que j’avais cassé ma tirelire. Elle m’a regardée d’un drôle d’air, avec une petite moue comme si elle ne me croyait pas, mais elle n’a pas insisté.

Marie-Jo, comme moi, comme beaucoup de filles, adorait les sous-vêtements sexy, transparents, ornés de broderies, bordés de dentelles. La mode était encore aux porte-jarretelles, je voulais aussi m’acheter une belle paire de bas, moi qui, très souvent, pour des questions d’économie, restais en pantalon et en socquettes. C’était la période des soldes, nous avons trouvé des articles de marque.

Les Nouvelles Galeries représentaient pour moi le luxe. Issues l’une et l’autre de milieux modestes, nous étions terriblement excitées à l’idée d’essayer nos trouvailles. En nous dirigeant vers les cabines, nous sommes passées près d’un groupe de garçons qui parlaient entre eux en regardant les dessous féminins dans les rayons.

Comme il y avait beaucoup de monde, nous avons pris la même cabine. Comme ça, nous pourrions échanger nos avis. Bien sûr, nous étions serrées. En me retrouvant avec elle dans cet endroit clos, je n’ai pu m’empêcher de penser à ce que j’avais fait avec Morel. Rien qu’à cette idée, je me sentais bizarre, gagnée peu à peu par un énervement que je connaissais bien.

Je ne m’étais jamais montrée nue devant Marie-Jo. Ni elle devant moi. Nous nous sommes tournées le dos pour nous déshabiller. Il y avait une grande différence entre poser aux Beaux-Arts et se déshabiller ensemble. Nous ne pouvions pas éviter de nous frôler, j’éprouvais une sensation étrange en effleurant sa peau nue. À un moment, nos fesses se sont touchées. Ça m’a fait l’effet d’une caresse. Son cul, que je n’avais jamais vu, frottait contre le mien. J’ai frissonné.

Nous ne parlions pas, nous ne le pouvions pas. J’ai fait un effort pour rompre un silence qui devenait pesant. J’ai tenté de plaisanter. Mes mots censés être drôles sont tombés à plat. C’est à peine si elle m’a répondu. On n’aurait pas dû prendre la même cabine, on aurait dû attendre qu’une deuxième se soit libérée. Sans nous concerter, nous avons essayé de nous tenir le plus loin possible l’une de l’autre.

Toutefois, je n’ai pu m’empêcher de l’observer en catimini dans la glace. J’ai pu constater qu’elle éprouvait la même curiosité à mon égard. Nos regards se sont croisés dans le miroir ; nous avons éclaté de rire. Nous nous sentions ridicules. Sans chercher à nous cacher davantage l’une de l’autre, nous avons fini de nous déshabiller.

Je la détaillais de façon impudique ; elle faisait de même avec moi. Il était clair dans notre esprit qu’il s’agissait d’un jeu sans conséquence. Il n’y avait aucun sous-entendu. Je me suis plantée devant le miroir, sans honte, et même dans une attitude fière. Elle m’a imitée. J’ai pu voir qu’elle était rasée, ne gardant qu’une virgule pour indiquer son sexe. Sans un poil sur la chatte, elle paraissait encore plus nue.

— Une vraie coupe militaire ! lui ai-je dit pour cacher le trouble qui me saisissait en voyant sa fente dégagée.

Elle a rigolé ; fixant mon pubis, elle m’a demandé :

— On aime les modèles comme ça. Tu veux en faire autant ?

Ça me faisait tout drôle de me retrouver nue avec une fille. Impossible de nier nos corps. Nous nous frôlions à chaque mouvement. Le contact de sa peau tiède me plaisait. J’avais envie d’examiner son corps de plus près. Je me suis aperçue qu’elle aussi me regardait. Elle a d’abord admiré mes seins fermes. Ça m’a fait plaisir car j’ai toujours été sensible aux compliments. À mon tour, je lui ai dit que je trouvais son cul sublime, ses reins bien cambrés.

Je réalisais que j’avais envie qu’elle me caresse. Je voulais faire l’amour avec elle. Nous ne disions rien, mais je lisais dans ses yeux le même désir. J’ai entendu des voix d’hommes dans les allées.

— Qu’est-ce qu’ils banderaient, s’ils savaient que deux filles nues essayent des sous-vêtements dans une cabine !

— On dirait que ce sont les garçons qu’on a croisés tout à l’heure au rayon des culottes.

J’avais enfilé les sous-vêtements. Je regardais dans la glace l’effet qu’ils produisaient sur moi. J’étais une vraie image publicitaire, je cambrais encore plus les reins, tendant la dentelle de la culotte. Sous prétexte de mettre en place les bonnets du soutien-gorge et de régler les bretelles, Marie-Jo caressait mes pointes de seins déjà durcies. Le miroir me montrait ses mains fines. J’avais envie qu’elle continue ses caresses.

À mon tour, je l’ai aidée à passer sa culotte, en la touchant entre les jambes. En remettant en place le kleenex qui dépassait, j’ai senti ses poils, presque invisibles, qui piquaient mon doigt, comme la barbe d’un garçon. J’ai passé ma main le long de sa cuisse tiède. J’aurais voulu caresser ses lèvres humides, faire glisser mon index le long de sa vulve comme Morel me l’avait fait. Elle se laissait faire, engourdie, le regard voilé.

Je m’étais agenouillée, pour mieux m’occuper d’elle. Levant les yeux, j’ai vu ses seins trop gonflés. Ils me donnaient envie de les caresser. Ses tétines pointaient, avec leurs larges aréoles brunes. Elles appelaient une bouche pour les téter. Je comprenais l’impression que je produisais sur les garçons quand je montais les marches de l’amphi. Mes seins étaient presque aussi sensibles que mon sexe ; j’avais envie qu’elle me touche, qu’elle me pince les tétons. J’imaginais que je frottais mes seins contre les siens, que je me collais nue contre son corps. Je n’osais pas lui dire mon désir d’elle.

Les garçons bavardaient toujours, tout près de notre cabine. L’un d’eux avait une voix grave qui me faisait penser à celle de Morel. Comme si de rien n’était, Marie-Jo a mis son soutien-gorge, feignant de croire que je n’avais pas fait exprès de toucher son sexe. Ses seins, faussement dissimulés par les dentelles, étaient encore plus attirants.

Elle s’est tournée. Reflétée dans le miroir, sa culotte transparente laissait voir sa raie. J’avais l’impression de jouer dans un film X. Je n’en pouvais plus d’être spectatrice, je lui ai demandé de baisser ma culotte. Tout émoustillée, elle a descendu mon slip de dentelles. Un pied sur le tabouret, j’écartais les jambes, le pubis en avant. Je voyais ma chatte dans le miroir. Les petites lèvres d’un violet sombre tranchaient sur mes poils châtain clair. Marie-Jo me pelotait la vulve ; puis, mes chairs furent masquées par sa tête brune.

Marie-Jo, accroupie, me léchait, s’attardant sur mes lèvres. Quand elle a senti monter mon désir, elle a fourré sa langue entre mes petites lèvres, sur mon orifice vaginal. Consciente du lieu où nous étions, je retenais mes soupirs, je serrais les lèvres pour ne pas crier, comme je l’avais fait avec Morel. J’aurais pourtant aimé me laisser aller. Mon bassin remuait, pendant que son doigt pénétrait mon petit trou humide, que sa langue s’activait sur mon clito enflé.

Elle devinait que j’aimais tout ; elle a caressé mes fesses, approchant ses doigts de plus en plus près de mon anus. Je me suis concentrée sur mon plaisir, puis je me suis laissé emporter par les ondes qui traversaient mon ventre. Je me suis mordu la main pour m’empêcher de crier. Je n’ai pas pu éviter de secouer la tête, j’ai cogné la cloison.

Je lui ai fait à mon tour ce que Morel m’avait fait : nos langues se sont mêlées pendant que je mettais ma main entre ses jambes, sur sa chatte humide. Elle s’ouvrait ; mon index passait entre ses lèvres, la pénétrait, ma paume frottait contre son clito. Abandonnant mes lèvres, elle m’a soufflé :

— Encore !

Je ne lui ai pas répondu. Je frottais mes seins contre les siens. Ses fesses nues s’agitaient dans la glace. Je lui ai enfilé mon index. Elle agitait son ventre, le poussait vers moi, pour mieux sentir mon doigt. Je le recroquevillais, le ramenais vers son orifice, en le faisant frotter contre ses parois. Ensuite, je l’enfonçais en elle, le plus loin possible. Elle gémissait. Je lui ai donné un coup de langue sur le clito. Elle a soupiré, et avant que j’aie eu le temps de lui fourrer mon doigt dans le cul, elle a joui.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

Elle était dans l’incapacité de répondre. Quand elle a repris ses esprits, elle m’a demandé d’essayer les sous-vêtements couleur chair et le porte-jarretelles. J’ai compris qu’elle voulait passer à autre chose ; je n’ai plus posé de question, je me suis contentée d’obtempérer.

6 La boum

Nous sommes rentrées nous préparer. J’avais hâte de mettre mes dessous sexy et ma nouvelle robe. Je n’avais encore jamais porté de vêtements aussi jolis, aussi chers et à la dernière mode.

Ma chambre était minable, comme la plupart des chambres d’étudiant. Il n’y avait pas de douche, seulement un lavabo ; les toilettes étaient dans le couloir.

Je m’étais lavée des pieds à la tête, séchée dans mon peignoir-éponge. J’avais brossé mes longs cheveux blonds. Je n’avais plus qu’à m’habiller. J’ai commencé par enfiler la culotte. Pour absorber mes secrétions, j’ai placé un kleenex contre mon vagin, puis j’ai tiré sur l’élastique pour que le slip me moule bien. J’ai ensuite fixé le porte-jarretelles autour de ma taille. Les bas étaient si fins, si transparents une fois tendus sur mes jambes que, sans l’effet flashant du nylon, on aurait dit que ma peau était nue. Le soutien-gorge laissait voir par transparence les pointes de mes seins et la tache sombre des aréoles.

J’ai passé ma robe, puis j’ai relevé mes cheveux en chignon. Pour finir, je me suis maquillée avec soin. J’avais choisi un rouge à lèvres très vif, pour être super pulpeuse.

Je suis allée chercher Marie-Jo. Nous nous sommes mises en route d’assez bonne heure pour le Golf de Charade. Ma 2 CV peinait dans les montées, et même si j’avais l’habitude des mauvaises routes, je devais me méfier du verglas, surtout dans ce coin de montagne proche du Puy-de-Dôme. La boîte était située non loin du circuit automobile, dans un vieux bâtiment qui faisait aussi hôtel-restaurant. Il était considéré dans la région comme un coin chic où les étudiants en droit ou en médecine organisaient de supers boums. Les filles y trouvaient souvent un mari, futur avocat ou toubib, et les garçons se disaient entre eux que c’était le meilleur endroit pour draguer.

J’aimais danser, Marie-Jo aussi ; la musique était bonne, ils avaient une excellente sono et de bons orchestres. Ce n’était pas plouc comme bien des soirées étudiantes à la Cité Universitaire ; j’appréciais ce côté bourgeois.

Il y avait déjà foule quand nous sommes arrivées. J’ai réussi à trouver une place dans l’allée qui menait à la boîte. Comme c’était mal éclairé, Marie-Jo est descendue, en petits talons, dans la neige pour me guider. Nous avions très froid aux pieds quand nous avons franchi l’entrée ; même sous nos gros manteaux d’hiver, nous frissonnions. La porte une fois refermée derrière nous, une chaleur bienfaisante nous a enveloppées.

Dans la salle de danse, le bruit était assourdissant. Le groupe se défonçait ; le batteur couvrait les guitares ou le saxo, tant il cognait. On peut dire que ça chauffait. Je venais à peine de passer au vestiaire qu’on m’invitait pour un rock. Mon partenaire se débrouillait bien ; je suivais ses directives, lui donnant l’illusion de me guider, tout en prenant des initiatives.

De prime abord, il était sympathique, mais je n’ai pu discuter avec lui qu’à la série de slows qui a suivi. S’il était bon danseur, en revanche, il avait du mal à s’exprimer ; je le trouvais plutôt emprunté. Il m’a invitée à boire un verre ; j’ai pris une vodka-orange. Je devais veiller à ne pas trop boire, car il me faudrait redescendre sur Clermont. Mais c’était frais, c’était bon, j’étais en sueur et j’avais soif.

On se bousculait près du bar. Dans la cohue, j’ai retrouvé Marie-Jo. Elle avait levé un type de troisième année de médecine, un grand brun en costume-cravate, avec une tête à la Alain Delon. Il était beau ; j’enviais ma copine.

L’orchestre entamait une valse ; la piste s’est à moitié vidée. Quand l’orchestre a enchaîné avec un paso doble, j’ai vu se diriger vers moi celui qui m’avait invitée, mais l’un de ses copains m’a fait signe avant lui. Olivier dansait bien le paso, puis nous nous sommes éclatés dans les rocks.

J’avais mal aux pieds quand une nouvelle série de slows a commencé ; on a baissé les lumières. J’avais soif, j’étais fatiguée ; je me suis blottie dans les bras d’Olivier. Il sentait bon ; je le trouvais raffiné dans ses manières.

Il ne cherchait pas à me peloter. Mise en confiance, je me câlinais contre lui. Il était beaucoup plus grand que moi, ma joue frottait contre le col de sa veste. J’ai eu peur de lui mettre du fond de teint, je le lui ai dit, cela l’a fait rire. Il m’a embrassée sur les lèvres. Son haleine sentait la vodka-orange. J’ai noué mes bras autour de son cou, il m’a prise par les hanches, m’a serrée contre lui dans la pénombre, puis m’a donné un vrai baiser. Je me sentais tout alanguie.

Il m’a conduite au bar. Il y avait Marie-Jo. Nous sommes allées aux toilettes. Elle m’a fait ses confidences. Elle trouvait que son Jean-Mi était mignon. Il lui avait déjà proposé de la ramener.

— Je ne sais pas encore ce que je ferai, mais si on se perd, ne t’en fais pas pour moi.

Façon élégante de me dire qu’elle voulait sa liberté pour flirter à son aise. J’étais curieuse de savoir jusqu’où elle était prête à aller. Moi, je n’avais pas envie de m’arrêter là avec Olivier. Il me plaisait. J’aimais sa bouche, ses mains sur mes hanches, l’expression du regard dont il m’enveloppait. Quand je suis revenue au bar, il était en discussion animée avec une fille. Celle-ci avait posé sa main sur le bras d’Olivier. Elle était brune, bien faite. Elle agitait vivement la tête en parlant ; sa queue de cheval suivait le rythme de ses mouvements saccadés. Ils avaient l’air de bien se connaître.

Faisant demi-tour, je me suis hâtée vers le fond de la piste. À ce moment, un autre étudiant m’a arrêtée au passage pour m’inviter. J’étais sous le coup de la déception ; au début, je dansais comme une automate, prêtant à peine attention à mon partenaire. Puis j’ai vu, par-dessus son épaule, Olivier qui me regardait. Il y avait de l’inquiétude dans son regard, un reproche muet. J’ai détourné les yeux. J’ai continué à danser jusqu’à la fin de la série de danses sud-américaines, puis je suis allée m’asseoir. Olivier a fondu sur moi.

— Qu’est-ce qui se passe, Corinne, on dirait que tu m’en veux ?

C’est à moi que j’en voulais à cet instant. Après tout, il avait le droit de parler à d’autres filles. Je me sentais idiote. Il a pris ma main.

— C’est parce que tu m’as vu au bar avec l’autre, n’est-ce pas ? On est sortis ensemble deux ou trois fois, mais c’est fini. Je le lui ai dit. Elle essayait de se raccrocher, c’est tout. Tu me crois ?

Sans dire mot, je me suis pressée contre lui. J’avais les larmes aux yeux.

— Viens danser.

C’était un tango. On l’a dansé très serrés. Puis il y eut une nouvelle série de danses rapides. Il me faisait virevolter, multipliant les figures. Il me projetait, me faisait tourner, pivoter sur moi-même ; moi, j’en redemandais.

À nouveau des slows ; je me suis pendue à son cou, nous nous sommes embrassés. C’est moi maintenant qui me frottais contre lui ; en sentant la barre dure de son sexe, j’ai éprouvé un sentiment de triomphe. Il me désirait, j’étais flattée. La musique, la danse, tout me grisait, m’étourdissait ; la vodka-orange me montait à la tête. Je vivais intensément.

Nous avons dansé enlacés. Les lumières étaient éteintes, l’orchestre jouait des danses lentes, la salle se vidait. Je me sentais fatiguée. Nous faisions du sur-place, collés l’un à l’autre. Il avait ôté sa veste ; mes seins frottaient contre sa chemise. Je m’abandonnais dans ses bras, appuyant mon ventre contre le sien, pour bien sentir sa queue. J’étais troublée à ce contact. J’avais oublié ma copine, je ne pensais plus qu’à lui.

Nous commencions à nous connaître. Je pressentais ce qu’il allait me demander. Je lui ai dit que j’avais ma voiture pour rentrer.

— Tu veux bien me redescendre ?

Il était venu avec des amis. Il a pris congé d’eux. J’ai été flattée de le conduire. D’habitude, c’étaient les garçons qui ramenaient les filles. J’avais un agréable sentiment de supériorité. En sortant, le froid nous a surpris. Nous avons couru jusqu’à ma voiture.

— On passe derrière ?

Je suis entrée la première. Assis sur l’étroite banquette, nous avons échangé un long baiser. Ses mains parcouraient mon corps. Je m’y attendais, je le laissais faire. J’aimais sentir ses doigts glissant sur mes bas, le long de mes cuisses. Sa main passait sur la bande de peau nue, entre mes bas et ma culotte. Malgré la température, j’étais toute moite. Mon cœur tapait fort dans ma poitrine.

J’avais déboutonné sa chemise, je lui caressais la poitrine, effleurant ses poils. J’avais envie de toucher sa verge, mais je n’osais pas. Il me pelotait les seins par-dessus le tissu léger de ma robe. J’aimais ses mains qui serraient mes seins. Ils avaient grossi, leurs pointes frottaient contre la dentelle du soutien-gorge. Je haletais. Passant sa main entre mes cuisses, il a introduit un doigt sous ma culotte.

— Tu veux bien l’enlever ?

J’en avais envie autant que lui. Le sang bourdonnait à mes oreilles. J’ai ôté mes escarpins, soulevé les fesses ; il m’a aidée à faire descendre ma culotte le long de mes cuisses. Il m’a troussée ; mes fesses nues reposaient sur le siège rêche. Brusquement, j’ai eu peur. J’étais vierge, il allait me dépuceler si je le laissais continuer. J’en avais envie et je le redoutais tout ensemble. J’étais incapable de dire une parole.

Il faisait si froid que nous avions gardé nos manteaux. Nous étions à l’étroit. J’étais à demi allongée sur la banquette, une jambe levée, l’autre pied sur le sol. Il a posé sa main sur mon pubis, pressant mon clitoris durci sous sa paume. Il me faisait mal. J’ai émis un gémissement de douleur. Il s’est penché sur moi, m’a embrassée. Nos langues se mêlaient, je respirais avec peine. Ses doigts ont atteint ma vulve, m’ont pénétrée. Son index a buté sur mon hymen tendu. J’ai crié quand il l’a touché. Les larmes me sont montées aux yeux.

Il s’est retiré. J’étais soulagée, je voulais reprendre mon souffle, lui parler, mais il ne m’en a pas laissé le temps. Il était brutal, pressé. Je ne reconnaissais plus l’homme qui me serrait tendrement en dansant, qui me guidait, me rattrapait en souplesse dans les figures rapides. Il était soudain devenu agressif. J’avais peur d’être déchirée. J’avais bu, la tête me tournait, mais malgré ça, je ne parvenais pas à me décontracter.

Il l’a senti. Il a posé un baiser sur mes paupières, sur mes lèvres.

— Laisse-toi faire.

Il a recommencé à me caresser doucement entre les cuisses, sur mon pubis, effleurant mes petites lèvres. Une onde de désir parcourait mon épiderme, des spasmes contractaient mon ventre. J’ai senti monter mon orgasme. Je ne pouvais plus résister. Je ne le voulais pas. J’ai tout oublié, serrant son cou, pour que sa bouche s’appuie encore plus contre la mienne. Je ne pouvais ni crier ni gémir, mais je donnais des coups de reins qui secouaient les amortisseurs.

J’ai repris conscience quand la pression de son index dans mon vagin est devenue insupportable. J’ai tenté de me dégager.

— Non… s’il te plaît.

Il a retiré son doigt de mon vagin, ouvert sa braguette, défait sa ceinture, baissé son slip. Il faisait sombre dans la voiture ; je ne distinguais pas grand-chose, mais je l’ai vu sortir sa grosse trique. Prise de panique, j’ai crié :

— Non !

Des étudiants passaient sur le chemin verglacé pour atteindre leurs voitures. Je les ai entendus rire. La buée et le givre nous dissimulaient. Les phares d’une voiture ont éclairé sa bite gonflée qui touchait mon ventre.

— Tu ne vas pas me laisser comme ça.

Ce n’était pas une question. Il m’a pris la main, l’a guidée sur sa trique pour la faire coulisser. Il me donnait des ordres.

— Serre bien… Comme ça.

Sa queue était chaude. Un vrai morceau de bois. J’ai dû serrer trop fort. Il m’a rabrouée.

— Fais attention.

Il a posé mon autre main sur ses couilles. Elles roulaient sous mes doigts. Il pelotait mon sexe, pour s’exciter. Sa respiration s’est accélérée, il a grogné. Un liquide tiède a frappé mon ventre. Mes doigts étaient tout gluants.

Il a poussé un profond soupir ; ses épaules se sont affaissées. Il se laissait aller. Il m’a caressé le visage. Il était redevenu gentil, attentionné. Moi, je me sentais épuisée, j’avais envie d’être dans mon lit, de dormir.

Il m’a aidée à me redresser. Ma vulve dégoulinait, mes doigts et mes poils étaient poisseux. Je me suis essuyée avec des kleenex. Son sperme avait coulé sur ma robe.

Olivier est sorti pour racler le givre qui couvrait les vitres de la voiture. J’ai essuyé la buée à l’intérieur, car le système de dégivrage manquait de puissance. Il faisait très froid ; j’ai fait tourner le moteur pour réchauffer l’atmosphère. Olivier a pris le volant pour retourner à Clermont. Nous n’avons plus échangé un mot jusqu’à l’arrivée.

7 La fessée

Il était tard quand je me suis réveillée ; je me sentais vaseuse. J’étais couchée sur le ventre, la tête enfoncée dans mon traversin. Je n’avais enfilé que la veste de mon pyjama, et encore, sans la boutonner. J’avais tellement mouillé que j’avais fait une tache sur le drap. En me levant, j’ai tout de suite senti les odeurs dont j’étais imprégnée : elles montaient à mes narines tandis que je demeurais assise au bord du lit, les jambes écartées, le ventre en avant. J’ai passé mon index sur ces sécrétions visqueuses.

— Des pertes.

Des pertes blanches : c’étaient les mots qu’employait ma mère en m’expliquant que je devais laver chaque soir le fond de ma culotte. Les conversations que je pouvais avoir avec mes amies ne m’apportaient pas beaucoup d’informations sur la physiologie féminine. J’avais seulement constaté qu’au sortir de certains rêves, je m’éveillais tout humide. Le matin qui a suivi la boum, c’étaient de véritables écoulements.

J’ai réussi à me lever, à aller jusqu’au lavabo. Je me suis regardée dans la glace : j’étais blafarde. J’avais les cheveux épars, un visage défait qui portait encore des traces de fond de teint. Je n’avais pas mis, la veille au soir, assez de soin à me démaquiller. J’avais la bouche pâteuse, la gueule de bois.

Je sentais de la chaleur dans mon ventre. J’ai frissonné quand ma main s’est approchée de mon sexe. J’ai pensé à Olivier. Son prénom aussi agissait sur moi, il me dépaysait, évoquant les saveurs du Sud, alors que des flocons de neige frappaient les vitres de ma chambre.

Je prenais plaisir à effleurer mes grandes lèvres. Mes poils frémissaient, mon bouton avait gonflé. Je me suis savonnée avec les doigts, puis j’ai pris un gant de toilette imbibé d’eau chaude, que j’ai pressé contre mon sexe. C’était une sensation agréable. J’en ai eu honte. Qu’est-ce qui m’arrivait ?

Les pointes de mes seins frottaient contre les bords de ma veste. Mes aréoles étaient couvertes de petits boutons. Du dos de ma main, j’ai passé le gant humide sur mes tétines sensibles.

Je me suis habillée, puis j’ai fui dehors ; je ne voulais plus rester seule. Je ne me masturbais pas. Les filles ne se branlaient pas, ou alors elles ne l’avouaient pas, ne se l’avouaient pas. Ces tabous faisaient partie de l’éducation que nous avions reçue de nos parents.

L’après-midi, j’ai essayé de travailler, j’avais un exposé d’histoire à préparer. J’avais du mal à me concentrer. Le soir, j’ai appelé Marie-Jo. Elle n’était pas chez elle. Quant à Olivier, il m’avait prévenu qu’il était occupé. Il m’avait donné rendez-vous au Bar du Jardin le lendemain à midi. Je n’aurais pas beaucoup de temps, car Morel voulait me voir à treize heures, chez lui, à Royat. Je pensais beaucoup à Olivier. Est-ce que j’étais amoureuse ? En tout cas, il m’intéressait. Il ne fallait pas tomber amoureuse une année de concours, c’est ce que les filles disaient à la fac. L’année de l’agrégation, on avait trop de travail. Je m’étais à nouveau penchée sur mes bouquins, mais la tête n’y était pas.

En suspendant ma robe pour la défroisser, j’ai aperçu une tâche en relief sur le tissu. Je l’ai frottée, j’ai fait disparaître les dernières traces à l’aide d’une éponge humide. C’était la semence d’Olivier qui avait jailli sur mon ventre. Je me rappelais la scène, je revoyais sa verge dure, qui s’agitait quand il avait eu sa jouissance.

J’avais eu du plaisir, j’en avais donné. Mes sentiments étaient contradictoires : j’éprouvais une réelle fierté en me remémorant tout de qui s’était passé dans la voiture ; en même temps, ça me causait une gêne. Certes, je m’étais laissé porter par les événements, mais je me sentais libérée de certains blocages.

Jusque-là, j’avais l’impression que les dimanches n’en finissaient pas ; il me tardait de retrouver Marie-Jo, Clermont, ma vie d’étudiante. En songeant à la nuit passée, à la danse avec Olivier, à ce qui avait suivi, l’ennui du dimanche m’apparaissait pour la première fois plein de charme. Tout en buvant du thé, je laissais voguer mon esprit.

J’attendais avec impatience le moment de retrouver Olivier. Je me disais que je pourrais très bien le revoir, le retrouver au restau U ou ailleurs, sans cesser de travailler. J’étais mordue, mais je ne voulais pas me l’avouer.

En mettant mes vêtements de tous les jours pour aller au cours le lundi matin, je me suis trouvée moche. Je n’allais pas lui plaire. Du coup, j’ai enfilé la robe par-dessus ma lingerie couleur chair. La culotte que j’avais lavée, puis posée sur une serviette contre le radiateur, était presque sèche.

J’ai eu du mal à concentrer mon attention sur le cours ; je regardais ma montre, attendant avec impatience l’heure de midi. Dès que le prof a rangé ses papiers, je suis sortie. J’ai traversé la rue en courant. La fac était à deux pas du bistrot, au milieu d’un parc au cœur de la ville. La neige fondait, des plaques froides tombaient des arbres. Je les évitais comme je pouvais.

Dans la salle régnait une bonne chaleur. J’ai cherché Olivier des yeux ; il n’était pas encore arrivé. Un couple s’embrassait. Ils étaient collés l’un à l’autre. On ne faisait pas ça dans un café. En parcourant à nouveau la salle du regard, j’ai été prise d’un doute. Non, je ne m’étais pas trompée, c’était bien Olivier avec une nana ; ils ne perdaient pas leur temps. Il a dû sentir que quelqu’un les fixait car il s’est dégagé. Il m’a aperçue au moment où je tournais les talons. Je ne voulais pas le voir, je ne voulais pas lui parler. Le salaud !

J’ai traversé le jardin Lecoq. Je ne suis pas retournée vers ma voiture, je suis partie droit devant moi. Le temps s’était radouci mais le ciel était bas. J’ai revu en pensée toute la scène dans la voiture. Il m’avait forcée pour avoir sa jouissance. J’avais l’impression d’avoir été agressée. Les hommes ne voulaient qu’une chose : décharger.

J’étais horriblement déçue, humiliée. J’avais envie de pleurer, de colère plus que de chagrin ; c’était surtout une piqûre d’amour-propre, je n’avais pas eu le temps de m’attacher à cet homme. Il ne pensait, le salaud, qu’à s’amuser avec les filles, à se les taper. Il devait les collectionner.

J’avais presque oublié, tant j’étais vexée, que j’allais à nouveau me déshabiller devant Morel, lui qui m’avait caressée, léchée, fait jouir. La situation était différente. Je n’avais plus le choix puisque j’avais accepté le contrat. C’était un prof, il était mon patron, je ne pouvais pas m’opposer à ses volontés.

La marche à pied m’a fait du bien. Je réfléchissais à ce qui venait de m’arriver avec Olivier. Lui n’y attachait sans doute aucune importance. Pourquoi me prendre la tête pour une expérience que je venais de vivre ? Je me suis sentie plus calme.

J’ai fait demi-tour et j’ai regagné ma 2 CV. Je devais aller rejoindre Maurel chez lui, à Royat. J’y suis arrivée avec une vingtaine de minutes d’avance.

Il m’a amenée dans son atelier. J’ai reconnu mon tableau ainsi que les études qu’il avait faites de moi. Il avait commencé à modeler de l’argile, préparant l’ébauche de ce qui allait devenir ma statue.

Il ne se refusait rien. C’était une villa entourée d’un grand jardin, avec de vieux arbres ; il avait aménagé une véranda qu’il avait agrandie pour en faire un immense atelier bourré de toiles et de sculptures.

Il n’y avait pas de paravent pour se déshabiller, mais maintenant, ça m’était égal. Et puis j’avais envie, après ce qu’Olivier m’avait fait, de tester mes dons de séductrice. Je n’avais pas encore défait mon manteau, qu’il me disait :

— Comment es-tu habillée ?

Il avait remarqué mes bas et mes petites chaussures. Il n’a pas paru étonné en voyant ma robe. Il a eu un petit sourire, séductions sur Morel, une façon de retrouver confiance en moi. Peut-être aussi de me venger d’Olivier : j’aurais voulu qu’il me voie, vêtue de mes jolies fringues, faire du strip-tease devant Morel, poser pour l’artiste. J’aurais voulu qu’Olivier sache ce qu’il perdait. Qu’il regrette d’en draguer une autre alors qu’il m’avait donné rendez-vous.

J’ai virevolté quand j’ai eu enlevé mon manteau, pour que Morel puisse admirer ma belle robe. Il a eu un sifflement admiratif. J’étais flattée. Je lui ai souri.

— Je me déshabille ? ai-je dit d’un ton mutin.

— Tu m’en verras charmé !

D’un seul mouvement j’ai passé ma robe par-dessus tête, je l’ai posée sur le dossier d’une chaise, puis je me suis avancée vers lui en sous-vêtements. Il ne bougeait pas. Je m’approchais à pas lents, attendant qu’il me dise de m’arrêter. Je ne pouvais mettre fin à ce jeu que j’avais moi-même commencé. J’avais fait comme si je m’apprêtais à lui céder, et maintenant il n’était plus temps de reculer. Et je n’en avais pas envie. Était-ce que je voulais prendre ma revanche après ma déconvenue avec Olivier, ou bien étais-je attirée par Morel ? Les deux sans doute, mais je ne parvenais pas à déterminer ce qui était le plus fort en moi.

Quand je fus parvenue presque contre lui, il me mit la main entre les jambes, la pressant sur mon vagin à travers ma culotte. J’ai grogné de plaisir. Impossible de lui cacher les sensations qu’il me procurait. Ses attouchements me bouleversaient. Il m’en avait donné envie ; j’étais prête à recevoir ce que je jugeais être un dû.

— Déshabille-toi.

Je ne savais pas si c’était pour poser ou pour autre chose. J’ai posé un pied sur le tabouret, dégrafé mes jarretelles, roulé chacun de mes bas. Morel me regardait dévoiler ma chair. Il ne souriait plus. Son œil s’était allumé. Tournée vers lui, j’ai fait sauter l’agrafe de mon soutien-gorge. Je faisais vite pour me dévêtir : je savais qu’il n’aimait pas les longs préliminaires. Je vis qu’il regardait mes seins avec avidité. Restait la culotte. Je l’ai ôtée, l’ai lancée sur la chaise avec le reste. J’étais nue.

— Où dois-je me mettre ?

Du menton il m’a désigné l’estrade. Je m’y suis agenouillée en prenant la pose qu’il m’avait apprise. J’étais déçue ; il n’avait pas recommencé à me toucher comme l’autre fois. J’en avais envie ; je ne pouvais me retenir de bouger les fesses ; mon sexe s’entrouvrait. Lui me regardait faire. Je ne l’avais encore jamais vu aussi patient. Il était étrangement silencieux. Il ne pouvait pas ne pas deviner à quoi je pensais, ne pas voir mon désir de caresses. Une envie lancinante gagnait mon vagin.

Sans cesser de me regarder, il préparait son matériel.

Je me demandais pourquoi il ne me faisait pas jouir. Il me paraissait tendu. Comme s’il cherchait à faire diversion, il m’a demandé comment s’était passée la boum. Je lui ai tout raconté, sans rien omettre. Je lui ai parlé de ma rencontre avec Olivier, sans toutefois faire allusion à la scène au Bar du Jardin.

Quand il m’a posé des questions directes sur ce que j’avais fait avec l’étudiant, naïvement, je lui ai tout avoué : nos baisers pendant la danse, tout ce qu’on avait fait dans la voiture, et même que je l’avais masturbé. J’ai bien vu que Morel faisait la tête. Après tout, j’avais fait la même chose avec lui.

Il a réagi. Je l’avais touché au point sensible. Sentir qu’il souffrait me prouvait qu’il tenait à moi ; du coup, j’ai insisté sur certains détails. Je lui ai dit qu’Olivier avait guidé ma main sur sa verge ; que je l’avais excité jusqu’à ce qu’il éjacule sur mon ventre et sur mes cuisses. J’ai vu les mâchoires de Morel se crisper. Il a explosé.

— Nom de Dieu ! Tu branles le premier venu !

J’ai tenté de me justifier. Pour moi Olivier n’était pas le premier venu. J’avais dansé avec lui toute la soirée. On s’était choisis. On avait envie de flirter. Qu’est-ce qu’il y avait là d’extraordinaire ?

— Nom de Dieu !

C’était un cri. L’expression de sa fureur. J’ai réalisé avec stupeur à quel point il était jaloux.

— Je t’ai payé tout ça, et toi, tu ne m’as rien fait.

J’avais travaillé pour m’offrir la robe et les dessous en soie, mais Morel pensait qu’il me les avait donnés. Bien sûr, c’était gentil de sa part de m’avoir fait une avance. Mais, même s’il me faisait jouir, pour moi c’était un vieux. Il aurait pu être mon père. Il aurait dû s’en souvenir au lieu de me juger ingrate. Quand il m’avait traitée de vénale, le premier jour, j’avais cru à une plaisanterie, mais je voyais à présent qu’il le pensait vraiment.

— Tu n’es qu’une petite pute ! Une sale petite pute !

Il s’est rapproché de l’estrade. Sa colère, son agitation m’effrayaient. Il était devenu cramoisi, il serrait les poings. J’ai pris peur ; quittant la pose lascive que j’avais prise, je me suis redressée. Il a cru que je voulais m’enfuir, m’a saisie par le poignet. Sa grosse main me serrait très fort. Il a plongé son regard dans le mien. J’ai bafouillé :

— J’ai fait ça comme ça… Je ne voulais pas.

Je cherchais à me faire pardonner, mais je sentais bien que j’avais commis un acte irréparable. La tension montait. J’avais du mal à respirer. J’ai esquissé un geste pour me protéger le visage. C’est ce qui a déclenché sa gifle. Je l’ai vue venir, je l’ai esquivée de justesse en levant le bras pour me protéger. Ma résistance a accru sa colère ; il m’a tirée vers lui. Il avait une grande force physique. Je me raidissais, j’essayais de lui tenir tête ; ça l’irritait davantage.

J’ai réussi à me relever, à lui échapper. Au moment de partir, j’ai réalisé que j’étais nue, que je ne pouvais quitter sa villa sans m’être rhabillée. Cet instant d’hésitation m’a été fatal. Il m’a ceinturée, fait basculer sur ses genoux, le buste pressé contre le bord de l’estrade. Il s’était assis, me tenant fermement par la taille. Comme je gigotais, il m’a fait une clef au bras droit, l’immobilisant derrière mon dos, sur mes reins.

C’était une position très inconfortable. Je tentais en vain de redresser la tête, de prendre appui sur mon autre main pour échapper à son étreinte, mais il avait une trop bonne prise. Il m’a tordu le bras. J’ai grimacé de douleur. Je me suis laissée aller : je ne pouvais pas faire autrement. Ma poitrine et ma joue reposaient sur le tapis censé adoucir le contact des planches pour le modèle.

Seules mes jambes étaient libres, je les agitais tant que je pouvais. Cela ne me servait à rien de me débattre, sinon à lui montrer mon derrière et, entre mes cuisses écartées, mon vagin encore irrité, que je sentais s’entrouvrir.

Morel me passait la main entre les cuisses, effleurant mes poils, touchant ma vulve enflée par la frustration. J’ai frémi quand il l’a touchée ; je n’ai pu m’empêcher de pousser un soupir de désir. J’avais la chair de poule, je me relâchais en écartant les fesses, détendais mes muscles pour l’inviter à continuer. Il m’a lancé d’une voix bourrue :

— Tu fais ça avec tout le monde ?

Je ne voulais pas le fâcher davantage. Au fond, je désirais le séduire, je suis donc entrée dans son jeu, jouant à la petite fille.

— J’en ai tellement envie !

— Tu en as envie avec tout le monde !

Il tripotait mon bouton en le faisant rouler entre ses doigts. Puis il a mis son index sur mon orifice. C’était bon ; je me suis allongée, m’abandonnant à ses caresses. Il n’avait plus besoin de me retenir ; je ne voulais plus partir, je voulais seulement qu’il me câline, me donne du plaisir. Ce n’était pas difficile de faire d’un homme tout ce qu’on voulait. Il suffisait de connaître ses points faibles, de savoir s’y prendre. J’étais sur les genoux de Morel, et j’éprouvais un sentiment de supériorité : je me vengeais de ce salaud d’Olivier.

— Tu veux ?

— Oui, ai-je soufflé.

Il a abandonné mon sexe. J’ai poussé un gémissement, pour qu’il revienne s’occuper de moi. Il l’a fait en me donnant une claque. J’ai d’abord senti l’air déplacé par sa large paume juste avant qu’il ne me touche. Puis une brûlure atroce. Il était très fort, ses mains étaient de vrais battoirs. Je n’aurais jamais imaginé, à les voir si longues, si fines, qu’elles pouvaient faire aussi mal. J’ai poussé un cri. Je me suis redressée, décollant mes seins de l’estrade. Il a resserré sa prise sur mon bras, avant de frapper une seconde fois, sur l’autre fesse. J’ai eu encore plus mal. Les claques se sont ensuite succédées à un rythme infernal. J’ai gueulé jusqu’à ce que, manquant de souffle, j’étouffe. Mes larmes coulaient le long de mes joues, de mon menton. Mes fesses étaient en feu, je pleurais à gros sanglots, je hoquetais. Morel avait voulu me faire souffrir, il était parvenu à ses fins.

Il s’interrompait pour taper du bout des doigts sur ma vulve, comme s’il voulait la punir. Obnubilée par la douleur qui irradiait mon derrière, je ne savais plus reconnaître si la sensation était ou non agréable. Pourtant, malgré les coups sur mon cul, une drôle de chaleur gagnait mon ventre chaque fois qu’il cognait sur ma chatte. Il s’en est aperçu. Il concentrait ses coups au même endroit, sur la fesse gauche, pour que la souffrance soit encore plus cuisante ; en même temps, il s’arrangeait pour me toucher le sexe. Ma vulve s’écartait. Je mouillais encore plus fort.

— Tu vas faire ce que je te dis.

J’avais trop mal pour protester. Je voulais que la douleur cesse. Je me suis abaissée, humiliée. J’ai promis tout ce qu’il voulait. J’étais brisée, mais je jouissais de me soumettre à lui. Je sentais que ma soumission le flattait.

— Je te pardonne à condition que tu m’obéisses en tout.

Reniflant, refoulant mes larmes, je me suis mise en levrette, comme il me le commandait. C’était la pose qu’il aimait. Il m’a fait croiser les bras sur l’estrade. Dans le miroir qui me faisait face, j’ai vu Morel se déshabiller. Il était tout en muscles ; sous ses poils, on voyait jouer ses pectoraux et ses biceps. Quand il a enlevé son pantalon, j’ai été impressionnée par l’épaisseur de sa queue. Je ne doutais pas qu’il allait me fourrer sa trique ; j’ai eu peur. Il allait me déflorer.

— Je ne vais pas prendre ta vertu, pas celle que tu penses, a-t-il dit pour me rassurer.

Je n’ai pas eu le temps de réfléchir. Il passait les doigts sur ma vulve dégoulinante de mouille. Le cul me brûlait, mais les attouchements sur mes grandes lèvres et sur l’anus me procuraient une sensation de plaisir que je ne voulais pas voir cesser. Je n’osais rien manifester de crainte d’une nouvelle punition, s’il y prenait goût, mais j’avais du mal à me retenir de remuer les fesses. Il allait chaque fois plus profond dans mon vagin, introduisait un doigt dans mon anus, avec des mouvements de rotation qui déclenchaient en moi une série de frissons.

Je ne pouvais plus lui résister. Mon trou du cul se dilatait ; son doigt plongeait plus à fond, jusqu’à ce que sa paume frotte contre mes chairs meurtries. Il m’a longuement fouillée ; les contractions annonciatrices du plaisir montaient dans mon ventre. Il s’est retiré. Je n’ai pas voulu lui montrer ma frustration, j’ai préféré me taire, voir venir.

J’ai senti sur l’anus une grosse pression. C’était sa queue. Il m’a forcée ; j’étais incapable de résister. Je subissais ce qu’il me faisait en réprimant ma plainte. Je me mordais les lèvres. Il me déchirait, mon cul était près de craquer. J’ai ressenti une vive douleur. À cet instant, il a plongé en moi. Immédiatement après, il m’a saisie par les hanches pour me tirer vers lui, avant de me repousser, aussitôt après, tout aussi violemment. Il me baisait avec une hargne, une colère qu’il ne cherchait pas à contenir.

Au bout d’un moment, il a ralenti ses assauts, m’a passé une main sur le ventre, appuyant de la paume sur mon clito. Il me branlait, faisant glisser mes lèvres l’une sur l’autre, pesant sur mon vagin. Cette fois, il cherchait à me faire jouir. Je me suis abandonnée ; il n’était pas dans ma nature de dominer les hommes. Si je luttais, ou si je faisais semblant, c’était pour être vaincue. Alors seulement je trouvais ma plus grande jouissance.

Je ne voulais pas qu’il aille trop vite ; je laissais croître en moi le désir pour atteindre le plaisir dont je venais d’être privée. Mon anus me faisait mal à crier, mes fesses étaient douloureuses, mais tout ce qui comptait, c’était cette grosse barre dans mon ventre qui me procurait des sensations inouïes. Je ne sentais plus qu’elle.

J’étais prise de spasmes quand des jets tièdes ont frappé l’intérieur de mon cul. Je jouissais ; les spasmes se succédaient au rythme des coups de queue de Morel. Il ne s’arrêtait pas, il profitait de moi jusqu’au bout. Il grognait à chacun de ses coups de reins. Mes fesses rougies tapaient contre son ventre, mais je n’y pensais pas. Je ne voulais pas qu’il arrête, je voulais que ça dure…

J’étais en larmes et en sueur, quand il s’est calmé. Laissant sa grosse bite emmanchée dans mon cul, il a insisté, pour bien me montrer que j’étais une salope :

— Toi, ma petite, tu aimes te faire enculer !

8 Le bel étudiant

Je n’ai pas vu passer cette année-là. J’étais trop occupée pour suivre les événements parisiens. Je voyais bien, en traversant les couloirs, quelques affiches à la fac, mais j’avais d’autres préoccupations. Je posais toujours pour Morel ; pour animer les longues séances, il me parlait, monologuait plutôt. C’est lui qui m’a parlé de Marcuse et du Mouvement du 22 mars.

La libération sexuelle, j’avais l’impression de la vivre avec lui, même si j’étais toujours pucelle. J’avais appris à le branler, je me laissais sodomiser à sa guise. Heureuse nature, je jouissais sans retenue de tout ce qu’il me faisait. Cela suffisait à mon bonheur.

J’avais besoin de me faire baiser. C’étaient les seuls moments agréables dans mon existence. La préparation d’un concours comme l’agreg exige un énorme travail. Je n’allais plus voir mes parents le week-end, je prenais mes repas à toute allure, je ne dormais plus tant la pression était forte. Je passais mon temps dans mes bouquins, ne prêtant nulle attention à l’arrivée du printemps.

Début mai, j’ai passé l’agrégation. Je ne me souviens plus des sujets, seulement des heures passées à gratter. Chaque fois, je remplissais quinze, vingt pages et plus. J’avais acquis de multiples connaissances, j’avais beaucoup à dire sur des sujets qui me passionnaient comme la civilisation grecque.

Je devais aussi passer le Capes, concours moins prestigieux que l’agrégation, mais qui permettait d’être titularisé comme professeur. Quand je suis arrivée à la fac le lundi matin en question, j’ai appris que le concours était annulé. Personne ne savait à quelle date il serait reporté. Je me suis sentie vidée. Je ne savais plus quoi faire, j’étais désœuvrée. C’était une réaction normale après l’activité intellectuelle intense qui m’avait soutenue depuis des semaines. J’ai traversé le jardin Lecoq en me dirigeant vers l’école des Beaux-Arts. En repensant à mon aventure avec ce salaud d’Olivier, j’ai éprouvé un accès de colère. Mais tout c’était déjà loin…

En ce matin de mai, l’air était tiède ; un couple flirtait à la terrasse du bistrot. J’enviais la fille que le garçon embrassait. Il lui avait mis la main entre les cuisses. Les yeux fermés, elle se laissait aller sur son épaule.

Depuis l’agrégation, je n’avais plus pensé à la baise : j’avais trop bossé, j’avais besoin de récupérer. Maintenant, j’en avais à nouveau terriblement envie. Il fallait que Morel me saute, qu’il me tringle de sa grosse queue, me lèche. Je cherchais, pour exprimer mon désir, les termes les plus grossiers ; cela me faisait du bien. Je voulais me mettre nue devant lui, devant les étudiants ; prendre sa bite dans ma main, voir les garçons dans la salle, sous un air faussement détaché, crever d’envie de me tirer. Je voulais jouir, rattraper le temps perdu.

Je n’ai pas trouvé Morel. Depuis quelques jours, personne ne l’avait vu. Je suis allée chez lui. J’ai sonné. On n’a pas répondu. Entre les arbres, j’ai vu que les persiennes étaient fermées. Je savais qu’il avait un vernissage à Paris, mais je pensais qu’il serait rentré.

J’ai tué le temps comme je le pouvais jusqu’à midi. J’ai aperçu des banderoles : « Fac Occupée ». Beaucoup d’étudiants discutaient entre eux. Certains jouaient de la guitare. D’autres distribuaient des tracts. Je ne comprenais pas ce qui se passait : je n’avais pas suivi l’actualité. J’ai discuté avec quelques filles qui passaient les mêmes concours. Nous avions les mêmes préoccupations : savoir quand nous aurions les résultats, quand les épreuves auraient lieu. On parlait déjà d’un report du Capes en septembre, et moi qui avais tant travaillé, j’ai eu un mouvement de désespoir. Crevée, je rêvais de partir en vacances, et non de me replonger dans mes bouquins.

J’étais désemparée quand je suis allée au restau U. J’y ai retrouvé Marie-Jo habillée tout en noir : elle jouait à la Passionnaria. Elle n’avait que le mot révolution à la bouche ; un étudiant chevelu et barbu, qui se prenait pour le Che, renchérissait sur chacun de ses propos. Les discussions étaient animées, ils se disputaient autour des plateaux-repas, en fumant des Gauloises. Je me sentais perdue au milieu d’eux. Je ne faisais pas la différence entre les trotskistes et les maoïstes. Je ne saisissais pas ce qu’ils voulaient. Je les trouvais plutôt dépenaillés ; surtout, leurs préoccupations étaient loin des miennes.

Un garçon de haute taille est venu à notre table. Il était connu des autres étudiants. Je l’avais déjà vu. Lui aussi était inscrit en histoire, mais il avait redoublé, trop pris par ses activités syndicales. Il avait un visage expressif, au menton carré, des cheveux d’un châtain presque blond, avec une longue mèche qui lui tombait sur le front, et qu’il rejetait, en parlant, d’un revers de la main. On sentait qu’il était nerveux, mais il savait se maîtriser.

Il se trouvait non loin de moi. Il ne m’a pas vue tout de suite. La main sur l’épaule d’un barbu, il parlait d’une voix posée dont le ton était persuasif. À un moment, il a tourné la tête dans ma direction, son regard a plongé dans mon chemisier très échancré, qui dessinait ma poitrine. Mon soutien-gorge faisait pigeonner mes seins. Son élocution est devenue hésitante. Il m’a souri. Un sourire chaleureux, sur des dents superbes. À cet instant, j’ai remarqué à quel point il était beau. J’étais troublée.

C’était le coup de foudre. Les étudiants parlaient tous en même temps. Seule Marie-Jo a réalisé ce qui m’arrivait. Elle m’a fait un clin d’œil.

— Il faut aller à l’A.G.

Je n’avais encore jamais participé à l’assemblée générale. Je ne m’en souciais pas, ce qui comptait pour moi, c’était lui. Je suis allée à sa rencontre. On a pris un café. Des garçons, des filles venaient lui parler. Dans le grand amphi, il s’est installé au bureau, à la place des orateurs. Il a évoqué la grande manif du lendemain. Je me souviens d’avoir préparé, cet après-midi-là, une grande banderole : Étudiants Solidaires Des Travailleurs.

Il était tard quand nous avons quitté la fac. C’est moi qui l’ai raccompagné. Les bus étaient en grève. Je me sentais anxieuse. Allait-il me demander de monter chez lui ? D’après la façon dont il m’avait regardée, je ne pouvais pas me tromper : je lui plaisais. S’il ne s’était pas montré très entreprenant envers moi, c’est qu’il était timide. Son air distant m’intriguait, me donnait encore plus envie de le séduire.

Je me suis garée dans une petite rue de Montferrand, et on s’est embrassés. Ce n’était pas un baiser vorace. Jean-Paul ne cherchait pas à me peloter, s’il le faisait, c’était avec délicatesse. Il effleurait mes seins, mais il ne me fourrait pas la main entre les cuisses. Il a fini par dire :

— Tu viens ?

C’était presque une prière. Il ne s’imposait pas. C’était bizarre. Je sentais une moiteur dans ma culotte, mais je n’osais pas prendre d’initiatives. Quelque chose me retenait. S’il était engagé dans un mouvement général d’émancipation et de libération sexuelle, il ne devait pas pour autant aimer les filles impudiques, délurées ; je ne voulais pas le choquer.

J’étais émue en montant l’escalier en bois qui grinçait. Il m’avait recommandé de faire attention, à cause des logeurs. Je trouvais étrange qu’il prépare la révolution, et en même temps, ait peur de son propriétaire. J’ai enlevé mes chaussures.

Sa chambre était un vrai foutoir. Elle était restée fermée longtemps, elle puait ; il y faisait affreusement chaud. J’ai ouvert la fenêtre. Il me regardait, debout, immobile. Je me suis attardée sur des photos de filles aux seins nus, scotchées sur le mur.

Je me sentais hésitante sur la conduite à tenir. Je cherchais à gagner du temps. J’avais envie de lui, mais je ne voulais pas tout gâcher, risquer de l’effrayer par mon expérience, passer pour une salope. Et puis je n’étais pas rassurée. Je n’avais pas encore eu de véritable rapport sexuel ; toutes les filles disaient que la première fois, ça faisait mal. À cette époque, quand on avait rencontré un garçon, on pouvait aller aussi loin qu’on en avait envie à condition de rester vierge jusqu’au mariage. On jouissait par des contacts, des attouchements, des succions. Le garçon lâchait son sperme sur la peau, dans la main de la fille, mais l’hymen restait intact. Cela paraît difficile à comprendre de nos jours.

Le lit était défait, les draps tire-bouchonnés, une couverture traînait par terre. J’ai obligé Jean-Paul à m’aider à le refaire. Il a obéi. Il avait l’air d’un petit garçon qui ne comprenait pas pourquoi j’agissais ainsi.

Le moment était venu. J’avais envie de le déshabiller ou alors que ce soit lui qui m’enlève tout. Or il restait planté devant moi, immobile, silencieux, et moi, j’étais de plus en plus embarrassée. Je devais absolument dire ou faire quelque chose.

— Tu regardes, mais tu ne me touches pas.

En réalité, je voulais qu’il me prenne dans ses bras, mais il m’a obéi, toujours sans rien dire. J’ai fait comme si je devais poser. Je me suis déshabillée en prenant mon temps, pour prolonger l’attente. Je lui ai fait un vrai strip-tease ; avec lenteur, j’ai déboutonné mon chemisier, puis j’ai brusquement rabattu les pans sur mes seins, comme si je me ravisais. Enfin, je l’ai laissé glisser dans mon dos.

Je soignais mes effets. J’ai défait ma ceinture ; je bougeais mes hanches pour faire descendre ma jupe. Il me regardait de tous ses yeux. J’avais ce jour-là des dessous provocants, d’un rouge agressif. Le soutien-gorge soulevait mes seins, laissant voir leurs globes déjà bronzés ; la culotte, d’une coupe audacieuse, ne dissimulait que la touffe. Je m’étais souvent installée, en leur absence, dans le jardin de mes propriétaires, en maillot de bain, au soleil ; j’avais une belle peau bronzée.

Jean-Paul, lui, était tout blanc. Il devait passer beaucoup de temps dans les bistrots d’étudiants et les amphis ; de plus, il détestait le soleil. J’ai dégrafé mon soutien-gorge devant lui, sans me cacher. Son regard suivait la dentelle qui glissait. Le désir violent que je sentais en lui se communiquait à ma peau nue exposée à sa vue. Il avait du mal à se contenir, à se forcer à rester immobile face à moi. Ses mains tremblaient. La moue qui déformait sa bouche était expressive.

Je lui ai tourné le dos pour enlever ma culotte. La tenant par l’élastique, je l’ai baissée pour dégager mes fesses. J’évitais de me pencher en avant, je ne voulais pas tout lui montrer d’un coup. La blancheur de mes fesses contrastait avec le hâle de mes cuisses. J’agitais le bassin, je tordais le cul pour faire tomber la culotte à mes pieds. Je faisais tout pour l’exciter.

Jean-Paul ne bougeait pas, mais je l’entendais respirer fort. Moi aussi, j’avais le souffle court ; je sentais battre mon cœur à toute vitesse. Il m’attirait ; dans cette relation, c’est moi qui prenais l’initiative. Avec Morel, c’était différent. Il était fort, il me subjuguait. Et puis j’étais liée par un contrat ; il était l’artiste, je posais selon ses directives. Je l’admirais. Je le désirais. Je crois que j’éprouvais pour lui de l’amour, je voulais être aimée en retour.

J’avais envie de m’amuser avec Jean-Paul, de le faire réagir. Je tournais la tête, je le regardais par-dessus mon épaule, avec mon air le plus mutin. Lui, il était crispé ; il a entrouvert la bouche, a passé sa langue sur les lèvres. Quand allait-il se décider ?

Il s’est avancé vers moi, m’a entourée de ses bras. J’ai frotté mon corps nu contre le tissu rêche de sa veste. J’ai glissé ma main dans sa chemise pour sentir sa peau. Elle était moite.

Il me serrait contre lui. Je me suis tournée pour sentir à travers son pantalon son ventre contre le mien. Il cherchait à éviter le contact de son sexe contre mon pubis. Il m’a embrassée ; j’ai répondu à son baiser en jouant de ma langue dans sa bouche. Je l’ai forcé à se débarrasser enfin de sa veste, puis j’ai déboutonné sa chemise, je la lui ai presque arrachée. Il se laissait faire.

Je me suis écrasée contre lui, collée contre sa peau lisse. Il était jeune, il avait une pilosité peu abondante, un corps d’athlète. Ses muscles, étaient fins, bien dessinés ; je caressais ses abdominaux, glissais mes doigts dans l’intervalle de ses côtes saillantes. Quand j’ai voulu serrer ses pectoraux dans mes mains, Jean-Paul m’a repoussée pour prendre mes seins. Il les serrait si fort qu’il m’a fait mal. J’en ai eu une secousse électrique.

J’ai défait sa ceinture. Il a ôté son pantalon. À travers le coton de son slip blanc, je ne voyais pas la bosse de sa verge : il ne bandait pas. C’est lui qui a rougi en se montrant nu. Sa bite était toute petite, elle paraissait presque ridicule. Je ne comprenais pas. Je ne lui faisais donc aucun effet ? Il a vu ma déception.

— Excuse-moi. Je suis fatigué.

Le ton était pitoyable. Il m’a émue. Je me suis montrée maternelle. Il fallait que je le rassure. Est-ce que je lui faisais peur ? Je l’ai embrassé, avec délicatesse, presque comme une copine, l’ai attiré avec moi dans le lit. Je me suis collée contre lui, nos jambes se mêlaient. Il me caressait, me donnait des baisers sur tout le corps. Je ne sentais toujours pas sa verge se dresser. J’étais émue par sa façon maladroite de me caresser. Quand ses mains tremblantes touchaient mes seins, je frissonnais tout entière. Je le désirais. Toute la journée, j’avais eu envie de baiser avec lui, et maintenant, je voulais qu’il me fasse jouir.

J’avais pris sa main, je l’avais posée entre mes cuisses, sur mon sexe. Je lui serrais les doigts sur ma vulve, les faisais tourner sur mon bouton ; en même temps, je lui titillais la queue. Je mouillais abondamment. Ses doigts étaient tout humides, gluants de mes sécrétions. Des gouttes ont coulé de sa bite sur ma main. Sa queue enflait dans ma paume. Il m’explorait comme on s’aventure dans une forêt inconnue. J’avais l’impression qu’avec moi, il découvrait comment était faite une femme.

À un moment, son index a glissé entre mes petites lèvres. Il m’a presque écorchée de son ongle ; j’ai détourné ma bouche de la sienne, j’ai poussé un gémissement. Son doigt s’est enfoncé d’un coup dans mon orifice. C’est ce que j’attendais. Comme j’ai laissé échapper un cri, il s’est arrêté, croyant que je ne voulais pas. Moi, j’ai serré sa bite encore plus fort.

— Continue !

C’était tout ce que je trouvais à dire. Ce qu’il pouvait penser de moi, ça m’était égal. Je n’y songeais même pas. Il a eu un instant d’hésitation, puis il a pressé son doigt en tapant sur mon hymen. J’ai crié à nouveau. Je ne sais plus au juste ce qu’il a fait. J’ai eu l’impression qu’il m’enfilait plusieurs doigts, car je me sentais terriblement dilatée ; en tout cas, s’il me faisait mal, c’était une bonne douleur qui me mettait les larmes aux yeux tant elle était jouissive. Je criais de plaisir chaque fois qu’il cognait sur mon pucelage ; je crispais mes doigts sur son sexe qui enflait.

J’étais parcourue de spasmes ; des contractions nouaient mon vagin. Je remuais, donnais des coups de cul pour m’empaler sur ses doigts, pour mieux les sentir. Il m’a pris un téton dans sa bouche, s’est mis à sucer ; sentant venir mon orgasme, j’ai perdu toute conscience de ce qui se passait.

Quand j’ai repris mes sens, j’étais anéantie. Les doigts de Jean-Paul étaient immobiles en moi. Il haletait. Ma main qui n’avait pas lâché sa verge était gluante. J’ai pris une profonde inspiration, cherchant à reprendre haleine, puis j’ai ouvert les yeux. Son ventre palpitait. Alors j’ai dit :

— C’était bien…

9 Double dépucelage

Je suis allée me laver les mains au lavabo. Le sperme de Jean-Paul sentait fort ; l’odeur m’excitait. Je n’osais pas le lui dire. J’imaginais l’air confus qu’il aurait pris. Pendant que je me nettoyais, il était venu tout près de moi, pour me regarder faire. Sa queue était encore gonflée ; dans son regard, il y avait de la fierté.

Jean-Paul n’avait pas mon aisance. Il n’était pas accoutumé à se montrer nu. Je ne lui ai pas dit qu’il était plus facile de parler devant un auditoire que d’assurer avec une fille, mais je le pensais. Il m’a caressé la joue ; sa main descendait vers mes seins.

Je crois qu’il était content que je sois dans sa chambre, devant son lavabo, nue, en train de me laver. Il n’en revenait pas. Un fantasme de ses nuits d’étudiant solitaire se réalisait ; il me dévorait des yeux. Il caressait doucement ma poitrine, comme pour s’assurer que j’étais bien réelle. Il n’osait aller plus bas, sur mon ventre, entre mes cuisses. J’ai écarté les jambes. Je ressentais sur mon sexe une envie lancinante, que j’attribuais à ses attouchements, à ses gestes parfois brutaux. Je réclamais d’autres caresses. Je n’étais pas rassasiée.

Il ne m’embrassait pas et, comme au début, restait planté devant moi. C’est à ce moment que j’ai réalisé à quel point ma vessie était gonflée. Ça pressait. Mais les toilettes n’étaient pas dans la chambre. Il fallait redescendre au rez-de-chaussée ; je n’avais aucune envie de me rhabiller. C’est alors que j’ai avisé sur un camping gaz la casserole qui lui servait à chauffer l’eau de son café.

— Ne regarde pas.

Je me suis accroupie en tenant l’ustensile entre mes cuisses. Un coup d’œil jeté par-dessus mon épaule m’a convaincue qu’il m’observait avec curiosité. Loin d’être fâchée, je me suis tournée vers lui et, les jambes largement écartées, j’ai fait pipi dans la casserole. Mon urine tintait contre l’émail ; j’avais peur que ça déborde, tant j’avais envie, que ça coule à côté, sur le parquet aux grosses lames mal cirées. Jean-Paul me fixait avec stupeur. Je me suis levée pour vider la casserole, la nettoyer et la rincer.

— Mon café n’en sera que meilleur.

J’ai apprécié son humour. La scène l’avait excité. Il est venu tout contre moi me caresser les fesses. Il les palpait, les frottait. Passant sa main entre mes cuisses, il a touché mon sexe humide de mouille et de pipi. Les mains occupées sous l’eau courante du lavabo, les yeux fermés, je le laissais faire, je me concentrais. Toute sa timidité disparaissait. Il m’a tournée vers lui, a mis ma main sur sa verge qui se dressait, d’abord hésitante, par à-coups ; baissant les yeux, je l’ai vue grossir ; des tendons et des veines la bosselaient. J’ai pointé mon doigt.

— Elle est presque verticale !

Il m’embrassait, me caressait la vulve, pressait ses doigts sur mon orifice, entre mes petites lèvres. Il était un peu trop brutal, mais j’aimais ça, peut-être justement à cause de sa maladresse. J’ai poussé un soupir.

— Tu veux ?

Je l’ai entraîné vers le lit. Je me suis assise, attendant qu’il me culbute. Il a fouillé dans le tiroir de la table de nuit pour en sortir un paquet de préservatifs. Sur l’emballage était dessinée une tour. Le paquet n’avait pas l’air entamé. Jean-Paul a déchiré un des étuis, puis a déroulé la capote couleur chair le long de sa bite. Je le regardais faire. Par curiosité, j’ai touché sa queue. C’était un drôle de contact. J’avais entendu parler, à la fac, de préservatifs lubrifiés. Ce devait être ça.

Jean-Paul m’a prise par les jambes pour me faire m’allonger. Je me suis poussée pour lui laisser de la place dans le lit. Il a d’abord passé ses mains sur tout mon corps avant d’insister entre mes cuisses. J’écartais les jambes autant que je le pouvais. Cette fois, je voulais que ça arrive ; j’étais prête. Je ne me contractais pas.

Il s’est mis sur moi en s’appuyant de toutes ses forces. Il m’écrasait, m’étouffait. Il me couvrait complètement de son corps, sa poitrine comprimait mon buste, aplatissait mes seins. Sa verge tendue me cherchait, bougeant entre mes poils, le long de mes grandes lèvres. J’avais du mal à respirer.

— Tu m’écrases, ai-je soufflé.

Il m’a demandé pardon, s’est remis sur les coudes, m’a embrassée sur les tempes, m’a mordu les lobes d’oreilles. Je voulais faire l’amour. Il donnait des coups de reins qui faisaient battre sa queue contre mes cuisses. Il m’a fait mal en cognant sur mes grandes lèvres. J’ai alors pris son membre par le milieu. Je savais ce qu’il fallait faire pour le rentrer dans mon vagin. À l’époque, ce n’était pas montré dans les films, mais on en parlait entre filles. J’ai levé les jambes en les écartant, pour qu’il puisse coller son sexe contre le mien. J’arrondissais mes reins trouvant d’instinct la meilleure position.

Comme il faisait maladroitement glisser sa verge sur mon pubis, j’ai dirigé son gland sur ma vulve entrouverte. Je le frottais partout contre moi, retenant, retardant le moment où il allait me pénétrer. Je redoutais et j’attendais cet instant. J’avais peur d’avoir mal. Toutes les filles m’avaient certifié qu’il était plus douloureux de se faire dépuceler que de se faire enculer.

Je respirais très fort par les narines, et mon souffle devait frapper son visage, tant j’expirais violemment. Jean-Paul n’y prêtait aucune attention. Il ne pensait qu’à ce que je lui faisais. Je frottais le bout de sa bite contre mon vagin qui s’ouvrait. Son gland s’y pressait ; je le maintenais au-dessus de mon orifice. Le moment était venu. Je ne pouvais plus reculer. J’étais émue, je désirais vraiment qu’il me fasse l’amour. Je ne disais rien, mais j’avais passé mon bras autour de ses épaules, en serrant très fort. Ma main tenait toujours sa verge, l’empêchant de s’écarter. Elle remuait doucement, par petits coups, comme pour éprouver mon sexe, le forcer à l’accueillir. J’ai desserré ma main, passé mes bras autour de son cou. J’attendais.

Il s’est enfoncé. J’ai ouvert la bouche, sans rien dire. Sa verge s’est bloquée contre mon hymen. Le choc m’a fait tressaillir. Jean-Paul avait niché sa tête dans le creux de mon épaule. Je regardais au plafond ; l’ampoule était allumée, la lumière me faisait mal aux yeux. Je les ai fermés à demi. J’étais mieux. Je me concentrais sur ce qui se passait dans mon ventre. À chacun de ses mouvements, ses hanches tapaient contre les miennes, les ressorts du sommier grinçaient. Le lit gémissait.

Chaque nouveau coup était plus fort que le précédent. Il prenait de l’assurance, mais ne cherchait pas à faire sauter l’hymen. On aurait dit qu’il jouait, tentait de m’élargir, ou alors qu’il n’osait pas, ne savait pas ce qu’il fallait faire. Et puis, il a eu un coup de reins plus vif qui m’a fait pousser un cri. Il m’avait fait mal. J’ai cru que ça y était ; je me suis relâchée quand il s’est retiré. Il s’est enfoncé de nouveau, très vite, plus nerveusement ; sa queue m’a déchirée. Je suis persuadée d’avoir entendu mon pucelage craquer.

J’ai poussé un cri perçant comme si j’avais reçu un coup de couteau. L’intérieur du ventre me brûlait. Jean-Paul me pilonnait à coups rapides, répétés. Il accélérait la cadence, tapait tout au fond de moi. J’ai lâché son cou ; j’ai tenté de me débattre. Il s’est collé à moi de tout son poids, m’immobilisant les bras. Il était très fort.

Je ne pouvais même pas crier. Je manquais de souffle. Je poussais un gémissement chaque fois qu’il s’enfilait tout au fond de mon ventre, accentuant la douleur qui me cuisait. Je voulais le supplier d’arrêter, mais je ne le pouvais pas. Je n’arrivais même pas à proférer une parole. Il ne semblait pas se soucier du mal qu’il me faisait, de la douleur atroce qu’il me causait. Ne pensant qu’à son plaisir, il me sautait, me tringlait de toutes ses forces tandis que moi, pantelante, je chialais. J’ai eu le sentiment qu’il abusait de moi, me violait.

Son gland tapait au fond de mon ventre ; j’ai ressenti une contraction. J’avais mal, mais en même temps, j’aimais sentir son nœud cogner à cet endroit. Des spasmes agitaient mon ventre ; peu à peu, ma douleur se muait en plaisir. Je mouillais, je me dilatais ; sa queue allait et venait plus facilement, même si par moments, j’avais l’impression que mon vagin se crispait sur la grosse tige, pour avoir plus de plaisir.

J’avais besoin de bouger. Je ne pouvais pas remuer mon bassin ou mes fesses, mais j’agitais la tête de droite à gauche ; je m’efforçais de lever encore plus les jambes, d’arquer mes reins pour qu’il puisse bien me fouiller. Sa bite tapait à coups redoublés. Il y allait à fond ; je me laissais emporter par la jouissance, oubliant tout ce qui n’était pas cette trique. Il accélérait ; d’un coup, il a cessé de m’embrasser ; des soubresauts agitaient sa bite. Il haletait de plus en plus fort.

Je laissais lentement refluer mon plaisir, savourant les derniers instants, avant que la douleur ne redevienne insupportable.

— Arrête, je t’en prie.

Il a encore donné quelques coups de reins, pour me montrer que c’était lui qui décidait. Puis il s’est laissé tomber sur moi, la verge toujours enfoncée dans mon ventre. Il attendait que les forces lui reviennent. Peu à peu, son souffle devenait régulier. J’ai voulu le retenir contre moi, mais il s’est dégagé, a roulé sur le côté. C’est moi qui me suis coulée vers lui, qui ai mis la tête sur sa poitrine. Je l’ai regardé, j’étais bien. Il m’a caressé la nuque, puis s’est tourné vers le mur. C’est comme ça que nous nous sommes endormis.

10 Dans la fac occupée

Je ne me souviens plus de la chronologie précise des événements. C’est devenu confus après tant d’années. Je ne sais plus ce que nous revendiquions ; je me demande même si, à l’époque, je le savais vraiment. Ce n’était pas au premier plan de mes préoccupations. Ce qui m’intéressait en tout premier lieu, c’était qu’on donne plus de places aux concours, et puis que Jean-Paul m’aime et me fasse l’amour.

Je l’aimais, il m’aimait, ça me suffisait. Je voulais surtout jouir. De tous les amants que j’ai eus, je crois que c’est celui qui m’a donné le plus de plaisir. Peut-être parce qu’ensemble nous découvrions tout ce que peuvent faire un garçon et une fille qui se plaisent.

Il avait un rôle à jouer. Des années durant, il avait milité à l’Unef, et maintenant il tenait à la faire, sa révolution. Je ne sais s’il pensait réellement changer le monde, ou si c’était un alibi qu’il se donnait, mais il passait de très longues heures en assemblées générales et en discussions ; moi, j’attendais qu’il ait fini pour qu’on se retrouve tous les deux. Il était en pleine forme après toutes ces discussions. Il était encore sous le coup de l’exaltation quand il rentrait. Je l’attendais avec impatience, m’abandonnant à mes fantasmes.

Les temps forts de son action étaient les manifs. Là, avec un porte-voix, il haranguait les étudiants, il déclamait la liste de nos revendications. Il était partout à la fois. Il discutait avec les flics, parfois habile négociateur, mais le plus souvent intransigeant, exigeant le passage des manifestants ou les faisant stationner devant la préfecture pour faire pression. Il réussissait à éviter les affrontements, conscient que les jeunes ne faisaient pas le poids face aux CRS. C’est toujours après une manif qu’il jugeait réussie que nous baisions le mieux. Il était excité, il me communiquait son excitation.

Un après-midi torride de fin mai, nous revenions vers la fac, moi, un drapeau rouge sur l’épaule, lui avec sa sono. Nous avons traversé le jardin Lecoq. Nous étions bien sous les arbres qui apportaient un semblant de fraîcheur. Repensant à ce salaud d’Olivier, j’ai embrassé Jean-Paul. Nous n’éprouvions aucune honte à nous embrasser, lovés l’un contre l’autre, au milieu des gens qui passaient. Un mois auparavant, il n’aurait pas plus que moi imaginé se tenir en public de cette façon. Nos bouches se collaient l’une à l’autre, je plongeais ma langue très loin, pour jouer avec la sienne ; j’osais caresser sa verge pour m’assurer qu’il me désirait.

Un vieux s’est arrêté. Il nous fixait ; son journal tremblait dans sa main. Je ne sais si c’était d’indignation ou d’envie, mais il a rougi ; il a ouvert la bouche comme pour dire quelque chose, puis il a tourné les talons, s’est éloigné.

Nous en avions tellement envie, qu’oubliant mon drapeau dans le hall, je l’ai entraîné à la recherche d’un endroit calme dans les étages. J’avais découvert la salle des Actes, une grande pièce avec de la moquette et, aux fenêtres, des voilages vaporeux. C’est là que se réunissait à date fixe je ne sais quelle instance de la fac. Réservée aux professeurs, elle servait aussi de salle de repos ou, à l’occasion, de réception. La pièce était fermée à clef, mais on pouvait y accéder par un cagibi qui servait au rangement. Des étudiants connaissaient l’endroit, le squattaient, y dormaient, profitant de son confort. Ils se réveillaient tard, mais durant les après-midi, la salle était inoccupée. Je me suis dit que nous y serions tranquilles.

J’avais ôté mes sandales, déboutonné mon chemisier ; j’avançais pieds nus sur la moquette douce, épaisse, vers le centre de la pièce. Je n’avais pas de soutien-gorge. J’ai fait glisser ma jupe et ma culotte. Je me suis retournée vers Jean-Paul. J’étais nue devant lui, sans fausse honte, fière, au contraire, de mon corps. J’avais si souvent posé que j’étais blindée, et de toutes façons, je voulais qu’il me saute.

— Tu ne te déshabilles pas ?

Je m’étonnais de son peu d’empressement. Je me suis rendue compte que la situation le gênait. Lui qui voulait faire la révolution, qui bandait dur tout à l’heure, quand on se promenait dans le jardin, jetait maintenant des regards embarrassés autour de lui. Je trouvais ça ridicule. J’ai fait semblant de rien ; je ne voulais pas le brusquer. Il n’en fallait pas beaucoup pour lui faire perdre ses moyens. J’en savais quelque chose depuis notre première nuit. Je me suis faite câline, je me suis frottée contre lui, espérant lui redonner envie.

Il m’embrassait, me tripotait partout comme j’aimais, mais il évitait de plaquer son ventre contre le mien, ne voulant pas me faire sentir qu’il ne bandait toujours pas. J’ai fait celle qui ne s’apercevait de rien ; je me laissais faire ; ses caresses devenaient de plus en plus pressantes. Il me branlait plus qu’il ne me câlinait, je me retenais de jouir ; je voulais lui laisser tout son temps.

Debout, immobile, j’écartais les cuisses pour qu’il me fourre la main là où je la désirais tant. Je bougeais les reins, pour accompagner le mouvement de ses doigts. Il fallait qu’il sente que je voulais baiser avec lui tout de suite ; c’était le seul moyen de l’exciter assez pour lui donner une érection.

J’ai voulu lui prendre le sexe, mais il a reculé pour m’en empêcher. Se reprenant aussitôt, il m’a poussée vers les grandes tables disposées en carré au milieu de la pièce. Il a écarté les fauteuils de cuir beige. Mes fesses ont heurté le rebord aigu d’un plateau ; j’ai résisté juste ce qu’il fallait pour l’inciter à continuer ; il m’a basculée sur le placage d’acajou. Le pubis en avant, les jambes pendantes, je l’ai fixé, sûre de moi.

La situation m’émoustillait. Je trouvais extraordinaire d’être allongée nue sur des tables autour desquelles, d’habitude, les profs discutaient doctement, ou se retrouvaient autour de coupes de champagne et de petits fours. Je me moquais bien alors du Conseil de l’Université ou de tout ce qui pouvait revêtir un aspect officiel. Les lieux avaient pris dans mon imagination l’aspect d’un salon élégant où je pouvais recevoir mon amant. Pourquoi n’aurais-je pas le droit de profiter, moi aussi, des avantages de la classe bourgeoise, à laquelle appartenaient nos professeurs ?

J’ai posé un pied sur la table en ouvrant largement les cuisses pour lui présenter mon sexe. Il me connaissait bien, et je n’avais rien à lui cacher. Il y avait peu de chance que quelqu’un entre, et quand bien même ! En cette saison, ce ne pouvait être que des étudiants comme nous, animés des mêmes revendications et des mêmes désirs.

Jean-Paul s’est lâché, s’est enfin décidé à me culbuter. Je n’allais pas protester alors que je n’attendais que ça. Il m’a attrapée par les chevilles, m’a écartelée. J’ai basculé le bassin, replié mes jambes pour lui montrer ma vulve grande ouverte. La position que j’avais prise lui permettait de tout voir : mon trou du cul, mon vagin. Quand il s’est penché entre mes cuisses, j’ai senti son souffle tiède sur ma fente.

Il faisait chaud. Mais si j’étouffais, c’était de désir. J’en avais tellement envie que ses atermoiements m’irritaient. Je me suis retenue pour ne pas lui dire de faire plus vite. Mais il ne se pressait pas ; il m’examinait pour voir comment j’étais faite. Il me rendait folle d’impatience ; je n’en pouvais plus. J’ai soupiré avec insistance pour l’inviter. Il ne se décidait pas, bien que sa tête ait été toute proche de mon ventre.

Il a posé sa bouche chaude sur mon sexe enfiévré. J’attendais ça depuis une éternité. J’ai poussé un soupir de soulagement. Les lèvres de Jean-Paul étaient tellement sèches qu’elles en étaient râpeuses, elles m’irritaient encore plus les petites lèvres, tandis que d’abondantes secrétions sortaient de mon vagin. Tout surpris de ce contact, il a redressé la tête pour me regarder, l’air interrogateur.

Je le voyais entre mes jambes ; j’ai poussé un gémissement de bête frustrée. Je ne supportais plus ces retards. Je me suis cambrée, j’ai collé d’autorité sa bouche sur mon ventre. Je le tenais pour qu’il ne m’échappe pas, je le serrais de toutes mes forces. Si fort que ses dents ont comprimé mon bouton, ce qui m’a excitée encore plus. Trop surpris pour prendre l’initiative, il ne bougeait pas.

J’ai tenté de lui faire comprendre ce que je voulais en lui bougeant doucement la tête. Mes doigts s’étaient crispés dans ses cheveux. J’ai senti alors qu’il me mordillait le clitoris.

— Oui. Comme ça.

Je cherchais à le stimuler, à lui faire croire qu’il me faisait découvrir une sensation extraordinaire ; qu’il était le meilleur. Dopé par mes réactions, il m’a aspiré le bouton. Il le tétait au point de me faire mal ; mon clito était devenu tout dur. À chaque succion, des chocs électriques me parcouraient le corps, remontant jusqu’à mes tétines dressées.

J’ai poussé un cri quand il m’a fourré la langue dans la fente, sur l’orifice vaginal. Il n’avait pas l’expérience, mais sa gaucherie même avivait mon désir. Je gênais ses mouvements en le tenant par la tête, mais je ne voulais surtout pas qu’il m’abandonne. Sa langue, telle une petite bite, me fouillait ; je n’arrêtais pas de mouiller, de gémir. Il n’allait pas assez loin en moi. J’ai attiré sa tête, et mes ongles ont griffé son oreille. Sous le coup de la douleur, il a eu un mouvement qui a comprimé encore plus ma vulve.

Mon ventre était secoué de spasmes. Mes pieds s’agitaient en l’air, ma tête allait d’un côté à l’autre, cognait sur le bois lisse de la table. Agrippant mes fesses, il me léchait, me suçait, me broutait. Il aimait s’exciter à me bouffer.

Recrue de plaisir, j’ai relâché mon étreinte, laissant retomber mes mains le long de mon corps. Jean-Paul continuait ses assauts. Il a fait basculer mon bassin, continuant à laper mon sexe comme un chien, interrompant ses coups de langue pour aspirer ma vulve. Il a enfoncé son index dans mon cul dilaté. C’était la première fois qu’il me faisait ça. Il faisait tourner son doigt, le plongeait profondément. Cela venait après ma jouissance, mais j’étais trop épuisée pour pouvoir résister. Je gisais sans force, les yeux clos, le souffle encore rapide.

J’étais toujours dans la même position, les jambes tremblantes, repliées en l’air, les fesses au bord de la table quand il a collé son ventre nu contre mon pubis. Il faisait frotter sa verge dans mes poils. Sa tige était humide ; il me l’a enfilée dans le vagin. Dans mon sexe dilaté, elle n’était pas assez raide. Pourtant, il y allait à grands coups, me faisant glisser sur le bois lisse.

Nous étions tous deux en nage. Il était penché sur moi, sa sueur tombait sur ma poitrine, sur son ventre. J’ai soudain réalisé qu’il n’avait pas de capote, qu’il allait éjaculer dans mon ventre. Je me suis débattue, me suis dégagée. Il avait l’air tellement piteux, debout près de la table, la queue dressée au-dessus de l’horizontale, que je lui ai souri pour le rassurer. J’ai sauté sur la moquette, me suis agenouillée devant lui pour caresser ses couilles. J’ai pris sa bite humide de mes sécrétions. Elle a plié quand je l’ai décalottée ; j’ai joué avec, faisant aller et venir son prépuce.

À un moment, je l’ai lâchée. J’ai regardé Jean-Paul d’un air moqueur. Je faisais semblant de croire que je l’ennuyais ; qu’il préférait que je me retire.

— Si tu ne veux pas…

Il m’a caressé les cheveux, puis a attiré ma bouche sur sa bite. Je la suçais comme un fruit. Je retrouvais mes odeurs, ce qui devait être le goût de mon sexe ; elles se mêlaient aux siennes. Je faisais coulisser mes lèvres avec douceur, puis de plus en plus vite sur sa verge qui durcissait. Morel m’avait appris à sucer. Je m’appliquais. Je voulais lui donner du plaisir. Je tenais à m’affirmer face à lui. Il était sans doute osé, à l’époque, pour une fille, de montrer autant d’expérience, mais tout était en train de changer ; je savais qu’il ne me poserait pas de questions. C’était dans l’air du temps.

Jean-Paul aimait ce que je lui faisais. Je ne pouvais pas voir l’expression de ses traits, mais je sentais frémir sa peau. Il avait la chair de poule sur les cuisses. Il n’était pas question que je m’interrompe ; il fallait que je lui donne ce qu’il attendait. Il allait éjaculer, je le savais, je n’éprouvais ni dégoût ni appréhension. Morel ne s’en était pas privé avec moi.

Sa queue enflait ; elle durcissait contre mon palais quand j’allais jusqu’au bout ; je lui suçais le gland, tout en lui caressant les couilles. Jean-Paul soupirait de bonheur. C’est moi qui lui faisais l’amour. J’étais à genoux devant lui, mais j’avais un sentiment de puissance. Il s’abandonnait, dépendait de moi. J’aurais pu le mordre, lui faire mal, ou tout simplement le quitter. Je me suis arrêtée.

— Non !

Ses mains se sont crispées sur mes épaules. Je sentais qu’il était prêt à exploser. Je ne voulais pas lui faire ça. Le laisser sur une pareille frustration. J’ai repris mes mouvements de va-et-vient, aspirant son nœud comme si je voulais l’avaler. Sa bite a encore grossi, des pulsions l’ont secouée. Il éjaculait, son sperme a giclé dans ma bouche, tapant contre mon palais, à trois reprises.

Je connaissais bien cette saveur. Je n’osais pas recracher sur la moquette, je n’avais pas de kleenex sous la main. Ma salive se mêlait à sa semence qui roulait dans ma bouche. Je déglutissais. Et puis, j’ai tout avalé. Il n’en est pas revenu.

— Toi alors !

J’ai pris ça pour un compliment ; je me suis sentie fière de moi.

11 Un nouvel amant

La situation n’évoluait pas en faveur des étudiants. J’en ai pris conscience lors d’une manif. Les syndicalistes ouvriers, des durs, des gars de chez Michelin, nous ont relégués en fin de cortège. Ils ne voulaient pas se mêler aux étudiants.

J’étais choquée de leur sectarisme. Moi qui étais devenue une bonne militante, j’ai essayé de leur parler, de discuter avec eux, mais ça ne passait pas. Je me suis attirée des réflexions désobligeantes et machos, du style « Occupe-toi de ton cul ». Ils me considéraient comme une petite bourgeoise, et manquaient de culture politique. D’ailleurs, quand Jean-Paul a lancé l’habituel slogan, « Étudiants Solidaires des Travailleurs ! », ils lui ont fait écho, avec « Augmentez nos salaires ». L’incommunicabilité était flagrante. Et pour moi, décevante.

J’ai compris ce jour-là qu’il y avait une rupture dans le mouvement de protestation. Nous étions considérés comme des privilégiés ; toutes nos discussions étaient vaines, nos projets tombaient à l’eau.

Nous étions las de constater que nos revendications pour une augmentation du nombre de postes dans les concours de recrutement de professeurs n’étaient pas prises en considération. Nous n’avions pas réussi à créer un collectif national. Le mouvement auquel nous avions adhéré multipliait en pure perte des actions désordonnées, sans se préoccuper de ce qui était primordial à mes yeux : avoir un travail au terme des études.

J’étais plutôt modeste alors dans ma façon d’envisager l’avenir. Je me voyais prof dans un lycée, au mieux assistante en fac. Je n’envisageais pas d’autre carrière. Bien sûr, je voulais gagner un peu plus d’argent que mes parents, mais ce n’était pas l’essentiel. Dans le fond, j’étais encore idéaliste ; mon sentiment d’échec n’en était que plus difficile à supporter.

Des manifestations gaullistes remplaçaient les nôtres. Nous continuions d’occuper la fac, mais ce n’était plus l’euphorie du début. Les réunions étaient clairsemées, les types ne se lavaient pas, les couloirs étaient sales.

Ce soir-là, je me suis ennuyée à l’A.G. J’avais l’impression que les leaders étudiants parlaient pour rien. Je suis allée prendre l’air. J’en avais marre. À l’extérieur, un garçon aux cheveux longs fumait, assis en tailleur, en regardant la nuit. Il m’a adressé la parole ; je lui ai répondu. Tout le monde se parlait, on se tutoyait. Il m’a proposé une bouffée de sa clope. Je voulais refuser : je ne fumais pas. Mais j’ai vu que c’était du hasch. Ça dégageait une bonne odeur d’herbe. À l’époque, c’était encore assez peu répandu, sauf chez les hippies. Je me suis décidée, j’ai aspiré une longue bouffée qui m’a faite tousser. Je ne ressentais rien, alors que je croyais qu’il suffisait de tirer sur un joint pour planer sur un nuage. Déçue, je suis partie ; il n’a pas cherché à me retenir.

Je suis retournée à l’A.G., au moment où Jean-Paul quittait, tenant par le cou, une fille toujours fringuée en noir, qui jouait les anars. Elle faisait du rentre-dedans à tous les garçons, les provoquait en jouant à la femme libérée. Je n’allais pas leur courir après. Je ne voulais pas être ridicule. Au fond, j’en avais marre, et de la révolution, et de Jean-Paul. J’étais déprimée ; j’ai pensé que je ferais mieux de rentrer chez moi, de passer une bonne nuit dans mon lit. De les laisser tous.

Le hippy m’avait suivie. Il avait une tête de Christ, avec de longs cheveux bouclés, d’un blond châtain, qui lui retombaient sur les épaules. Il portait une barbe taillée. Il m’a souri avec gentillesse. Il était plutôt mignon à la lumière. Sa voix était calme, très douce. Je ne sais plus de quoi nous avons parlé, mais j’ai partagé un nouveau joint avec lui. Je me suis sentie mieux. Cette fois, je planais.

Il me regardait de ses yeux bleus, très clairs. J’ai eu envie de lui. J’ai compris que c’était réciproque. Nous n’avons pas perdu de temps. Je l’ai entraîné à la salle des Actes. Nous n’étions pas seuls, il y avait déjà un couple qui baisait dans un coin. Le ventre du garçon tapait contre le cul de la fille avec un bruit de claques. Ils soupiraient, haletaient, tout à ce qu’ils faisaient ensemble. Ils n’avaient allumé qu’une seule lampe, si bien qu’une lumière tamisée se répandait dans la salle. Nous sommes allés nous mettre à l’autre bout ; j’ai attiré mon hippy vers moi.

Il m’a embrassée. Je ne connaissais pas son nom, il ne m’avait pas demandé le mien. On ne savait rien l’un de l’autre. Je ne réfléchissais pas. Tout m’était devenu indifférent, hormis le fait qu’il me plaisait, que j’avais envie de me faire sauter.

Nous nous sommes déshabillés à toute allure, l’un en face de l’autre. Nous arrachions nos fringues tant nous étions pressés. En guise de chemise, il portait une tunique brodée. Quand il l’a enlevée, j’ai vu que son torse était maigre et musclé. Il bandait. Il a enfilé une capote, avant de venir vers moi, sa grosse bite tellement dressée qu’elle touchait son ventre aux abdominaux marqués.

J’aurais voulu la lui attraper, la caresser, la sucer, mais il ne m’a pas laissé le choix. Il m’a fait me tourner et m’agenouiller en levrette. Collé derrière moi, il m’a tringlée sans préliminaires, très vite, m’attrapant par les hanches, pour me tirer vers lui. Il ne m’avait pas préparée, ne m’avait pas caressée, ne m’avait pas léchée ; sa queue a forcé le passage dans mon vagin encore serré. Je n’avais pas encore été prise comme ça, pourtant j’aimais. Je remuais le cul pour mieux le sentir, je voulais qu’il me défonce, je poussais des cris chaque fois que son gland touchait le col de mon utérus. Je m’agitais comme une malade. D’habitude, j’aimais bien qu’on s’occupe de moi, qu’on me donne mon plaisir, mais cette fois, je voulais participer.

Je me cambrais pour qu’il me pénètre bien, je prenais appui sur mes avant-bras pour donner moi aussi des coups de reins, et mon derrière cognait contre son ventre plat. Sa bite était énorme, mais je m’ouvrais tellement, je mouillais tant, qu’elle s’enfilait tout entière sans difficulté. Je sentais bien la grosse barre dure aller et venir. Ce devait être la drogue, car je n’avais jamais éprouvé de sensations aussi fortes. Qu’est-ce que c’était bon ! Je voulais retarder le moment de jouir, me faire encore tringler par lui, et que ça dure longtemps !

J’entendais l’autre couple parler. Je m’en fichais. Je baisais avec mon hippy, c’était tout ce qui comptait pour moi. Je n’avais encore jamais joui aussi vite ; c’est venu d’un coup, sans prévenir, et au lieu de ne plus bouger, j’ai eu un regain d’énergie, j’ai remué encore plus, pour profiter pleinement de cette verge. Lui me bourrait avec la même force ; moi, je propulsais ma chatte sur sa bite pour qu’il me défonce. Je braillais comme une perdue, jusqu’à ce que je m’effondre, la tête sur la moquette, toujours empalée.

D’ordinaire, j’avais toujours besoin de me reposer un moment avant de recommencer ; pendant quelques instants, le contact d’une bite devenait insupportable dans mon vagin. Mais cette fois, j’avais beau haleter, à bout de souffle, je ne me plaignais pas de ses coups de queue répétés. C’est lui qui s’est arrêté.

— Tu viens ?

Je me demandais où. Il s’est allongé à côté de moi ; je me sentais toute vide. Sa verge, tendue et luisante, était plaquée contre son ventre. J’ai compris ce qu’il voulait ; je me suis accroupie sur sa tige qu’il a tenue dressée dans sa main. Écartant mes lèvres, je me suis baissée avec précaution. C’était une position peu commode. Je devais faire un effort sur mes cuisses dont les muscles s’arrondissaient ; j’avais vu ça au cinéma.

Il me pelotait les seins ; comme je ne remuais pas assez, il m’a attrapée sous les aisselles, pour me soulever. Ses bras étaient puissants, ses muscles jouaient à chacun de ses mouvements. Je remuais de plus en plus vite, de plus en plus nerveusement. Quand je m’asseyais sur lui, sa verge plongeait tout au fond de moi. Je préférais me faire tringler, mais j’étais curieuse aussi de découvrir d’autres figures en baisant. J’aimais être sur lui, le sentir couché sous moi. Était-ce une sensation de domination ?

J’ai voulu tout essayer, toutes les positions que j’avais pu observer dans des revues, même les plus bizarres ; le Kama Sutra circulait dans la fac. Le livre était considéré comme une manière de se libérer sexuellement, en brisant les tabous. J’ai tenté de me renverser en arrière, les mains contre ses pieds, mais aussi de me coucher, mes jambes mêlées aux siennes, mon cul contre le sien. Cela ne m’a pas demandé trop d’efforts. Je me suis penchée sur lui, mes bras de part et d’autre de sa tête. J’avais trouvé la bonne position pour baiser plus facilement, sans fatigue ; je me suis déchaînée.

Jamais je n’avais donné de tels coups de cul, je m’empalais réellement sur sa trique, poussant des râles qui sortaient du fond de mon ventre, là où son nœud cognait. Mes mouvements étaient spasmodiques ; j’ai senti des pulsions agiter sa verge, Il éjaculait, sa bite devenait encore plus grosse, et j’accélérais encore mon rythme, baisant à une cadence infernale.

Des contractions me faisaient sursauter, je glapissais, mais je n’arrêtais pas de m’enfiler sur lui. Ses mains se crispaient sur ma poitrine, mais il ne cherchait pas à me retenir, bien au contraire. Il me brutalisait, me malaxait les seins, me pinçait les tétines. Je devenais folle tant j’étais excitée. Il m’était impossible de m’arrêter, il fallait que je continue, mon plaisir explosait, mais je voulais en avoir toujours plus.

Il y a eu une secousse si brutale que sa queue s’est échappée de ma chatte. J’ai poussé un cri de frustration, j’ai tâtonné pour essayer de la retrouver. Je n’y arrivais pas ; une grande fatigue a fondu sur moi d’un seul coup. Je me suis effondrée sur le corps de l’homme.

J’avais mal aux cuisses à cause de la posture que j’avais prise. Je les ai dépliées avec lenteur, puis j’ai sombré dans le sommeil, nue, le nez contre sa poitrine en sueur, aux fortes odeurs de mâle.

Je ne sais combien de temps j’ai dormi ainsi. Du bruit m’a réveillé ; j’ai vu un type embrasser une fille. Ses cheveux longs grisonnaient, ses épaules étaient larges. Il n’avait pas l’air d’un étudiant. Il portait une chemise de couleur vive, un gilet de cuir qui faisait artiste, des taches de peinture sur son jean. C’était Morel. En me voyant, il n’a pas eu l’air étonné. Il m’a adressé un sourire complice.

12 Notre arrestation

Nous ne nous sommes pas disputés quand nous nous sommes revus avec Jean-Paul. La fille avait beau jouer aux anarchistes, dans ses façons de se comporter, elle n’était pas différente des petites bourgeoises : elle s’affichait avec son mec, se montrait pleine d’attentions pour lui ; Jean-Paul en profitait, fier comme un coq. Leur manège m’agaçait ; de mon côté, chaque fois que je les croisais ensemble, je me serrais amoureusement contre mon hippy, que j’embrassais.

Je ne me souviens plus de son nom ni de son prénom. Il a quitté la fac deux ou trois jours après. Je n’avais plus envie d’aller avec Jean-Paul, je me suis laissée draguer par un autre agrégatif, un type à lunettes, qui portait la barbe pour se donner plus d’assurance. En fait, il était terriblement timide, et quoi qu’il ait pu prétendre, je suis certaine de l’avoir déniaisé.

Daniel était amoureux de moi, j’en suis certaine. Il avait pour moi des attentions que les autres avant lui n’avaient jamais eues. Il allait me chercher mes sandwiches, me laissait boire sa cannette de bière, s’arrangeait pour être à côté de moi dans les manifs, cherchant à me protéger.

Moi, je me laissais gâter. Nous savions que notre mouvement était un échec. Il fallait que nous arrivions à passer le Capes reporté en septembre. Ma piaule était payée jusqu’à la fin juin, je voulais en profiter jusqu’au bout, avant de retourner passer l’été dans le Cantal, plongée dans mes bouquins.

Quelques étudiants ont voulu faire une contre-manifestation le 18 juin, quand les gaullistes se rendaient au monument aux morts. Je n’avais pas envie d’y participer, mais comme Daniel y allait, je l’ai suivi. Marie-Jo, que je n’avais pas vue depuis un bout de temps, nous a accompagnés ; peut-être par désœuvrement. C’était la fin de l’après-midi, il faisait beau et chaud. Nous sommes partis à pied, comme d’habitude, mais cette fois, sans banderoles.

Devant les Beaux-Arts, nous avons aperçu Morel ; toutes deux nous lui avons fait signe. Il est venu vers nous ; il a cherché à nous décourager. Selon lui, l’UDR allait avoir une écrasante majorité aux élections du dimanche suivant ; il était ridicule de risquer un mauvais coup. Surtout, il ne fallait pas provoquer les gens de droite, irrités par la chienlit étudiante et les revendications excessives des maoïstes, des trotskistes, des anars. Il nous a prévenus qu’il y aurait des barbouzes prêts à intervenir.

J’étais méfiante ; j’aurais tenu compte de ses avertissements si Daniel ne nous avait poussées à le suivre. En y réfléchissant, je pense que c’était par jalousie. Il avait deviné que Morel avait été mon amant ; il voulait s’opposer à lui, se mesurer à un homme mûr. Marie-Jo, elle, ne pensait qu’à voir les têtes des hommes de droite ; finalement on s’est retrouvés sur l’avenue entre les places Delille et Gaillard.

Aucune voiture ne passait. Il y avait beaucoup de flics. Les manifestants étaient âgés, ils avaient quarante, cinquante ans et plus. Il y avait même des anciens de 14-18 avec leurs médailles. Les drapeaux tricolores étaient de sortie. C’étaient des gens méfiants envers les jeunes dépenaillés que nous étions ; j’entendais autour de moi des murmures de réprobation, des comparaisons peu flatteuses avec des étudiants en costume et cravate, les cheveux courts : ceux-là représentaient la corpo de droit.

Ce n’était pas une situation plaisante. Je me sentais horriblement mal à l’aise. J’ai entraîné Marie-Jo à l’écart. Celle-ci, au contraire, n’arrêtait pas de plaisanter, de se moquer des chauves, des bedonnants, des binoclards, des éclopés qui manifestaient.

— Tu crois qu’ils pourraient courir si les CRS chargeaient ?

Elle multipliait les saillies ; je me détendais. À mon tour, je ne pouvais m’empêcher de rire, si bien que je me suis faite remarquer ; on me regardait de travers. Je me suis reprise ; je suis restée tranquille, observant comme tout le monde la minute de silence qui a suivi la Marseillaise.

On n’entendait que les pieds qui grattaient le sol et les cris des hirondelles qui passaient très haut au-dessus de nos têtes. C’est alors qu’un garçon, derrière nous, a sifflé les premières mesures de l’Internationale. L’air a porté incroyablement loin. J’ai failli avoir un accès de fou rire, mais les regards indignés de mes voisins m’ont pétrifiée ; j’ai essayé de reprendre une attitude digne.

Je n’ai réagi que lorsqu’il y a eu la sonnerie aux morts. Je battais en retraite quand des vieux en colère nous ont barré la route.

— Si vous aviez été là en 40 !

— Regardez la tête de celui-là ! C’est pas un homme.

— Ces filles sont des putes !

J’avais peur. Les femmes surtout semblaient mauvaises, prêtes à nous lyncher, jalouses de notre jeunesse. L’une d’elles m’avait attrapée par le poignet, comme pour me conduire au poste. Elle me faisait mal, mais dans cette foule hostile, je n’osais pas réagir. Heureusement, un costaud, qui tenait un talkie-walkie, a poliment écarté ceux qui voulaient nous molester. Il avait de l’autorité, parlait avec calme et réclamait de la dignité pour ne pas ternir une aussi belle manifestation.

Il nous a ouvert un passage. Nous sommes parties très vite ; j’ai cru que nous étions sauvées quand je me suis trouvée tout à coup face à des jeunes en costume sombre. Ils m’ont mis sous le nez une carte rayée tricolore.

— Suivez-nous.

J’ai tenté de protester.

— Vérification d’identité.

Daniel s’était tiré. Le salaud. Qu’est-ce que je pouvais faire ? Je me faisais arrêter, on allait me ficher. J’ai supplié, argué de mes bonnes intentions, mais le flic m’avait saisie par le bras et m’entraînait vers une Simca 1000. On y poussait Marie-Jo. Elle m’a jeté un regard au moment où on la faisait passer à l’avant. Dans un panier à salade on met à l’arrière les gens qu’on arrête. Or nous étions dans une voiture de particulier ; ça tenait de l’enlèvement. Je me posais des questions ; j’ai voulu résister, mais j’ai aussitôt reçu une baffe qui m’a mis les larmes aux yeux ; je ne pouvais qu’obéir.

À peine étais-je assise sur la banquette arrière, des menottes claquaient sur mes poignets. Marie-Jo, elle aussi, était attachée ; il nous était impossible de fuir. Celui qui m’avait arrêtée est venu s’asseoir à côté de moi. Au moment où la voiture démarrait, à travers la vitre, j’ai aperçu Morel qui tentait de nous rejoindre en fendant la foule. Il arrivait trop tard.

Quelle tuile ! Que diraient mes parents quand ils apprendraient ça ? Il n’y avait pas de raison pour qu’ils le sachent. Je gambergeais à toute allure, imaginant le pire. Qu’est-ce que les flics allaient nous faire ?

Une chose clochait : ils étaient trop jeunes. Ils avaient presque l’âge d’être étudiants. Est-ce que c’étaient des fachos ? Tous les deux avaient les cheveux coupés court ; ils portaient des lunettes de soleil très foncées. Ils étaient en costume-cravate, ce qui était peu courant chez les étudiants, sauf en droit, et encore, surtout en période d’examen. On parlait beaucoup du Sac, le Service d’Action Civique, ou de types qui s’en réclamaient pour s’en prendre aux étudiants, les dérouiller. Je n’y croyais pas trop, mais il y avait toute chance pour que ce soit ça.

Notre position, à Marie-Jo et à moi, était malcommode. Nous étions attachées, nous n’osions pas nous parler. À l’avant, sur le siège passager, elle tournait la tête vers moi et nous échangions des regards inquiets.

La Simca ne partait pas en direction du commissariat central, mais vers Royat. Qui étaient donc ces hommes ?

— Où allons-nous ?

Pour toute réponse, celui qui était près de moi s’est contenté de rire, puis de me passer la main sous la jupe. Je n’ai pas osé crier, ni protester. Son geste était possessif. Il se sentait tout permis. Il voulait voir ; il m’a troussée, pour fourrager entre mes cuisses. Il cherchait à m’enlever ma culotte. Je me suis raidie. De ma main restée libre, j’ai essayé de résister, mais sa voix s’est faite menaçante :

— Tu en veux encore une ?

Il ne plaisantait pas. J’avais vu Marie-Jo, à son tour, recevoir une gifle et je n’avais aucune envie de me faire battre. Je n’ai plus tenté de le retenir. Il a fait glisser ma culotte sur mes cuisses, sans me l’enlever complètement. Je serrais les jambes tant que je pouvais, ne lui laissant voir que mes poils. D’autorité, il m’a obligée à me tourner vers lui en m’adossant à la portière, de façon à tout lui présenter. Je l’ai vu passer la langue sur ses lèvres d’un mouvement nerveux. Moi, je le fixais d’un regard implorant. J’ai été frappée par les poils de sa barbe qui faisaient de petites piques noires sur son visage, comme s’il ne s’était rasé que de la veille.

Je ne voulais voir que ça et pas son sourire mauvais, qui m’effrayait. Il m’a pelotée sans retenue. Ses doigts pressaient ma chatte. À cause de ses lunettes noires, je ne pouvais pas voir ses yeux. Pas moyen de le défier. Il était également inutile de tenter de lui parler. Je me suis dit qu’il allait me violer. Je me sentais affreusement humiliée ; surtout, j’avais peur. Je m’étais si souvent déshabillée devant des hommes, mais jamais dans ce contexte. Celui-là m’imposait sa volonté, je n’avais pas les moyens de m’opposer à lui.

Il a pris entre ses doigts mes petites lèvres ; il les serrait, les faisait se chevaucher, se frotter l’une contre l’autre. Quand il en a eu bien joué, très méthodique, il est passé à mon clito, l’a fait rouler entre le pouce et l’index. Il savait s’y prendre. Je refusais de prendre du plaisir à ses caresses dans de telles conditions, mais je sentais enfler mon bouton ; je mouillais. Je ne pouvais pas contrôler mes réactions. Ma poitrine se soulevait très vite, mon cœur tapait. Il avait aux lèvres un sourire narquois, tandis que son index passait et repassait sur mes chairs humides, tièdes, qui ne demandaient qu’à se laisser pénétrer.

Il ne me forçait plus. Mon esprit avait été choqué, mais mon corps ne demandait qu’à répondre à ses incitations. Il en voulait plus ; moi, je voulais des caresses encore plus profondes. J’ai réalisé, une fois de plus, à quel point je pouvais me soumettre, contre ma propre volonté. Il suffisait qu’un homme me touche là où il fallait, pour que je sois prête à tout. J’allais avec le premier venu. Je me laissais tout faire. Comme avec Morel. Je voulais seulement jouir. Je peux dire que cette année-là, j’avais bien changé.

Sans attendre qu’il me le commande, j’ai avancé les fesses vers lui, basculé le bassin, tant que je pouvais, pour qu’il puisse bien prendre ma chatte, me caresser partout. Mes fesses frottaient contre le skaï, avec un drôle de bruit en se décollant. Je voulais qu’il continue.

Il a apprécié ma coopération. Son sourire m’a paru cruel. Je voyais bien qu’il me méprisait, ce salaud, et pourtant je voulais qu’il me branle, je n’attendais que ça ; tout mon corps le désirait. Lui, qui me tenait prisonnière, jouissait de sa facile victoire. Je savais maintenant que les deux hommes n’étaient pas des flics. Nous nous étions laissées piéger, mais qu’y pouvions-nous ? Mieux valait accepter l’inévitable, et surtout, en profiter.

L’homme continuait à jouer sur mon clito gonflé ; il me faisait presque mal ; passant un doigt entre mes lèvres, il l’a appuyé sur mon orifice dilaté. Ma mouille coulait en abondance. Il a léché son doigt.

— Savoureux, vraiment !

J’ai détourné les yeux. À l’avant, l’autre type conduisait d’une main ; de l’autre, il branlait Marie-Jo. Les yeux mi-clos, la bouche entrouverte, elle s’était renversée sur son siège. Il a trouvé qu’elle se laissait faire très facilement. Elle aussi se soumettait à son agresseur.

J’avais décidé de mon plein gré de poser nue pour Morel, de prendre toutes les attitudes qu’il me demandait. C’était en accord avec ma volonté. Il n’exerçait sur moi aucune contrainte physique ; j’aurais pu partir. Mais dans cette voiture, nous étions menottées, ma copine et moi. Nous n’avions aucun moyen de nous défendre. Je découvrais malgré moi une jouissance d’une autre nature.

Le conducteur avait ouvert le chemisier de Marie-Jo, sorti les seins des bonnets. Elle ne songeait pas à se cacher. En la voyant ainsi, j’étais troublée ; je sentais que mes tétines étaient dures ; je voulais que l’homme qui s’occupait de moi les pelote, les suce.

Les passants pouvaient voir Marie-Jo, la poitrine nue. Bien qu’il y ait peu de voitures, en raison de la pénurie d’essence, au feu suivant, un autre conducteur nous a regardées, l’air stupéfait. Il n’a pas détourné les yeux ; au contraire, il essayait de voir si nous étions déshabillées jusqu’en bas. Le plaisir qui montait dans mon ventre s’est arrêté net. Les garçons, eux, ont rigolé ; ça les amusait de nous exhiber.

— Espèce de gourde ! Laisse-toi aller !

C’est à moi qu’il parlait aussi brutalement. Je ne savais plus ce qu’il voulait. Je ne savais plus à quoi m’en tenir avec lui. Si, prête à jouir, je me laissais faire, j’étais une salope, et je me faisais menacer. Si, au contraire, je me montrais réticente, il n’était pas content. La seule chose qui semblait compter pour lui, c’était de nous asservir.

Je n’ai pas cherché à lui résister. J’ai obéi, une fois de plus. J’ai avancé mon cul, en fermant les yeux pour me concentrer. J’ai calé ma nuque contre la vitre, un pied sur le siège, l’autre sur le sol. Je lui offrais, grand ouverts, mon con et mon cul. Il m’a pénétrée de partout, sans se gêner. Il fouillait mon anus, me branlait le clito. Il m’a bourrée jusqu’à toucher mon col. Il insistait, frottait sur mes muqueuses. Je soupirais en remuant le bassin ; par à-coups, je m’enfilais sur ses doigts. Je me tendais de toutes mes forces pour mieux les sentir.

Me faire fourrer, me faire tringler, me faire sauter : voilà ce que je voulais. Rien d’autre. À chaque coup de reins que je donnais, les chocs au fond de mon vagin se répercutaient dans mon ventre, remontaient vers mes seins qui frottaient sur la dentelle de mon soutien-gorge.

Il m’a fait mal, soudain. Je me suis écartée. Son index s’est recroquevillé, pour toucher quelque chose de doux et de rugueux à la fois, sur la paroi de mon vagin, près de mon pubis. J’ai éprouvé un plaisir aigu à ce contact nouveau. Le doigt y revenait avec insistance ; je me suis mise à gigoter, sans pouvoir me contrôler. Quand j’ai repris mes esprits, j’ai entendu Marie-Jo gémir ; la tête rejetée en arrière, elle poussait des soupirs qui peu à peu s’espaçaient.

— Au moins, tu n’as pas perdu ton temps.

Le conducteur n’avait pas trouvé autre chose à lui dire. Il avait le même ton méprisant que mon agresseur. Celui-ci n’arrêtait pas de me peloter ; ses gestes avaient une nervosité que je connaissais bien chez les garçons, quand ils veulent qu’on s’occupe d’eux.

Je ne lui ai pas proposé de le branler ni de le sucer. C’était peut-être le meilleur moyen de le neutraliser, mais je n’ai pas osé, et d’ailleurs je n’en ai pas eu le temps : la voiture s’est arrêtée.

— Tout le monde descend, a dit le conducteur, avec une bizarre intonation dans la voix.

13 Le viol

Je me demandais où nous étions. C’était un quartier résidentiel ; la rue était bordée de villas. Je n’ai pas eu le temps de m’étonner davantage. Ils ont défait l’anneau qui serrait le poignet de Marie-Jo, puis nous ont permis de nous rajuster pour sortir de la voiture. Ma jupe était froissée, de travers. Heureusement, il y avait peu de monde dehors. Un vieil homme qui baladait son chien s’est arrêté net en me voyant avec une paire de menottes. Il a ouvert la bouche, mais n’a pas eu le temps de dire quoi que ce soit ; les deux garçons nous ont entraînées dans le jardin d’une villa entourée de hauts murs. Ils ont refermé le portillon derrière nous.

La maison construite au début du siècle était entourée d’arbres de bonne taille. Il faisait encore chaud ; nul ne pouvait nous voir ; les feuillages nous dissimulaient des rares immeubles. Nous nous sommes rapprochées l’une de l’autre pour trouver un réconfort. Une fois sorties de la voiture, notre excitation faisait de nouveau place à la crainte.

— À poil, salopes !

Nous nous sommes regardées, nous avons hésité un instant puis, sous la menace, nous nous sommes exécutées. Ils ont posé nos vêtements sur un banc. On s’est retrouvées nues, en pleine lumière. J’essayais de ne pas quitter le couvert des arbres. Dans ce quartier paisible, il n’y avait pas beaucoup de passage, on entendait, par les fenêtres ouvertes, le son de la radio ou de la télé, et très haut au-dessus de nos têtes, dans le ciel, le cri aigu des hirondelles qui poursuivaient leur chasse.

— Alors, les petites gauchos, on ne frime plus ?

C’était le mien qui parlait ainsi. Pour des raisons évidentes, ils évitaient de s’appeler par leur nom ou par leur prénom ; par la suite quand nous reparlions de cette soirée, Marie-Jo et moi, nous disions « le mien » ou « le tien » pour les distinguer. En revanche, eux qui avaient pris nos papiers connaissaient nos noms ; ils les prononçaient avec ironie. Cela leur donnait sur nous, qui étions désarmées, un pouvoir supplémentaire.

Nue face à ces deux hommes, dehors, je sentais l’air passer entre mes cuisses. Je ne parvenais pas à réaliser ce qui m’arrivait. Entravée aux poignets, dans la voiture, je m’étais fait masturber, j’avais joui. À présent, ils allaient nous sauter, j’en étais sûre, mais je n’étais pas terrorisée par cette perspective. Je ne ressentais pas ça comme un viol. Tout ce que j’espérais, c’est qu’ils mettraient une capote. Je les trouvais assez à mon goût. Surtout le mien. Et puis ça m’excitait de baiser à l’improviste avec un inconnu.

Les pointes de mes seins durcissaient, mes tétines se dressaient. Mon sexe était humide, irrité par les attouchements sans douceur de mon type. Je leur ai demandé la permission d’aller aux toilettes. Ça les a fait rire.

— Tu n’as pas assez de place, ici ?

Je me suis accroupie, les jambes serrées ; le mien s’est placé devant moi, pour me les écarter. Il bandait. Avec tout ce qu’il m’avait fait, il pouvait être excité.

— Qu’est-ce que tu attends pour faire pareil ?

L’autre s’adressait à ma copine qui m’a imitée. Intimidée, je n’arrivais pas à faire pipi, et j’ai dû faire un effort. Marie-Jo non plus n’était pas à l’aise. Eux ne se gênaient pas pour nous passer les mains partout, écarter nos petites lèvres pour tout voir. J’avais honte de me faire tripoter dans cette position ; surtout, j’avais peur de pisser sur les doigts du garçon. En même temps, j’avais envie qu’il continue à me toucher comme sur la banquette de l’auto.

Mon pipi s’est répandu sur l’herbe. Je suis restée accroupie un long moment, le laissant continuer à me branler. Il a dû finir par trouver la position malcommode, car il s’est levé. J’ai compris que je devais lui faire la même chose. Il a ouvert sa braguette pour sortir sa grosse bite qui se cabrait contre son pantalon. Je n’avais pas peur de la tenir dans ma main, de la serrer. J’aime tripoter une queue. Je la caressais, ses tendons saillants frottaient contre ma paume. Il bandait dur ; je me demandais comment il allait pouvoir uriner. J’essayais de baisser sa queue, de la mettre à l’horizontale ; je l’ai décalottée. Elle a encore gonflé quant il a réussi à pisser et un double jet a jailli. Il a paru satisfait de ma prestation. Marie-Jo devait être moins habile car le sien s’est énervé et l’a menacée :

— Tu vas être punie si tu ne t’appliques pas !

Je ne pouvais pas voir ce qu’elle lui faisait, car ils nous tournaient le dos. Le mien a été très direct.

— Suce-moi !

Je me suis mise à genoux, à l’endroit même où j’avais pissé. J’ai fourré sa queue dans ma bouche. Elle avait une odeur très forte, comme s’il avait beaucoup transpiré au cours de la journée. J’avais l’impression qu’elle contenait encore de l’urine, mais je n’en étais pas à mon coup d’essai ; je l’ai léché, pompé, mordillé… Maintenant, je savais tailler une pipe ! J’avais beaucoup progressé dans ce domaine ; surtout, j’y prenais goût. Mon front frottait contre son pantalon. Pour lui peloter les couilles comme Morel m’avait appris à le faire, j’ai défait sa ceinture, passé la main dans son slip. Les boules roulaient, moites dans mes doigts. Avec un grognement de contentement, il m’a envoyé trois longues giclées qui m’ont inondé la bouche.

Je savais ce qu’aimaient les types. J’ai continué jusqu’à ce que je sente sa trique s’amollir, puis j’ai tout recraché dans l’herbe. La semence se mélangeait à ma salive ; j’avais la bouche pleine.

— Salope ! Tu n’aimes pas ?

— Non, ce n’est pas ça…

Au même moment, Marie-Jo s’est fait engueuler à son tour.

— Il faut les dérouiller, ces putes !

Ils nous ont entraînées à l’intérieur de la villa. Je n’ai pas eu le temps de regarder à quoi elle ressemblait. J’ai eu seulement l’impression que la maison était vieillotte. Nous sommes entrés dans une chambre spacieuse avec un grand lit de cuivre. Ils ont utilisé une corde pour lier les poignets de Marie-Jo, ils m’ont attachée aux barreaux avec les menottes.

Nous étions réduites à l’impuissance. Ils nous ont même bâillonnées avec des serviettes, pour nous empêcher de crier. Nous étions à leur disposition, exposées sur le grand lit, les fesses pointées vers eux. Le mien a tiré les grandes glaces pour qu’on puisse les voir faire. Une vraie mise en scène.

Une fois tout mis en place, ils ont pris un verre. Ils avalaient leur whisky sec, tout en discutant des mérites comparés de nos culs et des punitions qu’ils allaient nous infliger. Utiliseraient-ils des badines ou leur ceinture ? Qu’est-ce qui nous ferait le plus mal ? Ils faisaient exprès de parler tout haut pour que nous ne perdions aucun détail de leur conversation ; je me sentais paralysée par l’appréhension. C’est bien ce qu’ils cherchaient.

Ils faisaient durer l’attente. Autrefois, j’avais été fouettée par mon père, mais jamais avec un tel sadisme. Marie-Jo ne pouvait détacher son regard du miroir, assistant plus morte que vive à la préparation de son supplice. Moi, je préférais fermer les yeux, me concentrer en moi-même. Mais j’avais la peur au ventre.

— Regarde dans le miroir si tu ne veux pas être doublement punie !

J’ai vu la longue ceinture noire du mien, prête à s’abattre sur le derrière de Marie-Jo. Qu’attendait-il pour frapper ? Crevant de peur, mais fascinée par ce spectacle, je ne pouvais détacher mon regard de ce cul qui allait être fouetté. Je voyais, par le jeu des glaces, son anus plissé entre ses fesses rondes et lisses, plus claires à l’endroit du slip, et en dessous, l’ovale poilu de sa vulve, avec ses lèvres sombres, luisantes de mouille. Je savais que mon tour allait venir, qu’ils allaient me fouetter comme elle.

C’est alors que le sien est venu vers moi. Il a fait une vague plaisanterie sur le changement de cavalière, tout en défaisant sa ceinture. Mon angoisse devenait insupportable. Passant derrière moi, il a déplacé une autre glace, pour que je voie tout. À cet instant, je songeais à Morel qui m’avait fait si souvent regarder mon cul ; il l’admirait, le dessinait avant de me baiser. Mais là, j’avais à faire à des cinglés.

Mon agresseur a agité sa ceinture. Je ne savais plus ce que je faisais ; dans mon affolement, j’ai pissé sur le lit. Il n’y avait que quelques gouttes, mais les deux garçons étaient furieux.

— Quelle salope !

— Retiens-toi !

Ils m’ont détachée à toute allure et amenée aux toilettes. Cette fois, j’étais bloquée ; je n’arrivais pas à uriner malgré mes efforts. Alors, j’ai reçu une gifle magistrale. J’ai pissé encore quelques gouttes. J’aurais voulu les supplier, mais je n’osais enlever la serviette qu’ils avaient appliquée sur ma bouche.

— Ne me faites pas mal ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

À défaut de le dire, je le pensais très fort, comme s’ils pouvaient m’entendre. Marie-Jo était toujours sur le lit, dans la même position ; son cul se reflétait dans les miroirs. J’ai été frappée par son visage blême. Elle redoutait, elle aussi, les coups de ceinture. Ils avaient vraiment l’air méchant.

Quand ils m’ont ramenée sur le lit, l’autre garçon m’a collé la main sur la chatte, entourant ses doigts de mes poils humides. Il appuyait sur ma vulve, me malaxait le pubis ; je n’ai pu me retenir d’agiter mes reins. Ses doigts ont pénétré entre mes petites lèvres, me causant une sensation qui, sur le coup, m’a fait oublier ma peur. Je donnais des coups de cul. Je n’avais pas envie d’être battue ; je voulais qu’il me baise. Il fallait absolument que je trouve une idée pour lui faire oublier qu’il tenait une ceinture dans sa main.

— On dirait qu’elle est prête à jouir !

— Je te disais bien que c’était une vraie salope.

— Elle va morfler, tu peux me croire !

— Pitié ! Je serai gentille avec vous.

J’aurais voulu pouvoir le dire ; je remuais mon derrière tant que je pouvais pour les appâter. Il me semblait qu’aucun homme ne pouvait résister à une telle tentation. J’ai senti l’homme hésiter ; sa main s’était immobilisée. J’ai bougé mes hanches, cambré les reins, levé le cul. Ses doigts sont entrés en moi. J’aimais ça. J’en avais envie. Je ne voulais pas être fouettée. Tant qu’il me branlerait, il ne me battrait pas. Son doigt s’enfilait dans ma chatte. Il fallait que je jouisse. Ça lui plairait sûrement.

Il avait seulement ôté sa veste, gardant sa cravate. Je l’ai vu ouvrir sa braguette, dégager sa queue, mettre une capote. J’ai éprouvé un soulagement incroyable quand il m’a attrapée par les hanches. Sa bite s’est appuyée sur mon con. Je la voyais dans la glace ; il la guidait de sa main. Il me pénétrait lentement, cherchant son passage. La peur m’avait brisée, mais le désir renaissait, je trouvais que c’était bon de me faire remplir par sa verge.

Sa bite s’est enfoncée d’un coup au fond de moi. Je n’étais pas aussi ouverte que je l’imaginais, mon vagin serrait la grosse trique qui s’agitait dans mon ventre. Je gigotais. Il ne pensait plus qu’à me sauter. Il me tringlait à grands coups de reins, tapant tout au fond de mon vagin, avant de sortir, de s’enfoncer à nouveau.

Très vite, je me dilatais, j’essayais de remuer le bassin en cadence. Cette trique me plaisait. Mais lui ne s’occupait pas de mes réactions ; il me tirait vers lui, pour me repousser ensuite avec brutalité. Pressé de jouir, il ne se souciait pas de me donner du plaisir. Je n’existais pas pour lui. Des spasmes secouaient son sexe ; ses mouvements sont devenus plus hachés, il a éjaculé.

Mon ventre palpitait, exacerbé par une irritation que je ne parvenais pas à contenir. Ma respiration était courte, j’étais frustrée de n’avoir pas eu mon plaisir. J’ai levé les yeux vers la glace, je l’ai vu qui se dégageait, la queue encore tendue ; il avait du sperme au bout de sa capote qui pendait. Le mien ouvrait sa braguette. Il s’admirait avec suffisance, tout en déroulant un préservatif.

— Tu as de la chance. Tu vas pouvoir comparer.

Je ne pouvais rien dire. Nue, attachée, je lui présentais mon cul. Rien à voir avec les séances de pose. J’étais en levrette, mais avec Morel, je provoquais. Et je n’étais pas bâillonnée.

— Je vais compléter le travail !

Il s’est enfoncé en moi, assez lentement, mais sans préliminaire. Je m’étais refermée, il m’a forcée. Je frémissais. Je les entendais rire, se moquer de moi. Le mien m’a pilonnée avec force en me tenant fermement par les hanches, poussant sa queue au plus profond de mon ventre ; moi, je m’élargissais, je donnais des coups de cul pour répondre à ses assauts.

J’aurais voulu me branler, mais mes mains étaient attachées. Il me manquait quelque chose : je voulais que l’on s’occupe de mon bouton. Il l’a senti, car il a commencé à me peloter. Il attrapait mes seins, les tordait presque à force de les serrer. J’ai frémi quand il a touché mon clitoris ; il l’a fait tourner entre ses doigts. J’ai voulu gémir pour manifester mon plaisir, l’inciter à continuer, mais je ne pouvais que redresser la tête, prenant appui sur mes avant-bras. J’aurais voulu qu’il sache que j’aimais ça. C’était lui le maître, j’étais à sa merci, mais j’avais envie de trouver ses points faibles, de le vaincre d’une autre façon.

J’étouffais avec la serviette qui me comprimait la bouche ; je ne pouvais que souffler par les narines. Nue, échevelée, je voyais dans le miroir mon visage bouleversé. Il me bourrait tout habillé ; mes seins ballottaient à chaque coup de boutoir. Je me sentais humiliée d’être traitée ainsi ; pourtant, c’était presque agréable. Une sensation que je connaissais bien, la démangeaison qui préludait au plaisir, grandissait dans mon vagin ; mes bouts de seins étaient durs. J’étais oppressée. J’attendais les contractions qui allaient libérer ma jouissance.

J’ai cessé de me regarder dans la glace. Plus rien ne comptait que cette bite qui allait et venait à un rythme d’enfer. Je m’empalais sur la queue, je voulais qu’elle aille très loin au fond de moi, qu’elle me bourre. Mon cul claquait contre son ventre ; mon orgasme a explosé. Je ne pouvais pas gueuler, mais j’étais agitée de spasmes qui faisaient frotter encore plus fort la trique dans mon con brûlant.

Je voulais que ça dure. Mais d’un seul coup, c’est devenu insupportable ; je me suis mise à pleurer d’énervement, de fatigue. Lui continuait à me tringler, sans ralentir le rythme. Je ne pouvais pas lui échapper ; j’ai essayé de me laisser aller sur le lit, mais il m’a saisie de nouveau par les hanches, m’a tenue en levrette. Il m’imposait sa volonté, pour me faire mal, me montrer que c’était lui le maître.

Je ne sais s’il a eu pitié de moi, mais il m’a enfin lâchée. Je me suis effondrée, épuisée, sur le lit, toujours attachée par les poignets, le corps tordu.

Lui a eu envie de Marie-Jo. Sans changer de capote, il a enfilé ma copine. Elle avait suivi la scène ; elle aussi craignait d’être punie, aussi elle s’est efforcée de m’imiter, de participer activement en donnant des grands coups de cul, secouant la tête, pour montrer que ça lui plaisait. Le garçon n’était pas dupe.

— Tu n’en rajouterais pas un peu, par hasard ?

La façon dont elle s’enfilait sur la bite, dont elle faisait claquer ses fesses contre le ventre, plaisait au type. Il la tenait par les hanches, comme il avait fait avec moi. Il a éjaculé en poussant des grognements, puis a continué à la bourrer à grands coups, pour bien marquer qu’elle lui appartenait. À ce moment, Marie-Jo a joui. Comme les garçons, je pensais qu’elle en rajoutait, mais elle a été prise de secousses spasmodiques ; elle donnait de grands coups de reins pour que la bite s’enfonce encore plus loin. Gênée par son bâillon, elle ne laissait échapper aucun son, mais elle secouait la tête dans tous les sens.

Voir jouir ma copine m’excitait. Je ressentais une irritation au niveau du sexe. J’étais frustrée, je voulais jouir encore. Je me voyais nue dans les glaces ; être attachée m’excitait encore plus.

Les garçons se sont mis à boire du whisky ; nous étions toujours à leur merci, liées et bâillonnées. J’aurais bien eu besoin d’un verre, moi aussi, mais ils n’y songeaient pas ; ils savouraient leur boisson en reluquant nos fesses. Loin de les rendre sympathiques, l’alcool allumant dans leurs yeux une lueur mauvaise.

Nous étions de sales gauchistes qui méritaient une bonne fessée.

14 La punition

Les garçons ont vidé la bouteille ; excité par la discussion, le mien a voulu s’occuper de Marie-Jo. Seulement, il avait trop picolé ; quand il s’est mis derrière elle, qu’il a sorti sa queue, elle était toute molle. Il a essayé de la frotter entre les fesses de ma copine pour lui redonner vigueur, mais il ne bandait pas. La pire des humiliations pour un homme. Furieux, il s’est détourné de Marie-Jo. Sa verge pendait entre ses cuisses.

Je pensais à Jean-Paul qui avait du mal à bander avec moi, au début. Ça ne réagit pas sur commande, une queue. C’est pour ça aussi que c’est émouvant.

Le garçon a bu encore un verre pour se stimuler. Il a enlevé son pantalon, a pris sa bite dans sa main ; de nouveau, il la frottait avec rage contre le cul de ma copine. Rien n’y faisait. Il n’a pas réussi à la baiser.

J’avais envie de me moquer de lui. Mais, par mes liens, j’étais réduite au silence et à l’immobilité. Surtout, je sentais que ces deux-là nous étaient hostiles ; je ne voulais pas les provoquer. Ils nous en voulaient sans doute parce que nous avions joué aux révolutionnaires, mais peut-être surtout, parce qu’ils étaient machos et que nous étions des filles affranchies. Ils voulaient nous briser, avoir prise sur nous par la force ; pour parvenir à leurs fins, ils nous avaient enlevées et ligotées. J’essayais de retrouver de l’assurance ; je l’ai vite perdue.

Il avait repris sa ceinture. Il en a fait glisser une extrémité entre les fesses de Marie-Jo, allant de son anus à son sexe. J’ai vu qu’elle tremblait de tout son corps. Satisfait de la terreur qu’il nous inspirait, il a fendu l’air d’un coup de sa ceinture, la faisant siffler au-dessus de la croupe rebondie qui prenait l’aspect de la chair de poule. Il lui passait et repassait le cuir lisse sur le derrière, jouissant de la voir paniquer.

— Quel dommage de marquer ce petit cul !

C’était la voix de l’autre type. Elle sonnait mal. J’ai voulu croire un instant que c’était une mise en scène destinée à nous impressionner. Ils voulaient seulement nous faire peur, me disais-je à part moi. Après, ils nous baiseraient. J’ai perdu tout espoir quand, à mon tour, j’ai senti le contact d’une ceinture de cuir sur mes fesses. C’était l’autre garçon, celui de Marie-Jo, qui la faisait aller et venir le long de ma raie. L’un des passants s’est accroché à ma peau. J’ai frémi ; j’ai entendu siffler la ceinture que le garçon avait brandie, faisait tournoyer au-dessus de ma croupe pour m’avertir de ce qui m’attendait. Je tremblais. Il ne plaisantait pas. J’étais terrorisée à l’idée qu’il allait me fouetter.

Il m’a cinglée. J’ai ressenti une atroce sensation de brûlure. Je me suis retenue pour ne pas crier, mais j’ai tressailli ; la chaîne de menottes a cliqueté. Je voulais garder la tête droite, mais je souffrais trop, elle s’est effondrée. Je ne pouvais même pas hurler ma souffrance, le bâillon m’empêchait d’ouvrir la bouche.

La ceinture souple, aux bords coupants, s’est abattue une nouvelle fois sur mes fesses. J’ai tout fait pour me retenir de sursauter : je ne voulais pas leur donner cette satisfaction, mais j’en avais les larmes aux yeux. J’ai senti son poing, dans mon ventre, pour me forcer à bien lui présenter mon cul. Il m’a frappée une troisième fois. J’étais rompue ; j’aurais voulu demander grâce, le supplier, mais je ne pouvais rien dire. Mes larmes coulaient en abondance le long de mes joues, imbibant la serviette serrée autour de ma bouche.

— Tu seras gentille ?

Le ton était plein de sous-entendus. Je l’aurais été sans la punition qu’il venait de m’infliger. J’aurais tout fait pour échapper à un tel châtiment. À présent, je n’avais plus aucune force, j’étais incapable de la moindre résistance.

— Fais attention à toi. Si tu n’obéis pas, tu sais ce qui t’attend.

Il était inutile de me dire ça. J’étais décidée à me montrer docile. Je me suis sentie rassurée à l’idée qu’on n’allait plus me battre. J’étais prête à faire tout ce que l’on voudrait, à tout accepter.

— Reste comme ça.

Il y a eu l’éclair d’un flash : on photographiait mon cul. J’ai eu une bouffée de honte, mais j’étais quand même soulagée à l’idée qu’on ne me ferait plus de mal. J’entendais encore des coups. C’était Marie-Jo qui subissait sa punition. Son bourreau avait un air mauvais ; l’œil rivé au cul de ma copine, il choisissait les endroits où il voulait la marquer de stries rouges. Il n’en restait plus beaucoup. Il ne se pressait pas pour la frapper. À chacun de ses coups, la courroie s’enroulait autour du derrière de ma copine. Ses fesses étaient zébrées, sa peau à vif. Maintenant, le mec bandait, sa queue se dressait, toute raide. Il s’excitait à la châtier, mais il aimait tant la faire souffrir qu’il ne voulait pas s’arrêter.

L’autre, derrière moi, le regardait faire. Réalisant qu’il avait toujours sa ceinture à la main, il a recommencé à me fouetter, pour faire comme son camarade ou pour se faire plaisir. Je ne m’y attendais pas ; quand le cuir m’a cinglé la fesse, j’ai eu un brusque sursaut, j’ai tiré de toutes mes forces sur mes chaînes, pour tenter de me libérer. Je savais qu’elles ne céderaient pas, mais il m’était impossible de ne pas essayer. Lui s’amusait de me voir dans cet état ; ça l’excitait sûrement car les coups ont redoublé. Je ne sais combien de fois il m’a frappée, mais je me suis effondrée de tout mon long. Cela ne l’a pas empêché de continuer. Je me tordais de douleur, je tentais d’éviter les coups, mais ils m’atteignaient tous ; toutes les zones de mon cul étaient lacérées.

Enfin, il s’est arrêté de me fouetter. J’ai perçu des soupirs. C’était Marie-Jo qui se faisait sauter en levrette. Sa serviette s’était dénouée, elle gémissait, haletait. Elle en réclamait encore. Le garçon a continué à la limer longtemps après qu’elle se soit effondrée, recrue de plaisir. Elle se plaignait, mais il l’a attrapée par les cheveux.

— T’as pas fini de geindre ? Tais-toi, sinon…

Il a continué à la pénétrer, à lui donner des coups de boutoir. Elle était toujours liée par les mains aux barreaux du lit ; moi, je voyais sur mes poignets les fers des menottes. Mes bras s’ankylosaient, je ne pouvais plus les mouvoir.

— T’as un beau cul. Il est bien décoré ! m’a-t-il lancé avec un rire gras.

Je n’avais cure de ses moqueries ; ce qui m’importait, c’était d’éviter une autre raclée. Je lui aurais obéi en tout, pour ne plus être fouettée. Il m’a tirée vers lui ; je me suis assise sur ses cuisses, réprimant un gémissement : les fesses me cuisaient. Il m’a écartée, m’a enfoncé sa queue devenue énorme. Excité par la fessée qu’il m’avait administrée, il me fourrait dans le vagin un véritable pieu.

Le salaud, il bandait bien, maintenant qu’il m’avait battue, que mon cul était rouge des cinglées de sa ceinture, coupé atrocement par le cuir. Après ça, il avait envie de s’amuser autrement. Il se servait de sa queue comme, au moment précédent, de sa ceinture, avec la même violence. Il cherchait à me faire souffrir. Il s’énervait de plus en plus, soufflait sur moi comme un taureau. Il n’y avait pas de différence entre sa façon de me baiser ou de me battre : j’étais l’objet sur lequel il passait sa rage.

Je ne le connaissais pas. Je n’avais aucune idée de ce qu’il était, de ce qui le faisait vivre, de ce qui l’intéressait dans l’existence, à part jouer au maître et à l’esclave. J’avais déjà oublié son visage. Pour moi, il n’était que cette lanière qui avait cisaillé mes fesses ou cette grosse trique qu’il m’enfilait à coups répétés.

Je découvrais avec effarement un nouvel aspect de ma personnalité : en dépit, ou peut-être à cause de ces sévices, j’étais de plus en plus excitée. J’en oubliais mes douleurs, je voulais jouir à n’importe quel prix. Je ne savais qu’une chose : l’inconnu qui se servait de moi avait une bite. Il n’était lui-même qu’une bite, qu’une verge ; je la voulais, il me la fallait. Peu m’importait à qui elle appartenait.

Mon cul me brûlait atrocement quand je l’appuyais contre son ventre, mais cela m’excitait ; la douleur exacerbait mon désir. Jouir encore, jouir avec cette douleur, à cause d’elle. Quand je frottais mes fesses sur les cuisses du type qui venait de me martyriser, je ne savais plus si c’était celui de Marie-Jo ou le mien ; je ne m’en souciais pas. Je le réduisais à un simple godemiché. Je gigotais, donnais des coups de reins ; à chacun de mes mouvements, la queue astiquait de plus en plus fort mon vagin en feu.

Je ne sais pas ce qui a pu se passer, mais à un moment, j’ai entendu de nouveau claquer la ceinture sur le cul de Marie-Jo. Pourquoi la fouettait-il encore ? Qu’avait-elle fait ? Ou pas fait ? Je me le demandais. Il voulait la voir souffrir. Nous faire mal, c’était ce qui attisait leur plaisir, à ces deux-là, je l’avais compris.

Il n’avait pas encore enlevé sa capote ; il avait éjaculé : elle était gonflée de sperme. Le bout du préservatif qui pendait était secoué à chacun des coups de ceinture que le type donnait à ma copine. Il bandait toujours. Il n’arrêtait pas de la fouetter. Il y avait, dans ses gestes, dans les mouvements du bras qui cinglaient le cul sur lequel il s’acharnait, une hargne incroyable. Je n’en revenais pas de la furie qui s’était emparée de lui, qui décuplait ses forces.

Celui qui me sautait ne disait rien, mais ses mouvements s’accordaient à ceux du fesseur. Il s’enfonçait en moi quand l’autre abattait sa ceinture ; son soupir rauque faisait écho à celui du type qui faisait claquer le ceinturon sur les fesses de mon amie. Je ne pouvais déterminer si c’était volontaire ou inconscient ; en tout cas, fascinée, je suis entrée dans ce jeu étrange.

Peut-on aimer souffrir ? Oui, j’en prenais conscience. J’aurais voulu que cette ceinture s’abatte sur mon cul. La voir claquer sur les fesses de Marie-Jo me faisait mouiller. Ce n’était pas la queue fourrée en moi qui provoquait une telle jouissance, mais la vue du cul torturé.

Nos tortionnaires bandaient en fouettant une nana. Moi je mouillais en les regardant faire. Je m’agitais sur la queue, dure comme une barre de bois, qui me tringlait, en suivant des yeux, dans le miroir, la lanière qui se plaquait sur les fesses de Marie-Jo, s’immobilisait un instant pour s’élancer vers la hanche, sans toutefois l’atteindre. Amorti par le premier choc, le bout de la ceinture reposait sur la peau blanche, moins marquée que le cul.

Depuis le début, déjà dans la voiture, puis dès l’arrivée dans la villa, j’avais senti croître en moi un besoin impérieux de jouir ; l’envie que j’éprouvais tordait mon bas-ventre. Mon plaisir s’était fait attendre, mais ma jouissance, bien au-delà de la peur et de la douleur, a été totale.

15 Mon sauveur

J’ai perdu conscience du temps qui s’écoulait. Je me rappelle seulement que la nuit était tombée quand on a sonné à la porte. J’ai entendu des voix. Il y avait une sévère engueulade. Des hommes sont entrés dans la chambre ; on m’a détachée. C’est alors que j’ai reconnu Morel. Il était avec deux types, dont le costaud qui avait essayé de nous faire quitter la place sans autres ennuis. Les deux qui nous avaient kidnappés ne frimaient plus, ils se faisaient tout petits devant les nouveaux arrivants.

Morel et ses copains n’ont pas perdu de temps en vaines paroles. Ils nous ont rendu nos fringues ; je me suis rhabillée comme j’ai pu, en silence. Marie-Jo a eu une véritable crise de nerfs. Morel l’a câlinée pour qu’elle se calme. Ni l’une ni l’autre n’avons remis nos culottes : nous avions trop mal.

— Quels cons ! n’a pu s’empêcher de dire le malabar en voyant l’état de nos fesses.

Nous sommes tous montés dans un break 404 noir. Une radio grésillait. Les hommes qui nous avaient enlevées étaient des flics ou des RG. Comment Morel les connaissait-il ? Cela n’avait aucune importance. Nous nous en étions sorties.

Morel s’est installé à l’avant avec Marie-Jo, blottie contre lui. Je suis passée derrière, avec l’autre type. J’ai poussé un gémissement au moment où mes fesses ont frotté contre le siège. J’essayais de les soulever, mais la position était malcommode. Mon voisin m’a aidée à me mettre de travers. Ma jupe a remonté, si bien qu’il a vu mon sexe. Au point où j’en étais, ça m’était égal. Je m’étais fait violer. Le mot m’est venu à l’esprit. Je réalisais que j’avais été violée. Sous l’effet de la violence, j’avais joui. À la fin de cette histoire, la seule chose pénible que je ressentais, c’était la brûlure sur mes fesses. L’homme assis à côté de moi était compréhensif.

— Arrête-toi à une pharmacie.

Il a sonné longtemps avant qu’on lui réponde que c’était fermé. Il a sorti sa carte, l’a montrée par l’entrebâillement de la porte. Le pharmacien lui a ouvert.

Nous sommes allés chez Morel. Je n’étais pas intimidée : les lieux m’étaient familiers. Morel a amené Marie-Jo dans sa chambre, a ouvert le lit, l’a aidée à se déshabiller, puis l’a fait mettre sur le ventre. Je le regardais faire, jalouse qu’il ne s’occupe pas de moi. Il s’est assis à côté d’elle pour lui passer de la crème partout où la peau était marquée. Elle poussait des soupirs de bien-être ; j’ai vu qu’elle se détendait. Elle s’appuyait sur les coudes, la tête reposant sur ses bras repliés, les jambes écartées.

J’entrevoyais sa chatte qu’elle ne songeait pas à cacher. À côté de moi, l’homme qui accompagnait Morel avait un drôle de pli à la bouche. Manifestement, le spectacle lui plaisait. Je l’ai mieux regardé. Il n’avait pas trente ans, ses cheveux étaient noirs, avec, sur le front, une mèche rebelle qu’il rejetait en arrière d’un geste vif. J’ai été frappée par ses mains, longues, puissantes. Je regarde toujours les mains d’un homme ; leur aspect, la façon dont elles peuvent dire à quoi elles s’occupent dans l’existence, suivant qu’elles sont maculées de terre, d’encre, de peinture ou au contraire soignées ; la façon dont elles trahissent ce qu’il ressent, ce que sa bouche ne dit pas. Ses yeux étaient sombres, son teint basané. Il avait tout du séducteur italien.

— Thibaut, tu peux l’emmener dans la chambre d’amis.

Morel s’occupait de Marie-Jo. J’avais aussi mal qu’elle ; nous avions subi les mêmes sévices, mais je ne me plaignais pas. Et puis après tout, elle était son élève aux Beaux-Arts.

— Venez.

Je n’avais pas l’habitude qu’on me vouvoie, à part les professeurs de la fac d’histoire. Cette distance contribuait à me rassurer tout à fait. En m’aidant, avec des gestes galants, à ôter mes vêtements, il a touché mes seins. Il s’est attardé sur eux, il les caressait tout en regardant mes fesses zébrées de rouge. Il m’a souri avant de défaire la ceinture de ma jupe qui a glissé à mes pieds. Il a ouvert le lit ; d’un geste large du bras, il m’a fait signe de m’allonger.

— Je vous en prie.

Je me suis exécutée. Je ne serrais pas les jambes. J’essayais d’être naturelle, ni tendue ni provocatrice. Comme je l’aurais été chez le médecin ou pendant les séances de pose. Je ne voulais pas me laisser aller, m’allonger complètement ; je me tenais donc sur les coudes. Comme Marie-Jo avant moi, avec Morel, je n’ai pu retenir un soupir d’aise quand l’homme a commencé à me passer de la crème. C’était frais. Apaisant.

Il avait une façon délicate de passer son doigt le long des zébrures, sans appuyer, couvrant de pommade la blessure à vif. Il passait et repassait avec lenteur, pour tout couvrir, insistant sur la lisière des marques, aux endroits où la lanière avait incisé ma peau.

Oubliant toute retenue, allongée sur le lit, je m’abandonnais aux sensations de douceur qui envahissaient mon corps et aux rêveries qui les accompagnaient. Mes jambes s’étaient écartées d’elles-mêmes, ma joue reposait sur le drap. Je poussais des gémissements de bonheur. Je me suis reprise. J’ai voulu lui exprimer ma reconnaissance :

— Si vous saviez quel bien vous me faites !

Il a effleuré ma vulve. Seulement frôlée. J’ai ressenti une décharge électrique. J’ai frissonné. Il a feint de ne s’apercevoir de rien, mais de nouveau, il l’a caressée au passage, en suivant une strie qui coupait mon derrière.

— Il faudrait que vous changiez de position.

Je ne disais rien. J’attendais. Je pressentais que quelque chose d’important allait se passer.

— La position de la prière musulmane.

Je n’ai pas réalisé tout de suite ; c’était la pose que Morel me faisait prendre quand il sculptait ma statue. Je lui ai présenté mon cul, mon sexe. Je me cambrais, je creusais les reins. Il a approché son visage contre mon derrière ; il continuait d’enduire mes plaies de son baume, mais ses doigts ne cessaient d’aller et venir sur mon sexe par attouchements légers jusqu’à ce que, n’y tenant plus, je me mette à agiter les hanches.

Je me plaçais moi-même sur ses doigts pour qu’ils pressent l’entrée de mon vagin. Je me suis enfilée dessus, en poussant un cri de plaisir. Il les a retirés pour coller sa bouche sur mes petites lèvres. Il me suçait, me bouffait, me mordillait le clito ; il m’a fourré sa langue dans le vagin.

Il savait s’y prendre pour me faire jouir. Cette fois, ce n’était pas seulement une excitation au niveau du ventre ; non, je sentais que j’existais tout entière sous ses caresses, sous ses morsures. Je sentais aussi qu’il me faisait quelque chose ; qu’il m’atteignait, m’ébranlait à un endroit de moi que moi-même j’ignorais, qui n’avait pas encore résonné.

C’était peut-être dû au fait que j’avais éprouvé autant de souffrance et autant d’humiliation mêlées au plaisir. Et à présent, cette douceur, ce bien-être !

Il continuait à s’occuper de mon sexe. J’avais l’impression que mes sensations étaient décuplées. J’aurais voulu que d’autres langues me lèchent les seins, qu’on m’embrasse aussi sur la bouche, qu’on me bourre le cul… Je voulais tout. Je m’agitais en tous sens, je braillais de plaisir.

Quand j’ai repris conscience, sa langue était toujours fourrée dans mon sexe. J’étais épuisée. J’ai secoué la tête.

— Plus !

Je me suis retournée. Il enlevait son pantalon. Il bandait. Une de ces triques ! Il était nu.

— Je ne peux pas faire l’amour maintenant.

J’ai lu sur son visage combien il était déçu. Inutile de lui expliquer que mon cul me ferait trop souffrir. Il l’a compris. Je me suis agenouillée devant lui.

— Ça, je peux faire.

J’ai avalé sa queue…

C’est ainsi que j’ai fait la connaissance de Thibaut de Saint-F., le père de ma fille, l’homme de ma vie.

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-088-5

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-570-5

Photographie de couverture :
Fotolia

Cet ouvrage a été numérisé
le 3 mai 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.